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Este proyecto diversificará la actividad económica y aminorará la crisis de la reconversión agraria

La Manchuela pide ayudas a la 
CE por valor de 700 millones

El plan integral de 
desarrollo económico de la 
Manchuela, tramitado 
ante el Ministerio de Agri
cultura antes de su remi
sión a Bruselas, supondrá 
una inversión global cer
cana a los 700 millones de 
pesetas repartidos entre 23 
municipios de la comarca.

Esta iniciativa, acogida al 
programa Leader de promo
ción rural, tendrá un carácter 
demostrativo durante el perio
do 1991-1993 y consistirá bási
camente en la diversificación 
de la actividad económica en 
una comarca que deberá abor
dar la reconversión agraria y 
soportará una previsible caída 
de las rentas familiares. Las 
conclusiones de esta experien
cia fijarán la filosofía de la 
nueva política estructural de 
la CE. (Pág. 5) Sebastián Lozano y Eugenio Sánchez presentaron del informe. J. moreno

Las subvenciones se 
concederán para 
potenciar la 
comercialización 
agraria, el turismo 
rural y la pequeña 
industria local

Con ello se pretende 
frenar el progresivo 
despoblamiento del 
medio rural y 
mejorar la situación 
socioeconómica de 
sus habitantes

Y además

Virgilio Zapatero.

El Gobierno 
considera 
necesario 
reformar la ley 
del aborto

(Pág. 17)

Ardanza afirma 
que los vascos 
han superado el 
reto de la visita 
de los Reyes

(Pág. 18)

r4 El “Alba” intentará reeditar éxitos anteriores. JESUS moreno

^ El nuevo Albacete 
b Balompié se presenta 
r mañana en sociedad

El Albacete Balompié hará 
^su presentación en “sociedad” 

mañana viernes, a partir de las 
1 ocho y media de la tarde en 

el Campo de la Federación. Las 
n obras de remodelación en el 
S Estadio Municipal Carlos Bel- 

fronte impedirán este año que 
, el tradicional acto de cada pre- 

temporada se realice en el esce- 
•f^ nano habitual de los últimos 

éxitos de la plantilla merengue.
Por su parte, Luis Gabelo 

'-onejo regresó ayer de Costa

Rica y la plantilla se encuentra 
ya al completo. El cancerbero 
costarricense se ha ratificado en 
su intención de no volver a ves
tir la camisola nacional de su 
país en tanto no cambien los 
dirigentes federativos a los que 
acusa de “ir a los torneos más 
a figurar que a trabajar”.

El Albacete Balompié reali
zará su primer partido amistoso 
el próximo sábado en Cuenca, 
a partir de las 21 horas.

(Pág. 24)
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¡ÜCON EL ALBACETE BALOMPIE!!!

10 ABONOS ZONA NUEVA MARCADOR, 
BASES

LA TRIBUNA, una vez más, con la afición.

Sorteamos 10 abonos 
para esta temporada

Un año más, LA TRIBUNA 
quiere colaborar con la afición 
del Albacete. Por tal motivo el 
periódico sorteará entre sus lec
tores 10 ABONOS DE LA 
ZONA NUEVA DE MARCA

DOR. Las bases de este fan
tástico concurso las podrá leer 
el lector en nuestro periódico 
y el sorteo se celebrará el próxi
mo 26 de agosto. ¡Suerte para 
todos!

Pacheco reitera 
sus acusaciones 
de corruptelas 
contra el PSOE

(Pág. 19)

Bush y 
Gorbachov 
firmaron ayer el 
Tratado START

(Pág. 22)
Í

Sorprendente 
rueda de prensa 
del alcalde de 
Villarrobledo 
para desmentir 
una información 
fantasma

(Pág. 16)
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- ’ Firma invitada

D
e aprobarse el “plan 
Abril”, quien sabe..., 
la enfermedad, que 

no mira ni a quién ni cuándo, 
podría ser delito, como delito 
es no pagar un servicio o un 
producto. Cambiará la fórmula 
de las oraciones y aquella 
encomienda “Dios nos coja 
confesados” no valdrá para 
nada porque lo verdaderamen
te importante será que, lo que 
sea o quien sea, no§ coja con 
unos duros en el bolsillo para 
pagar la factura del médico 
(siempre, según el “plan 
Abril”). El paciente antes de 
sacar la lengua, decir 33, o 
me duele esto deberá presen
tar el estado de su cuenta 
corriente, un certificado del 
director de su sucursal ban
caria actualizado y legalizado 
diciendo que su titular es sol
vente. Así, la anatomía huma
na quedará de la siguiente 

manera: Banco, o sistema ner
vioso central. Sanidad Pública, 
o “pavor ancestralis” y Minis
terio del Interior, o extremi
dades presuntas.

Con estos nuevos esquemas, 
Interior verá enriquecida su 
fauna y quedará tipificado el 
delincuente pachucho que no 
pagó la factura del médico. 
Podrá esconderse en su domi
cilio, pero la Ley Corcuera (re
formada) llegará hasta allí y 
no valdrá lo de “enséñame la 
patita por debajo de la puer
ta”, como en el cuento de los 
cabritillos y el lobo. La puerta 
blindada no será de gran ayuda 
porque, cabe suponer que con 
una Ley así, la Policía tendrá

De la porra ai fax
SIR CAMARA

Con estos nuevos 
esquemas, Interior verá 
enriquecida su fauna y 
quedará tipificado el 
delincuente pachacho 
que no pagó la fáctura 
del médico 

llaves de todas las puertas que 
se instalen en España y, lle
gados a ese punto, solo queda 
abrir.

Pero no teman porque no 
será ni violento ni rápido gra
cias a la decisión del Grupo

Parlamentario Socialista que 
enmendará la Ley de Seguri
dad Ciudadana con el fin de 
dotar a los coches policiales 
con fax. Así solicitarán al juez 
el permiso oportuno para 
acceder a una vivienda. Como 
consecuencia de esto se refor
mará también la Ley de Enjui
ciamiento Criminal para que 
la autorización judicial sea ins
tantánea. Otra cosa es que la 
estructura telefónica siga 
como siempre, que la calidad 
de impresión, derivada del 
motivo anterior, plantee pro
blemas de interpretación, que 
la habilidad del funcionario 
para este arte no sea la espe
rada y dé lugar a la clásica 

actuación al grito de ÜA la 
cargaaa...!!

También puede ocurrir que 
el juez esté con diarrea estival 
pasando unos días en el excu
sado. O tomando café o des
pachando otros asuntos. O, 
puede ocurrir también, que el 
funcionario del juzgado haya 
olvidado poner papel en el fax. 
O que no sepa manejarlo con 
destreza. Que la línea esté 
ocupada o que, simplemente, 
estén las líneas “especiales”, 
como es habitual desde hace 
unos años.

En el vehículo policial se 
pueden plantear contratiem
pos similares para recibir la 
respuesta del juez desde la ya 
mencionada falta de papel, 
que es muy frecuente, hasta 
la natural torpeza de unas 
manos acostumbradas a otras 
“finuras”.
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^H Arcalaus en encantador

Agosto
RAMON BELLO SERRANO

E
l columnismo en agosto 
siempre ha sido muy 
desasistido, claro, que 

la cosa política y la estadía 
natural del país en el resto del 
curso y año, troca en calor 
poco soportable y en quietud 
informativa. Hace unos días 
Antonio Burgos, comentando 
algún suceso mágico de los que 
ocurren en Sevilla, hacía cuen
tas de cuatro o cinco artículos 
para salvar el mes de agosto.

Agosto, desde luego, hay que 
salvarlo. Días los hay en que 
este oficio chico de firmar dos 
folios se nos aparecen baldíos 
y totalmente áridos, como si 
las cosas pasadas tuvieran poco 
aprovechamiento, poco encua
dre y fijación en la disciplina 
del artículo. Suspendida ya 
-hoy mismo, primero de agos
to- la vida pública, ese su len
guaje también hibernado, es 
difícil acomodarse a otra sin
taxis que, en realidad, ha sido 
la sintaxis de toda la vida en 
el columnismo, la sintaxis difí
cil de escribir sobre lo intras
cendente y la anécdota, 
pudiéndole al calor a plomo, 
también al lector que hace lige
ra la pasada por el diario.

En agosto los periódicos 
reducen sensiblemente el cuer
po de sus páginas, proliferan 

las corresponsalías interinas y 
se respira el mismo aire que 
nace del calor de hierro entre 
la fotocomposición y la tinta 
negra de las primeras páginas. 
También se hace más pródiga 
la consulta a la documentación 
y al archivo, a las entrevistas 
heterodoxas y se funciona de 
otra manera.

Es entonces cuando se repa
ra en los detalles tan mínimos 
de la ciudad, en los chaflanes 
donde corta el aire: las noches 
calurosas, en las músicas de esa 
cosa asilvestrada del verano 
joven municipal, en los bancos 
públicos repletos de humani
dad suspirando por el alivio 
venidero, en los convecinos y 
su ritual africano del verano 
duro castellano, y en todas esas 
cosas, intrascendentes, a las 
que es muy difícil dedicar una 
crónica, salvo que se consulten 
los artículos de Ruano, tan 
felizmente redactados, con esa 
sintaxis tan poderosa, que hacía 
de lo imposible sesenta líneas 
magistrales.

Estas cosas las ha comentado 
uno mucho con Antonio Aven
daño, que lo fácil es hacer cró
nica sobre el esperpento de 
Villarrobledo, la disposición al 
populismo del príncipe, el 
asunto de los liberados popu

lares en la Diputación (otro 
esperpento), la suplantación 
democrática del Pacto por 
Albacete y todo ese bestiario 
y fauna propio del acontecer 
político, político acontecer 
teñido de no muy grandes cate
gorías y estaturas pese a la opi
nión en contra de don Federico 
Pozuelo.

Por eso agosto es tedioso y 
guarda un arcano de sabio 
desafío para la pluma hoy tro
cada por el PCW compatible 
y la impresora que ya nunca 
se equivoca, cuando se desliza, 
segura y firme, por el texto 
corregido en la pantalla.

El columnismo de agosto tie
ne mucho que ver con los 
apuntes viajeros, con la escri
tura de Josep Plá (ahí está el 
pobrecito tan olvidado, el hom
bre que tiene la llave y la 
docencia de todo el periodismo 
español) y con lo intrascenden
te de las pequeñas cosas que, 
de súbito, conviven con las 
importantes, incluso las supe
ran, como ha hecho exitosa la 
prosa de Francisco Umbral.

Aquí seguiremos las cuatro 
semanas de agosto con las 
cosas comunes y la dificultad 
impropia de la temporada. Lo 
haremos lo mejor posible -eso- 
sí- con el permiso de ustedes.

El columnismo de 
agosto tiene mucho 
que ver con los 
apuntes viajeros, 
con la escritura de 
Josep Plá y con lo 
intrascendente de 
las pequeñas cosas 
que, de súbito, 
conviven con las 
importantes

o
 o 
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Punto de vista

A
ntonio Pina, consejero 
de Bienestar Social de 
la Junta de Comuni

dades de Castilla-La Mancha, 
y Carmina Belmonte, alcaldesa 
de esta ciudad, han firmado 
un convenio de “Inserción 
Social” del que se van a bene
ficiar ciento noventa y cinco 
albacetenses.

Con este tipo de actividad, 
lo que se pretende es dar un 
empleo a las personas que 
carecen de él. Algunos pen
sarán que para eso están las 
listas del paro. O los otros con
venios firmados entre el INEM 
y las corporaciones locales. 
Bueno, pues sí, están para eso. 
Pero desde distintas dimensio
nes; desde distinta forma de 

• actuar y, por lo tanto, con efec
tos que, aunque parecidos, no 
se corresponden nada más que 
en una cosa: tender la mano 
a quien necesita ayuda para 
salir del pozo de la inactividad.

Inserción, que viene de 
insertar, quiere decir incluir, 
introducir. A las personas 
seleccionadas, el convenio les 
reconoce un contrato laboral 
por tiempo pracial de seis 
meses. Un contrato en toda 
regla. Lo cual supone, que si 
al finalizar el mismo el con
tratado no dispone de prórro
ga, tiene derecho a cobrar 
prestaciones por desempleo, 
en este caso creo que por tres 
meses,, y más tarde ser intro
ducido en el sistema de sub
venciones o ayudas familiares 
equivalentes al 75 por ciento 
del salario mínimo interprofe
sional, sin sobrepasar los 18 
meses, salvo casos excepciona
les, y siempre cuando el afec
tado reúna las condiciones 
familiares exigidas en la nor
ma.

A mí me parece bien que 
la sociedad, por medio de sus 
distintas representaciones o 
estamentos, se preocupe por
que la lacra del paro sea cada 
vez más pequeña. Y no me 
importa los procedimientos 
que se empleen, si estos son 
rigurosos y desprovistos de 
otra intención que no sea la 
de ayudar. Por eso, si ahora 
nuestro Ayuntamiento ha fir
mado ese convenio con el 
Departamento que dirige Pina, 
lo estimamos muy conveniente.

Ante este tipo de cosas, tam
poco es extraño que la opo
sición se muestre suspicaz. Es 
tan fácil hacer demagogia con 
los desheredados, que pedirles 
a los que tienen el poder que 
hagan lo que la mujer del 
César, tampoco es nada de 
particular, ya que, al final, los 
que primero saldrán ganando 
son ellos que podrán mostrar 
sus manos limpias de toda sos
pecha o manipulación.

El ^‘portazo’^ a Martínez 
Simón y a Guerrero

B

Los consejeros de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha siguen llegando 
hasta el despacho de la alcal
desa de Albacete. Después de 
Pina, Carmina Belmonte ha 
recibido a los titulares de Polí
tica Territorial y Administra
ciones Públicas. Con motivo de 
estos encuentros, lo que se 
puso de manifiesto es que las 
relaciones entre estas conseje
rías y las concejalías de Urba
nismo y Servicios, no son flui
das. O mejor dicho, no fun
cionan. Por eso, tanto Isidro 
Guerrero como Francisco 
Martínez Simón, sintieron 
como la puerta del despacho 
de la alcaldesa se les cerraba 
dándoles en las narices. Lo 
cual ha motivado que el señor 
Martínez Simón lanzara el 
siguiente quejido: “No habrán 
considerado necesaria mi pre
sencia”. ¿De verdad puede ser 
esto así cuando parte impor
tante de los asuntos que se 
iban a tratar afectaban direc
tamente a su concejalía, que 
es la de Urbanismo? Este plan
teamiento también sirve para 
la otra concejalía “destarrada”, 
la de Servicios, que aún tiene 
sin resolver el problema de la 
red de abastecimiento de aguas 
de la ciudad, precisamente con 
Política Territorial.

La “inserción social”
EDUARDO CANTOS

Inserción, que viene de insertar, quiere decir, 
incluir, introducir. A las personas selecciona
das, el convenio les reconoce un contrato labo
ral por tiempo parcial de seis meses. Un con
trato en toda la regla. Lo cual supone, que 
si al finalizar el mismo el contratado no dis
pone de prórroga, tiene derecho a cobrar pres
taciones por desempleo

De todo este enredo la 
impresión que tenemos es, que 
ante la tirantez que hay entre 
los organismos de las dos 
administraciones; mejor dicho, 
de las personas que están a 
su frente, la alcaldesa de Alba
cete prefirió lidiar ella sola ese 
toro. De tal manera, que aun
que el hecho podría -como así 
fue- extrañar de puertas para 
afuera, era la mejor forma de 
progresar en el sentido de 
alcanzar las soluciones perti
nentes. También puede ser que 
todo se deba a la necesidad 
de cumplir ciertos plantea
mientos elaborados en la cús
pide.

La actuación de los políticos 
muchas veces nos obliga a leer 
entre líneas. En este caso, la 
lectura que se nos ofrece, es. 

que Albacete se está resintien
do, y por lo tanto, perjudican
do, de las malas relaciones que 
hay entre ciertos departamen
tos de la Administración regio
nal y la Local. Y que por esa 
razón, aún siguen pendientes 
algunas soluciones que, de 
haberse resuelto, sin duda 
alguna hubieran beneficiado a 
la ciudad en la medida corres
pondiente.

Las consecuencias del 
‘‘portazo”

Tengo que ser sincero. A 
mí me extraña que este estado 
de cosas no fuera resuelto 
antes que tuvieran lugar las 
pasadas elecciones. Que es de 
cuando colea. El Partido 
Socialista hila muy fino si 

alguien no encaja en sus esque
mas. Tampoco Pepe Bono es 
de los que se conforman con 
las medias tintas. De ahí que 
tengamos que confesar, que el 
“portazo” del otro día a los 
tenientes de alcalde, Isidro 
Guerrero y Francisco Martínez 
Simón, nos tenga bastante con
fundidos. Y todo, porque a 
estas alturas no concebimos 
que las “tensiones” vayan a 
tener mayores consecuencias, 
pues para eso hubo otro 
momento en que la lista se 
pudo “limpiar” de inconve
nientes sin que se notara 
demasiado.

La clave de todo este lío 
la tiene la alcaldesa. Es posible 
que a estas alturas ya haya 
dado explicaciones. Cuando 
escribimos este comentario no 
lo sabemos. Sin saberlo, nos 
vamos a aventurar a decir, que 
si hay respuesta, o explicacio
nes, no van a ser convincentes, 
pues según vemos nosotros el 
problema, no hay ninguna 
razón que justifique que en 
unas conversaciones no parti
cipen algunos de los respon
sables más directos del asunto, 
o de los asuntos que se van 
a tratar. A no ser, claro, que 
los tales responsables dejen de 
serlo. Y Entonces...

C.L.M. 02021
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■i El retorno de Hermes

H
ubo algo de dramático 
en la tarde del pasado 
domingo, al acercarse 

los corredores ciclistas a París, 
en el desesperado salto de un 
Greg Lemon que no se resig
naba a ser el héroe caído del 
Tour de Francia. De ahí que, 
en un gesto simbólico, haciendo 
acopio de todo su ingenio y 
energía, irrumpiera en solitario, 
bajo un cielo azul purísimo, en 
el majestuoso escenario de los 
Campos Eliseos, de manera 
similar a como ya lo hiciera en 
1989, en otra tarde de julio de 
igual naturaleza. Mas si el mar
co era el mismo, todo lo demás, 
justo es reconocerlo, había cam
biado radicalmente; los espec
tadores, en su mayoría france
ses, que aquel día sufrieran la 
enorme decepción -como, en 
Pavía- de ver a Laurent Fignon 
derrotado por tan sólo nueve 
segundos -nueve segundos que 
hicieron historia-, eran ahora 
españoles bullangueros siempre 
ávidos de conquistar París; y el 
Lemon exultante de entonces, 
tan sólo un valiente veterano 
que se veía forzado a ceder la 
antorcha al nuevo adalid del 
día, un mozarrón, de nombre 
Miguel Indurain, español de 
Villaba.

Existe toda una simbología 
en el Tour de Francia que hace 
que millones de seres se sientan 
fascinados día a día por las ges
tas de un par de centenares de 
sacrificados atletas cuyo sueño 
es alcanzar París. Porque a 
París sólo llegan los mejores, 
y entre los mejores tan sólo hay 
un ganador, el elegido, el ser 
excepcional. Ahora bien, para 
alcanzar los Campos Elíseos 
-nuevo símbolo- hay que salvar 
los grandes gigantes mitológi
cos, las fuerzas telúricas, que 
van a seleccionar decisivamente 
a ese grupito de elegidos; 
Aubisque y Tourmalet, en los 
Pirineos; Galibier, Telegraph, 
Madeleine, Alpe d ’Huez, en 
los Alpes, son símbolos de lo 
inaccesible, desafíos impresio-

Indurain es un héroe 
moderno -es decir, 
que casi no lo parece 
o aparenta-, con un 
deje stendhaliano, 
que sube el 
Tourmalet -hay que 
subir allí, aunque 
sea en coche, 
para saber lo que es 
eso- sin apenas 
levantarse 
del sillín

nantes reservados para la élite 
de los todopoderosos,’ de esos 
que, en los instantes decisivos, 
saben sacar aún ese margen de 
fuerzas suplementarias, conser
vado como un tesoro, en el fras- 
quito de las esencias; ahí acaba 
el reinado de los velocistas, de 
los rodadores, y comienza la 
gloria de los héroes, la leyenda 
de los titanes. Uno de los ínti
mos encantos de los refugios 
situados en la cima de los gran
des cois es la contemplación de 
esas fotografías, algunas ya vie
jas y ajadas, de los Bahamontes, 
los Anquetil, los Eddy Mercx 
o los Julio Jiménez, en el ins
tante, ya mítico, de coronar 
tales nidos de águilas.

Y decimos que todo esto es 
simbólico porque, por encima 
de este tremendo esfuerzo de 
23 días de peregrinaje árduo a 
lo largo de 4.000 kilómetros

Llegar a París
JUAN BRAVO CASTILLO

bajo el calor tórrido, bajo la 
lluvia o bajo la niebla, por enci
ma de la hazaña meramente 
deportiva, aparece el horizonte 
de lo sobrehumano, el espacio 
de lo heroico, el mito del super
hombre. El heroísmo es un lujo 
que no está al alcance de los 
débiles y de las gentes de poca 
fe, eso lo sabe quien más quien 
menos, de ahí lo electrocutante 
de este deporte, su atracción 
magnética sobre las masas, inca
paces de todo punto de emular 
a sus ídolos -a quién no le 
hubiera gustado llegar a París 
en un Tour aunque fuera como 
simple y humilde farolillo rojo- 
Y eso, desde luego, lo saben 
muy bien los franceses, cuyo 
universo heroico acaba con 
Bonaparte -que también cruzó, 
en histórica gesta, el Gran San 
Bernardo con su grande armée 
camino de la gloria-, de ahí 

que la burguesía dominante 
imagine sin cesar nuevos cauces 
por los que dirigir el exceso de 
energía de la juventud vigorosa, 
siempre ávida de sobrepasarse 
a sí misma. Ese heroísmo que 
en España florece en los cosos 
taurinos, en Francia busca las 
solitarias alturas de las agujas 
alpinas, las aventuras náuticas 
o la ascensión a los cois.

En el ciclismo, como en las 
carreras de fondo, es imposible 
sustraerse; ceder un ápice es 
abandonar, irse a casa. En el 
ciclismo, como en Ias carreras 
de fondo, el héroe es aquel que 
un día, haciendo alarde de 
poderío, segacidad, decisión y 
arrojo, deja atrás al grupo pun
tero e inicia una aventura par
ticular, ascendiendo en solitario 
caminos que se elevan hacia el 
cielo entre quebradas y barran
cas, bajando después a las 

simas, para volver a ascender 
una y otra vez, sacando fuerzas 
de flaqueza, y fracasando por 
lo general si no está provisto 
de las singulares cualidades de 
los seres de excepción.

Miguel Indurain no es, desde 
luego, el dragón cisalpino que 
amedrenta e intimida a Bernard 
Hinault, que escupe a los cro
nistas y tiene la arrogancia 
como norma como Laurent Fig
non; Miguel Indurain aún no 
posee el halo mítico del “cai
mán” Eddy Mercx, ni el de 
Anquetil ni el de Gimondi, pero 
mientras ellos ya son historia, 
el navarro posee unas esplen
dorosas perspectivas ante sí. 
Indurain es un héroe moderno 
-es decir, que casi no lo parece 
o aparenta-, con un deje stend
haliano, que sube el Tourmalet 
-hay que subir allí, aunque sea 
en coche, para saber lo que es 
eso- sin apenas levantarse del 
sillín, casi sin darle importancia, 
que sonríe tímidamente, que 
sabe que en ciclismo, como en 
todo, no hay victoria definitiva, 
que se deja fotografiar cogido 
de la mano de su más peligroso 
rival, Gianni Bugno, y que se 
gana los afectos por su sencillez, 
sin esos falsos patrioterismos, 
que tantos alicientes dan al 
deporte, pero que tanto lo 
enturbian. Indurain tampoco 
posee aún el halo de un Pedro 
Delgado, pero sí tiene una efec
tividad sin límites, lo que le ha 
permitido ganar casi sin des
peinarse esta dificilísima prueba 
por la que cada año suspira el 
chovinismo galo.

Decía Malraux que la tumba 
de los héroes es el corazón de 
los vivos, pero hoy por hoy, 
antes de que este nuevo héroe 
caiga o decline, nos queda el 
recurso de deleitamos con su 
proeza de Val Louron, y nos 
queda, cómo no, el más vivo 
agradecimiento a ese puñado de 
atletas que, con su denuedo y 
su afán, nos hicieron, como 
cada año, el mes de julio un 
poco más soportable y un 
mucho menos prosaico.

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE
Caso y Gorbacbov

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

PILAR CERNUDA

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Este Caso nos sorprende casi a diario, nos ameniza las veladas 
políticas desde tiempos inmemoriales y permite que tengamos 
un motivo divertido de conversación

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Yercer Mundo...
Enviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimenlos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona /

Y
a tenemos un Gorby en 
casa, ya tenemos un' 
Gorby en el CDS; tan

to envidiar los éxitos interna
cionales de Gorbachov y final
mente podemos presumir tam
bién de nuestra propia peres- 
troika y nuestras propias inno
vaciones. Caso echa a Teixidó 
y lo justifica comparándose con 
Gorbachov, poniéndose en el 
papel de Gorbachov. No 
somos nada listos, no nos 
habíamos dado cuenta hasta 
ahora de las similitudes entre 
José Ramón Caso y el líder 
soviético, pero en cuanto ha 
dado puerta a su portavoz 
entonces sí, entonces ya ha 
quedado más que patente que

el secretario general del CDS 
es igualito que el alabado 
Gorby. Alabado fuera de casa, 
porque entre los suyos tiene 
ya más problemas.

Este Caso nos sorprende 
casi a diario, nos ameniza las 
veladas políticas desde tiempos 
inmemoriales y permite que 
tengamos un motivo divertido 
de conversación. Tiene el par
tido manga por hombro, no 
consigue que Suárez salga de 
su ostracismo y entre los dos 
llevan al CDS al fracaso que 
todos sabemos. Continúa sien
do el único que habla con Suá
rez pero continúa también sin 
convencerle de que se ponga 
al frente de la batalla, así que

decide autoproclamarse candi
dato único a la secretaría gene
ral, a la presidencia o a lo que 
sea, y además asegura que es 
el delfín del Duque y único 
delfín. Habla de lista integra
dora pero cuando le sugieren 
que para esa lista integradora 
sea posible debe renunciar a 
su candidatura responde que 
ni hablar, que integración 
quiere decir una lista sola y 
encabezada por él. Y cuando 
alguien lo discute, y anuncia 
además que está dispuesto a 
enfrentarse al llamado delfín, 
va y lo echa de su cargo eje
cutivo. Aunque sin consultarlo 
con el equipo de dirección, 
hasta ahí podíamos llegar.
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^B Diversificación económica del medio rural

El Centro de Desarrollo Rural de la Manchuela, 
impulsado por la Fundación Pública de Servicios 
Sociales “Ribera del Júcar-A”, presentó ayer el 
plan integral de desarrollo económico de la 
comarca, que en estos momentos se tramita ante

el Ministerio de Agricultura con objeto de optar 
a las subvenciones que ofrece la CE dentro de 
la iniciativa comunitaria Leader. Este proyecto, 
cuya tramitación ante las autoridades españolas 
comenzó el pasado 31 de Julio acogiendose a

un convocatoria nacional y que deberá ser pre
seleccionado entre un centenar de expedientes 
similares antes de su remisión el 15 de sep
tiembre a Bruselas, supone una petición de sub
vención próxima a los 700 millones de pesetas.

Este proyecto aborda la diversificación de la actividad económica y atenuará la drástica caída de rentas por la reconversión agraria 

A 700 millones asciende el plan de desarrollo 
integral solicitado a la CE para la Manchuela

Un total de 23 municipios se beneficiarán de los planes de fomento de la agroindustria, el turismo rural y la creación de PYMES

F. GANUZA

Según explicó ayer el director 
de Fundescoop Rural, Sebas
tián Lozano, este proyecto con
templa una inversión cercana a 
los 700 millones de pesetas en 
la comarca de la Ñ4anchuela 
durante el periodo comprendi
do entre 1991 y 1993, financiada 
en más de un 60% por la Comu
nidad Europea a través del pro
grama Leader de intervención 
en el medio rural, otro 27% 
del total se sufragará con apor
taciones de las distintas admi
nistraciones españolas y el res
tante 3% procedería de diversos 
agentes privados de la zona.

El estudio . de -viabilidad 
redactado por Fundescoop 
Rural, organismo sin ánimo de 
lucro que colabora con las enti
dades públicas en el "diseño de 
propuestas de desarrollo, prevé 
una redistribución sectorial del 
volumen global de fondos soli
citados y que se desglosan en 
los siguientes capítulos.

Para agricultura y agroindus
tria se computaría de una asig
nación económica de 151,3 
millones de pesetas; el fomento 
del agroturismo absorbería más 
del 50% de la inversión (305,7 
millones); formación y contra
tación de personal supondría un 
coste de 146,4 millones; la crea
ción de PYMES acapararía 61,5 
millones, mientras la asistencia 
técnica en las áreas menciona
das y el equipamiento del Cen
tro de Desarrollo Rural 
acarrearía un gasto de 22,8 
millones de pesetas.

La iniciativa Leader presu
pone la creación de grupos loca
les para la gestión de las ayudas 
al desarrollo y la integración de 
estas comarcas en redes supra
nacionales, pudiendo disfrutar 
de ventajas relativas a la uti
lización común de redes tele
máticas, intercambio de expe
riencias o formación especiali
zada en la puesta en marcha 
de centros de animación.

Agroindustria autóctona

De aprobarse este proyecto, 
el Centro Rural de la Manchue
la encauzaría la información 
concerniente a la transforma
ción de las condiciones socio-e
conómicas de los habitantes de 
la zona, la promoción de peque
ñas empresas, artesanía y ser
vicios locales, junto a la valo
ración de productos agrarios.

Concluida la renovación de 
los viñedos, se procedería a la 
constitución de una cooperativa 
de segundo grado, dotada de 
una planta embotelladora, que 
abriría nuevos canales de 
comercialización directa y 
exportación, aglutinando buena 
parte de la cosecha vitivinícola.

El director de Fundescoop explicó el informe técnico acompañado por el vicepresidente de la Diputación y varios alcaides de la comarca. JESUS MORENO

A través de dichas subvenciones globales, se pretende complementar 
las ayudas otorgadas por la política agraria común, evitar la caída 
de rentas entre los habitantes del medio rural, poner freno al progresivo 
abandono de tierras y rentabilizar sus potencialidades endógenas

También se obtendrían mejo
res condiciones de precio y ven
ta mediante la concentración de 
In oferta de cereales, sustitu
yendo los productos tradiciona
les por otros cultivos alterna
tivos más rentables y no exce- 
dentarios en el mercado.

No obstante, el delegado pro
vincial de Agricultura, Pedro 
Duro, que reiteró el apoyo de 
su departamento a las propues
tas debatidas, recalcó que el 
programa Leader no se agota 
exclusivamente en actuaciones 
relativas Xl campo, sino que 
abarca otra's facetas del medio 
rural, cómoda restauración del 
patrimonio artístico, la rehabi
litación de las\casas de labranza 
para su arrendamiento, la crea
ción de reservas ecológicas y 
cinegéticas, la' divulgación de 
recorridos turísticos o la crea
ción de museos arqueológicos.

También se intentaría divul
gar la riqueza arquitectónica de 
la zona, las facultades medicio- 

nales de sus aguas termales o 
la inclusión de sus balnearios 
en los viajes organizados por 
el Inserso para el esparcimiento 
de la tercera edad.

Objetivo n" 1

La Manchuela está cataloga
da, dentro de la clasificación 
realizada por la Comunidad 
Europea para la intervención de 
los Fondos Estructurales, como 
objetivo n“ 1 para la concesión 
de las máximas subvenciones 
dentro de la política de pro
moción de las zonas deprimidas 
en Castilla-La Mancha.

Lozano subrayó que la ini
ciativa Leader pretende corregir 
los desajustes generados por el 
empeoramiento de la crisis 
agraria y la necesidad de abor
dar una reconversipn sectorial, 
de acuerdo con lal^ directrices 
de reforma emanadas desde 
Bruselas a principíips de año.

Los expertos recomiendan al 

respecto la introducción de cul
tivos alternativos, suprimiendo 
parte de la producción exceden- 
taria que desequilibra los pre
supuestos comunitarios, y la 
diversificación de las activida
des económicas en el medio 
rural a fin de compensar la caí
da de rentas agrarias, además 
de aplicarse nuevas fórmulas de 
empleo que aminoren la mano 
de obra ociosa resultante de 
dicha reconversión.

No en balde, el porcentaje 
de población activa en el agro 
español, que ahora se sitúa en 
el 14,5%, deberá reducirse en 
un 50% para equiparamos a la 
media europea, según anunció 
el ministro Pedro Solbes.

La experiencia de la Man
chuela tendrá un carácter 
demostrativo en orden a evaluar 
la eficacia de la reforma abor
dada en los Fondos Estructu
rales (FSE, FEDER y FE0- 
GA-Orientación) que plantea la 
nueva Política Agraria Común.

Avance de la 
Europa del 94

El CEDER será el 
órgano encargado de 
dinaminar y ejecutar un 
programa piloto que, jun
to a otro centenar de pro
yectos similares reparti
dos por toda la CE, per
mitirá sacar conclusiones 
de cara a la elaboración 
de una nueva política 
comunitaria que entrará 
en vigor a partir de 1994. 
Asimismo, dicho plan 
acometerá la remodela
ción de la red viaria, enla
zando a todos tos centros 
sanitarios locales y mejo
rando los accesos por 
carretera al juzgado de 
instrucción comarcal, al 
tiempo que se introducen 
tecnologías de vanguardia 
relacionadas con el mun
do de las telecomunica
ciones, aprovechando las 
líneas de financiación del 
denominado programa 
“star”. Se creará un cen
tro de teleconsulta a dis
posición de las empresas 
aprovechando el útil ser
vicio videotex.
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Por un convenio firmado por el Consejo de la Juventud y la Consejería de Industria

Se convoca el primer concurso de 
proyectos empresariales para jóvenes

Con el fin dé que ^^ningún jóven quede sin realizar su idea empresarial por falta de medios^^

El consejero de Industria, 
Jose Luis Ros, firmó ayer 
un convenio con el Consejo 
de la Juventud, para con
vocar el primer concurso 
para jóvenes de proyectos 
empresariales. Con ello se 
intenta fomentar el autoem
pleo y la integración de los 
jóvenes en el mundo laboral 
a través de la creación de 
una empresa.

LT

El consejero de Industria, 
Jose Luis Ros, que firmó ayer 
en Toledo un convenio con el 
Consejo de la Juventud, para 
convocar el primer concurso 
para jóvenes, de proyectos 
empresariales, dijo que el fin 
de este acuerdo es que “no que
de ningún joven sin efectuar su 
idea empresarial por falta de 
medios”

Al acto, en el que se presentó 
también la campaña publicitaria 
diseñada para dar a conocer 
este concurso, asistieron, ade
más del consejero, el presidente 
del Consejo Regional de la 
Juventud, Jose Luis Sánchez, y 
el director general de proyectos 
empresariales, Julián Sánchez 
Pingarrón.

El presidente del Consejo de 
la Juventud indicó que este con
venio quiere fomentar la posi
bilidad del autoempleo como 
una de las vías posibles para 
que los jóvenes se integren en 
el mundo laboral a través de 
la creación de una empresa, y 
añadió que “espero que esta fir
ma sea el inicio de una serie 
de colaboraciones futuras entre 
ambas corporaciones”.*

Por su parte, Sánchez Pin-

El consejero de Industria, José Luis Ros.

O
í**
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garrón explicó que el concurso 
para jóvenes, de proyectos 
empresariales tiene dos fases, 
y que durante la primera, que 
dura hasta el 30 de noviembre, 
los jóvenes podrán presentar sus 
anteproyectos.

El director general de pro
yectos empresariales agregó que 
los criterios de selección de 
estos anteproyectos serán, entre 
otros, la repercusión social, el 
número de puestos de trabajo 
creados para jóvenes y su via
bilidad económica, técnica y 
financiera.

En esta primera fase, se 
seleccionarán diez anteproyec
tos, los cuales serán premiados 
con un áccesit de 250.000 pese

tas cada uno, destinados a que 
los jóvenes puedan elaborar y 
presentar un proyecto defini
tivo.

La segunda fase comenzará 
cuando se hayan presentado los 
diez proyectos definitivos, y se 
reúna un consejo, entre cuyos 
vocales estará el propio Sánchez 
Pingarrón y el presidente del 
Consejo de la Juventud, que 
elegirá los tres proyectos fina
listas, premiados con un millón 
de pesetas, 750.000 pesetas, y 
500.000 pesetas, respectivamen
te.

Asimismo, el consejero de 
Industria y Turismo, Jose Luis 
Ros, dijo que el objetivo de este 
concurso es incentivar la rea

lización de proyectos empresa
riales entre el colectivo juvenil, 
y agregó que los jóvenes que 
logren tener éxito al presentar 
su proyecto, además de conse
guir el premio, tendrán la posi
bilidad de conseguir las subven
ciones pertinentes, como cual
quier pequeña o mediana 
empresa.

Este concurso para jóvenes, 
de proyectos empresariales, está 
convocado por la Consejería de 
Industria, a propuesta del Con
sejo de la Juventud, promotor 
del proyecto, y puede participar 
en el cualquier joven, individual 
o colectivamente, residente en 
la región, y que sea menor de 
30 años.

Programa de fíestas.

El Barrio 
San Pedro
Mortero 
celebra sus 
fíestas
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Las fiestas comenzarán 
hoy a las 8,30 de la tarde, ^: 
con la actuación del gru- 
po de sevillanas de! fe 
barrio, y a continuación 
tendrá lugar el primer. 
certamen de Bandas de r — 
música. El viernes, a las ■ 
9, se implantarán las ban- • — 
das a las manchegas yp 
manchegos, y después se 
procederá la pregón , que 
correrá a cargo del con-i 
cejal Jose Luis López. Por 1 
la noche, verbena popu-r 
lar. El sábado, actuará el j 
grupo de ballet clásico del | 
barrio, y en la verbena sej? 
incluye un concurso de 
baile. A las 12, habrá un 
castillo de fuegos artifi
ciales. El domingo, come- 
zarán con un pasacalles^ 
tomarán un vino en honor | 
de los mayores, habrá una' 
guerra de agua, se entre-1 
garán los premios a lost 
ganadores de los concur-fe 
sos, actuará el grupo de 
danza española, y para fe 
acabar, verbena popular., ^j
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MiaiBs espanaisa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Ucencia 586

TU AGENCIA DE CONFIANZA
SUPEROFERTAS

BENIDORM: HOTELES GARZAS/PELICANOS/OCAS SOL *** desde 3.850 Pts. P. completa NIÑOS 50% 
HOTELES FENICIA/LUNA *** desde 2.990 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS 
HOTEL VILUfe BENIDORM *** desde 3.600 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** desde 4.600 P. completa - NIÑOS 50%
GANDIA HOTEL VILLA LUZ *** desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS
LA MANGA HOTEL CAVANNA **** desde 5.375 P. completa - NIÑOS 50%

HOTEL DOBLEMAR **** desde 5.800 P. completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .39.000 TARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . . 45.00(1'
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 50.000 ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34.0D(l|
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 40.000 SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.00(lj
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 52,000 COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000!
PIRINEO ARAGONES/LOURDES. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 35.000 COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37.0001
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 40.000 PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43.000'
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000 PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000!
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .72.000 ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 80.000;

SUIZA-CATARATAS RHIN . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 75.000

Paseo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETE

ATENCION TRANSPORTISTA
ASEGURAMOS LOS DAÑOS PROPIOS DE SU CAMION 

(Si tiene menos de 5 años)
EJEMPLO: 1 Camión de 10.000.000 pts.-El seguro 149.220 pts.

ORGANIS.MO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE

AVISO
Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25“ y siguientes 

de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30“ y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27" de Lotería Primitiva y 
32“ de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

GRACIAS

MUTUA DE
SEGUROS GENERALES

NUMERO VALIDADORA 
01726

NUMERO SECUENCIAL 
39241

ESPIRITUS
FIKTC

Avda. Isabel la Católica, 37 (bajos) 
Teléfono 24 02 26 02005 ALBACETE

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 1 de Agosto de 1991 
EL DELEGADO,

SANTO

C
N 

C
M

 
O

 
C
M 

Q
 

ó



La Tribuna ALBACETE 7 Agosto de 1991
Ho — ____— ■ ' ■ ■ I ■ ■ ■■ ■ I . , ~ " ......'~ \'---~ “ t ^___^___ LJ^____ ±__ ■' . -~

K í

i®
 rt /4

r
Alcalá del Júcar, un paraje con falta de infraestructura. La Sierra de Alcaraz, riqueza histórica.

Proyectos de recuperación del patrimonio histórico regional

1 La Junta concede subvenciones a las 
» Escuelas Taller de la región
le _____________________________________________________________________________________________ ________________
^^ Benefíciadas siete localidades de la provincia

56 La Consejería de Educación y Cultura de la Junta de 
le Comunidades de Castilla-La Mancha concedió una serie 
n- de subvenciones, con un valor de doscientos millones de 
or pesetas, a 41 Escuelas Taller y Casas de Ofícios de la 

región.
el 
leí. 
sef —____________________ í±I

j,, La Consejería de Educación 
g. y Cultura de la Junta de Comu- 
[g4 nidades de Castilla-La Mancha 
,j " concedió a cuarenta y una 
Qf | Escuelas Taller y Casas de Ofi- 
j,2 cios de la región manchega una 
.g. ¡ serie de subvenciones para 1991, 
05 r cuyo valor total es de doscientos 
^p 6 millones de pesetas.
je En relación con la provincia 
^ja^ de Albacete se beneficiarán de 
2j.^ estas ayudas los centros de 

Alcalá del Júcar, Alcaraz,

Almansa, Chinchilla, Letur, 
Santa Clara de Hellín y 
Tobarra.

Por otra parte las escuelas 
taller de Ciudad Real que en 
el presente año recibirán sub
venciones son las de Alarcos, 
Almadén, Almagro, Hernán 
Peréz del Pulgar, La Solana, 
Manzanares, Puertollano, Santa 
Clara de Alcázar de San Juan 
y Villanueva de los Infantes, 
además de la Casa de Oficios 
de Valdepeñas.

También se concedieron ayu

das económicas a los centros 
conquenses de Belmonte, Cuen
ca alta, Huete, Priego, Segó- 
briga y Saelices.

Siguiendo en esta línea en 
Toledo la Consejería de Edu
cación y Cultura otorgó estas 
subvenciones a las Escuelas 
Taller de Adarves, Carrenque, 
Consuegra, Lillo, Los Yebenes, 
Oropesa y Tembleque, además 
de a la de La Judería Mayor 
y a las casas de Los Jaenes de 
la Guardia y del Diamantista.

Los centros de formación que 
recibirán este tipo de ayudas 
en Guadalajara son los de El 
Doncel de Siguenza, Molina de 
Aragón, Monsalud, Sacedón, 
Pastrana y San José de Bri
huega.

Estas subvenciones se desti-

En la provincia de 
Albacete se 
beneficiarán de estas 
ayudas los centros de 
Alcalá del Júcar, 
Alcaraz, Almansa, 
Chinchilla, etc 

nan a proyectos de recupera
ción del patrimonio histórico 
regional, y entre los mismos 
destacan los que llevan a cabo 
las escuelas taller de localidades 
como Alarcos (Ciudad Real), 
Carranque (Toledo) y Segóbri- 
ga (Cuenca) en los yacimientos 
arqueológicos de estos pueblos.

Otras obras 
en ¡a región

También son importan
tes las obras que realizan 
los alumnos del centro de 
formación de la Judería 
Mayor para rehabilitar el 
barrio judío de Toledo, 
así como las que llevan 
a cabo los de la Escuela 
Taller de Adarves para 
restaurar la muralla de la 
capital y los trabajos de 
la Cuenca alta en especial 
la Catedral de la ciudad, 
que está en restauración, 
para con ello recuperar 
el casco histórico de esta 
ciudad.

Otras actividades 
importantes que están 
realizando las Escuelas 
Taller en Castilla-La 
Mancha, es la rehabilita
ción del convento de San
ta Clara en Alcazar de 
San Juan (Ciudad Real) 
y la de varios monumen
tos en Alcaraz (Albacete).

Ya Hay Gente Pedaleando
.000' 
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Si aún no te has enterado que desde Abril hasta Agosto y cada 15 días 

sorteamos bicis de montaña, ya va siendo hora de que lo hagas 

y vengas al Val andando para irte pedaleando. 

Pide, rellena y entrega los boletos que te darán por tu compra 

y procura estar atento cada 15 días.
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Miguel Angel CATALAN

EI gobernador civil y restantes autoridades pararon en algunas de las variantes realizadas.

El gobernador civil de Albacete, Virginio Fuentes, acom
pañado de otras autoridades puso en servicio ayer por 
la mañana el nuevo tramo de la CN-430, de Badajoz 
a Valencia que une la localidad de Munera con el límite 
de la provincia de Ciudad Real I

1
■ 1

Obras Públicas

Explicación del proyecto de las obras por parte de Isidoro Picazo, responsable de obras públicas. Tramos de la vía inaugurada que unirá Munera con el límite de la provincia de Ciudad Real.

El gobernador civil de Albacete, Virginio Fuentes, recorrió en su totalidad el nuevo trazado de la carretera inaugurada

El estrecho paso por el puente de Munera 
puede provocar más obras para otra variant

Aunque abierta al tráfíco queda pendiente por instalar hitos, bordillos y repintar la señalización en el asfalto

1

El gobernador civil de Alba
cete, Virginio Fuentes, acom
pañado por el presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, el ingeniero jefe de 
Obras Públicas, Isidoro Picazo 
y el director de la Jefatura Pro
vincial de Tráfico, Ventura Her
nando, procedieron ayer por la 
mañana a la’puesta en servicio 
del tramo Munera-límite con la 
provincia de Ciudad Real, en 
la carretera CN-430, de Badajoz 
a Valencia.

El acto en la puesta de ser
vicio de este tramo consistió en 
una explicación por parte de Isi
dro Picazo sobre un panel en 
el que se mostraban las distintas 
fases de ejecución del proyecto 
ilustrado con fotografías y un 
recorrido por la carretera en 
la que se hicieron dos paradas 
en algunas de las 14 variantes 
realizadas.

Según explico el ingeniero 
jefe de Obras Públicas, Isidoro 
Picazo “La obra fundamental
mente ha consistido en realizar 
las variantes del trazado original 
que ha llevado consigo unos 
desmontes en roca importantes, 
con lo cual ha llevado bastante 
tiempo su realización y los 
terraplenes existentes se han 
configurado aprovechando los 
materiales procedentes de esos 
desmontes”.

Características de la nueva vía

Respecto a las características 
que reviste la calzada, Picazo 
señaló “que las secciones que 
se ha dado al trazado es similar 
a la que viene desde Albacete, 
con una sección de dos carriles 
de 3,50 m. y arcenes exteriores 
de 1,50 m., con lo cual la carre
tera ha quedado con 7,10 

metros de ancho en su tota
lidad”.

En cuanto al diseño del tra
zado, el ingeniero jefe señaló 
que había habido partes del 
anterior trazado que se ha apro
vechado, aunque matizó que un 
60 por ciento de lo que existía 
antes se ha construido nuevo.

En el 40 por ciento restante 
las obras han consistido en 
cajear los laterales, puesto que 
la carretaera era estrecha y en 
las curvas que quedaban en esos 
tramos, mejorales el radio y 
ensanchar la carretera.

La longitud de la carretera 
acondicionada es de treinta y 
cinco kilómetros, con un total 
de catorce variantes.

Isidoro Picazo comentó a los 
asistentes al acto que el anterior 
trazado era bastante sinuoso y 
que en la ejecución del proyecto 
se le han quitado todas las cur
vas logrando instalar unos 
radios de unos 400 metros a 
lo largo de la nueva carretera.

El puente de Munera

El responsable de Obras 
Públicas señaló sobre el panel 
algunas de las variantes reali
zadas como las construidas en 
las localidades de Ossa de Mon
tiel y Sotuélamos y el paso de 
Munera, donde se ha respetado 
el puente debido según sus 
palabras “al cariño de la pobla
ción que no ha querido que 
se tocase”.

Preguntado por los plazos de 
ejecución contestó “se han cum
plido y se han ido realizando 
a medida de las disponibilidades 
de dinero para ir pagando a 
la empresa constructora.

Respecto al paso tan estrecho 
que ha quedado como conse
cuencia de respetar el puente 
de la localidad de Munera el

t 1 Í {

Las secciones que se han dado a la carretera 
inaugurada consisten en dos carriles de 3,50 
m. y unos arcenes exteriores de 1,50 y el nuevo 
diseño de la vía evita el sinuoso trazado del 
anterior

i:

ingeniero jefe comentó “que 
una de las soluciones consistía 
poner otro tipo de barrera en 
las impostas, con lo cual gana
remos un poco más de espacio 
y que de cualquier forma se 
está estudiando la construcción 
de una posible variante por otro 
lado.

Por último aclaró “que los 
treinta meses de obras suponían 
haber acabado antes de lo pro
yectado si se tenía en cuenta 
que se había modificado el pro
yecto inicial para mejorar el tra
zado, y en consecuencia, el pre
supuesto también había subido 

r

de 700 millones a 846, por lo 
cual debía haberse ampliado el 
plazo de ejecución por las modi
ficaciones, pero que teniendo 
en cuenta ese incremento se 
había acabado antes”.

Una vez finalizada la expli
cación de Isidro Picazo a las 
autoridades se realizó el recorri
do completo del nuevo tramo 
abierto al tráfico, parando en 
algunos puntos para que se 
pudiera comprobar sobre el 
terreno las diferencias existen
tes entre el sinuoso trazado 
antigüo de la carretera y el 
recien inaugurado.

Las obras 
pendientes

A pesar de haber entra
do en servicio este tramo, 
todavía quedan pendien
tes algunas obras, aunque 
el director de la Jefatura 
de Provincial de Tráfico. 
Ventura Hernando, ase
guró “que la carretera 
está dotada de las sufi
cientes medidas como 
para poder circular con 
seguridad”.

De esta forma faltan la 
instalación de hitos, algu-

sí

nos carteles, señales nue
vas, bordillos para 
canalización de aguas en 
los terraplenes y repintad 
la señalización en el asfal
to que se ha deteriorado 
a causa de querer utilizar 
con premura la nueva vía. ttm
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Forma parte del grupo de los nueve poetas más nuevos españoles

El poeta Martínez Sarrión 
dará el pregón de la Feria
Aunque reside en Madrid, tiene una gran vinculación con su ciudad

9 Jueves. 1 de
Agosto de 1991

Algunos productos han causado muertes

La UC avisa del peligro de 
determinados productos

El poeta Antonio Martínez 
Sarrión, nacido en AJba- 
cete hace 52 años^ se hará 
cargo del pregón de la 
Feria, elegido por el grupo 
Izquierda Unida. Este 
poeta pertenece a la nueva 
generación española, y ha 
publicado numerosos 
libros de poemas.

l
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El poeta albacetense, 
Antonio Martínez Sarrión, se 
encargará este año del pregón 
de la Feria. La elección del 
pregonero la ha- llevado a 
cabo el grupo de Izquierda 
Unida.

Antonio Martínez Sarrión, 
nació en Albacete en 1939 y 
es Licenciado en Derecho. 
Actualmente, está afincado 
en Madrid, donde trabaja 
como técnico en el Ministerio 
de Cultura. A partir de 1967, 
entró a formar parte del gru
po de los nueve poetas más 
nuevos de España.

Entre sus libros de poemas 
publicados cabe destacar los 
siguientes títulos: “Teatro de 
operaciones”, “Autos para 
conjurados”, “Ocho elegías 
con pié en versos antígüos”, 
“Una tromba mortal para 
balleneros”, “Canción triste 
para una barba de hetero
doxos” y “Diario Austral”. En 
su trabajo, también se inclu
yen importantes traducciones.

Según Jose María López 
Ariza, concejal del Ayunta
miento, existen diferentes 
motivos por los que se ha ele
gido a este poeta como pre
gonero. Primero,-“ha nacido 
en Albacete, y aunque, actual
mente resida en Madrid, tiene 
una gran vinculación con esta 
ciudad, ya que su familia vive 
aquí y mantiene muchos con
tactos”. Además, López Ariza 
considera que una persona 
con el oficio de poeta puede 
desempeñar de forma notable 
la labor del pregonero, 
“¿quien mejor que un poeta 
puede escribir un pregón?”.

I

'í

El poeta, Antonio Martínez Sarrión, pregonero en la Feria.

Asimismo, “lo que se preten
de es hacer un reconocimien
to de la ciudad de sus hijos 
ilustres, y Martínez Sarrión lo 
es”.

Poeta conquense premiado

El poeta conquense, y pro
fesor del Instituto número 
uno de esta capital, Andrés 
Duro del Hoyo, ha resultado 
galardonado con el primer 
premio en el concurso cele
brado recientemente en 
Paterna (Valencia), dotado 
con la cantidad de 40.000 

. pesetas. ,
El tema era referente a San 

Vicente Ferrer, y este ha sido 
el décimo poema premiado 
durante el año en curso, entre 
los que cuentan un certamen 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia, y otro de Cáceres, 
como más importantes.

Duro del Hoyo figura en 
. dieciseis antologías españolas . lugar en el panorama lite-

e hispanoamericanas, y ha 

sido traducido a varios idio
mas, habiendo pronunciado 
numerosos recitales y confe
rencias. Sus libros publicados 
se titulan: “Una luz en nues
tra historia”, “Escucha el can
to del gallo”, “Cimientos de 
mi sangre” y “Ecos de evi
dencia”; teniendo inéditos 
otros tres poemarios: “Cica
trices en el recuerdo”, “Borde 
inexistente” y “Elegía de 
amor y llanto”, así como una 
obra teatral titulada: “Abra
ham García, historia de un 
patriarca español”.

En la colección de breves 
antologías de la publicación 
“Año 1”, que dirige Francisco 
Bonal, fue el autor pionero 
y perteneces a la Agrupación 
Cultural “Alcandora”, de 
cuya directiva es vicepresi
dente.

Este premio viene a 
demostrar que la poesía de 
la región sigue teniendo su 

rano.

LT

A través del sistema de inter
cambio rápido de información 
de la Comunidad Económica 
Europea (red de alerta), ha lle
gado hasta las oficinas de la 
Unión de Consumidores de 
Albacete, una notificación avi
sando sobre la peligrosidad de 
una serie de productos.

El primero de ellos es un 
purificador de agua mediante, 
producción dé ozono, marca 
Lor-Ozon, de nacionalidad por
tuguesa. La naturaleza del peli
gro es el choque eléctrico, con 
excesiva producción de ozono.

Otro de los productos es la 
balsa inflable, marca Electra 
Sport Boat, de origen tahilan- 
dés. La naturaleza del peligro 
reside en el material p.v.c., que 
es susceptible de desgarra, con 
rápido hundimiento, lo cual ha 
ocasionado un ahogado.

También, la lámpara de mesa 
de porcelana, país de origen y 
marca desconocida. La natura
leza del peligro es que carece 
de información sobre su uso, 
y el portalámparas y el pié 
metálico no están sujetos a la 
base de porcelana.

Otra lámpara, de concha con 
forma de pez, cuya marca es 
desconocida y es de origen fili
pino, es extremadamente peli
grosa por la accesibilidad a las 
partes conductoras, habiendo

El Comité de RENFE 
disconforme con la Dirección

El Comité de Empresa de 
RENFE de Albacete, ante el 
despido de un trabajador por 
parte de la Dirección ha afir
mado que “los hechos que han 
motivado tal despido han sido 
el acusar al citado trabajador 
de robo, ya que el pasado día 
17 de mayo, Inspectores de 
Seguridad de Valencia le retu
vieron al haber encontrado en 
el vehículo de su propiedad, 
objetos tales como una “fres
quera” adquirida en un esta
blecimiento de nuestra ciudad 
y cuyo importe puede ser de 
unas 900 pesetas. Estos mismos 
Inspectores constataron que 
esta fresquera fue adquirida.en 
el citado establecimiento. 

peligro de choque eléctrico.
El asiento anti-caídas para 

baño de niños, marca Lee 
Room, de origen británico, 
cuenta con el peligro de que 
el asiento puede desplomarse. 
En relación con este producto 
han ocurrido ya dos muertes de 
niños de meses.

La Unión de Consumidores 
de Castilla-La Mancha en Alba
cete, hace un llamamiento a 
comerciantes y ciudadanos en 
general, para que comuniquen, 
en caso de tener existencias de 
dichos productos, a las auto
ridades competentes, la Dele
gación de Sanidad, para que 
puedan ser retiradas del mer
cado, evitando así los graves 
perjuicios, que la utilización de 
dichos utensilios pueda ocasio
nar a la salud de los ciudadanos.

Hay que mencionar que es 
de vital importancia la colabo
ración de todos los consumi
dores, que deben denunciar 
todas aquellas deficiencias y 
anomalías que encuentren en 
los productos, con el fin de que 
aquellos productos que no se 
adapten a unas determinadas 
normas de calidad, sean puestos 
fuera del mercado. Sólo con la 
participación se puede conse
guir el respeto de los derechos 
del consumidor, que es el que 
sufre los abusos, que se come
ten por parte de los fabricantes 
y otros rectores.

Ante hechos tan ridículos 
como insólitos, este Comité 
Provincial de Empresa entiende 
que lo que hay detrás es una 
política de represión del per
sonal por parte de determina
dos mandos que preocupados 
por su escalada de puestos a 
costa de lo que se está haciendo 
bastante poco para que RENFE 
funcione y los trabajadores lo 
hagan a gusto.

El Comité de Empresa hace 
un llamamiento para que se 
readmita en su puesto de tra
bajo a este compañero despe
dido, ya que de lo contrario, 
una vez más los ciudadanos ten
drán que sufrir las medidas de 
presión y movilización”.
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SuperLibreta Socios. Alto Interés
Desde la Primera Peseta y a la Vista.

USTED TAMBIEN PUEDE SER SOCIO, DISFRUTAR DE ESTAS VENTAJAS

Y PARTICIPAR EN EL SORTEO DE 100 FABULOSOS VIAJES

OLTA RURAL
DE ALBACETE

CON EL CONOCIMIENTO PE tA CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 25 - ó - PL \

TAJE. 5'58%
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También se ha confeccionado un modelo de presentación de las tarifas y una nueva hoja de reclamaciones

En octubre entrará en vigor una factura 
unificada de las tintorerías albaceteñas

Grave crisis 
del calzado

En virtud de unos acuerdos suscritos entre la asociación provincial del gremio y la Delegación de Sanidad

La Asociación Provincial de 
Tintorerías^ integrada en 
FEDAf y el Servicio de Con
sumo de la Delegación de 
Sanidad en Albacete han 
mantenido diversas reunio
nes con el propósito de ade
cuar este sector a la nueva 
normativa vigente. — "

L T

Dentro de los contactos esta
blecidos para analizar diversos 
aspectos de la actividad profe
sional de las tintorerías, el jefe 
del Servicio Provincial de Con
sumo de. la Consejería de Sani
dad, Jesús Montalvo, se ha veni
do entrevistando con los repre
sentantes de estos estableci
mientos, cuya asociación presi
de Salvador Gracia.

Ambas partes han evaluado 
los resultados de la campaña 
de inspección realizada previa
mente y llegaron a una serie 
de acuerdos que se concretarán 
en la creación de un modelo 
de factura-registro o albarán de 
recepción, unificado para todas 
las tintorerías y que entrará en 
vigor en el mes de octubre con 
aplicación en el conjunto del 
sector.

También se ha confeccionado

^!
)I¡

>1
Si

?!

Los empresarios desean adecuarse a la normativa vigente en lo concerniente a etiquetado y facturación.

un modelo de presentación de 
la tabla de precios vigentes, jun
to a un modelo de hoja de recla
maciones que será visada por 
la Asociación Provincial y que 
próximamente estarán en 
FEDA a disposición de los 

empresarios para que, a su vez, 
los usuarios del servicio puedan 
registrar sus objeciones..

Salvador Gracia y Miguel 
Ponce, representantes de las 
tintorerías, destacaron la exce
lente disposición de la Delega

ción Provincial de Sanidad, 
“que tras varias reuniones ha 
sabido comprender la proble
mática de este tipo de empre
sas, además de clarificar y adap
tar en los posible la normativa 
que nos afecta”.

El número de julio de 
te revista FEDA pone de 
relieve en su editorial el 
grave retroceso que sufre, 
el sector industrial e ¡nvi-^ 
ta a los lectores a realizar' 
un análisis detenido sobrei 
las causas de dicho estan
camiento. En la sección 
de reportajes, el presiden
te de esta organización i 
empresarial, Marcos 
Montero, comenta la rup
tura del denominadoj 
“pacto de competitivi-i 
dad” e indica que la hipo-i^ 
tética aceptación de las 
demandas sindicales 
empeoraría la productivi-, 
dad española.

Desde Almansa, Ia| 
industria del calzado Ian-| 
za un grito de socorro.! 
El presidente provincial)'! 
vicepresidente nacional 
de la Federación del Cal
zado (FICE), Antonioj 
López, hace un llama-l 
miento a la Administra-! 
ción “para que adopte! 
medidas urgentes, con lal 
finalidad de que el sector) 
pueda remontar la crisis) 
en la que actualmentej 
está inmerso”. López tra-i 
tó, además, la posibilidad,' 
de que, en breve, FICE' 
se integre en la Confe-. 
deración de Empresarios) 
de Albacete (FEDA),i 
para lo cual ya están muy 
avanzados los contados.) 
previos a la adhesión.

C.L.M. 02021

viajes RQ DATO UR
C.I F A-02052181 g, y!^,

EXCLUSIVA RODATOUR
BENIDORM

- HOTEL AGUA AZUL - APARTAHO fEL FLAMINGO
- APARTAHOTEL S. JAIME ‘ - HOTEL MONACO

DESDE 3.500 PTAS. P.C.
NIÑOS: INFORMESE SEGUN OFERTA DE FAMILIAS HASTA 2 NIÑOS GRATIS

OFERTA ESPEC^IAL
IVIATALASCAÑAS GRAN HOTEL EL COTO *** DEL 20/8 AL 15/9 P.C. 3.950 PTAS.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

Nueva Denominación 
IBERDROLA 11

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
el próximo día 4/8/91, nos veremos en la necesidad de interrum
pir el suministro en ios siguientes Centros y durante períodos 
comprendidos dentro de los horarios que se indican:
DISTRITO ALBACETE
- L'A.T. 11 KV. CAMPO CAUDETE de la E.T. Villena.
- Afecta a: Llanos Caudete; Los Villares; Paso; La Mora; Corre

dor; Cta. Madrid; Parga, S.A.; Agrícola Vera ....de 7 
a 14 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 31 de Julio de 1991

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Teléfono 211417
Avda. R. Menéndez Pidal, 3!* 

02005 ALBACETE

Distribución Centro 
Albacete

Nueva Denominación 
IBERDROLA II

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras 
instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo día 
3/8/91. nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro 
en los siguientes Centros y durante períodos comprendidos dentro 
de los horarios que se indican;

DISTRITO ALBACETE
- L'A.T. 20 KV. NORTE Y HUERTAS de la E.T Almansá.
- Afecta a: B. Valencia, P. La Mata, P. Neruda, General Dávila, Ram

bla-Hospital, Rosales, M.S. Profesional, H. Afuera, A. Mister, 
MOPU. C. Amor, U Rosales, E. Sindical, Molineta, San 
Pascual, Aglomerados Hermos, S.A.; J. Robles, Samper, 
San Benito y Zona, Blanco, Iryda, Circunvalación......de 8 a 
8,15 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 31 de Julio de 1991

SERVICIO TECNICO 
DE
CAJAS REGISTRADORAS
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La soprano barrajeña será homenajeada el próximo día 14 de agosto

Se concede la Cuervera de 
Oro a Carmen Quintanilla

La cantante actuó en el homenaje póstumo al pintor Benjamín Palencia.

Gran prueba ciclista de carácter social con 20 trofeos

Higueruela celebra las 
fiestas de Santa Bárbara

La soprano Carmen Quin
tanilla será homenajeada 
el próximo día 14 de agos
to en su localidad natal 
de Barrax, donde le será 
concedida la distinción 
local de la “Cuervera de 
Oro” por la Corporación 
Municipal como premio a 
su carrera artística

F.G. BERMUDEZ

La Corporación Municipal 
de Barrax, presidida por 
Domingo Castillejo Rueda, 
ha tomado el acuerdo de con
ceder la distinción local de 
la “Cuervera de Oro”, a la 
soprano, Carmen Quintanilla 
Garrido.

Esta distinción ha obtenido 
de manera generalizada el 
beneplácito de sus paisanos, 
pues conocida de todos y su 
triunfal carrera artística, ade
más de sus cualidades huma
nas y del afecto hacia el pue
blo que la vio nacer, le tienen 
granjeada de manera entra
ñable la admiración y simpa
tía de sus vecinos.

Carmen es hija de un maes
tro de escuela, con familia 
numerosa y nació en Barrax 
el 5 de septiembre de 1948, 
siendo la menor de once her
manos, de los que actualmen
te viven seis de ellos.

Tiene dos hijos: Carmen y 
Javier. Inició los estudios de 
Magisterio, pero llevada por 
su vocación musical ingresó 
en el Real Conservatorio de 
Música de Madrid, estudian
do canto. Se diplomó en Lied 
y Oratorio en el Mozarteum 
de Salzburgo (Austria).

Actuaciones con las más 
famosas orquestas europeas

Ha actuado en diversas ciu
dades españolas y europeas 
con la Orquesta Filarmónica 
de Viena, Kamerata Acadé
mica y Mozarteum de Salz
burgo y recientemente en la 
Fundación Marcelino Botija, 
cantando en los conciertos

1

Carmen Quintanilla y su esposo Luis Celada.

para la Juventud de Santan
der, bárroco y romántico en 
Segovia, con la Obra Cultural 
de la Caja de Madrid y con
ciertos radiofónicos y en 
TVE, entre otros.

Para la ciudad de Albacete 
actuó en cuatro recitales: el 
18 de febrero de 1978, el 10 
de mayo de 1979, el 3 de ene
ro de 1980 y el 22 de marzo 
de 1982.

El pasado 13 de abril cantó 
en la localidad de Barrax en 
el imborrable acontecimiento 
del homenaje póstumo al pin
tor Benjamín Palencia.

El diario “La Voz de Alba
cete” la designó entre los 
albacetenses destacados de 
1979 y posteriormente quedó 
clasificada entre los famosos 
castellano-manchegos.

Su esposo, Luis Celada, 
profesor de la Escuela Supe
rior de Canto de Madrid, la 
acompaña al piano en sus 
recitales cuando tiene un hue
co entre sus propios concier

tos y clases de canto en 
Madrid.

‘‘Sin pedir nada, siempre da 
arte”

En una reciente represen
tación, J. García Carbonell 
expresaba que “Carmen 
Quintanilla es ejemplo de 
amor a su Albacete y a su 
localidad de origen, Barrax. 
Artista de talla europea 
encuentra una especial emo
ción con actuar aquí. Ella vie
ne sin pedir nada, siempre da 
arte...”.

Carmen Quintanilla se pre
sento artisticamente en las 
fiestas de 1971 en Barrax, sien
do acompañada al piano por 
aquella recordada albaceteña 
de exquisita sensibilidad lla
mada Joaquina Pomareda y 
veinte años después, el próxi
mo día 14 de agosto, recibirá 
la áurea distinción barrajeña 
dentro de la XXIV Cuerva 
Literaria.

Por tercer año consecutivo se 
celebran las Fiestas de Santa 
Bárbara en Higueruela, desde 
el día 2 de agosto hasta el 4. 
Con estas fiestas no se intenta 
sustituir a las mayores del 22 
de mayo, sino que lo que se 
pretende, según palabras del 
alcalde de Higueruela, “es darle 
más alegría y más ambiente al 
verano de Higueruela”.

De acuerdo con el programa 
de festejos preparado por la 
Comisión de Cultura del Ayun
tamiento, los actos previstos son 
los siguientes: el viernes día 2 
a las 12 horas, volteo de cam
panas y tirada de cohetes desde 
el cerro; a las 20 horas, ofrenda 
de flores a Santa Bárbara en 
la ermita; a las 21 horas, invi
tación en el cerro amenizada 
con la Banda de Música y con 
la colaboración de la Asocia
ción de Mujeres de Higueruela, 
y por último a las 24 horas, 
baile con la orquesta Azahar 
en el Auditorio Municipal.

Continuando con los festejos, 
el día 3 de agosto y a las 8,30 
de la mañana tendrá lugar una 
misa temprana en la ermita de 
Santa Bárbara; a las 9 horas 
gran chocolatada en el cerro, 
con la colaboración de la Aso
ciación de Mujeres de Higue
ruela; a flas 9,30 gran prueba 
ciclista de carácter social para 
todas las categorías; a las 10 
horas pasacalles con la Banda

Ferez celebra durante esta 
semana sus fiestas de verano

LT

Con motivo de las fiestas de 
verano que se están celebrando 
en la localidad de Ferez el 
próximo día 3, a las diez de 
la mañana y a las cinco de la 
tarde se llevará a cabo al tra
dicional toreo de vaquillas para 
dar paso a continuación a las 
22,30 de lanoche a la gran ver
bena popular, amenizada por 
“La Cuadrilla latina”, en el Jar
dín del Pilar.

EI día 4, a las 9 de la mañana 
tendrá lugar en el campo de 
tiro de “La Solana” un cam
peonato de Tiro al Plato, orga
nizada por la Sociedad de Caza
dores “Santa Bárbara”.

de Música y Campeonato local 
de Bolea, en el lugar de cos
tumbre, a Ias 16 horas Siesta 
Nacional de carácter obligato
rio; a las 18,30 fútbol. Trofeo 
Santa Bárbara, entre Higuerue
la y Alpera; a las 20,30 horas 
Procesión con la imagen de 
Santa Bárbara por la parte nue
va del pueblo y para finalizar 
la noche Baile con la orquesta 
Trapería, concurso de disfraces 
y moje para los trasnochadores 
al acabar el baile. Los premios 
que se otorgaran a los gana
dores del concurso de disfraces 
serán: 15.000 pesetas al gana
dor, 10.000 al segundo clasifi
cado y 8000 pesetas al tercero, 
siendo obsequiados con cava 
todos los participantes del con
curso.

Finalmente el día 4 a las 10 
de la mañana habrá un pasa
calles con la Banda de Música; 
a las 10,30 paseo en bicicleta 
por todo el pueblo, con “pitos 
y regalos” que se facilitarán en 
el Ayuntamiento, a las 12 Misa 
en la Iglesia; a las 13 horas 
Campeonatos de natación mas
culino y femenino, previas insa- 
cripciones en la piscina Muni
cipal; a las 19,30 horas. Teatro 
en el Auditorio Municipal, con 
la actuación del grupo infantil 
de la Escuela Municipal de Tea
tro de Higueruela; a las 21 
horas, invitación a patatas asa
das y vino en el Jardín y como 
cierre, fin de fiesta en el cerro.

Una hora después, en el Jar
dín del Pilar se jugará el cam
peonato comarcal de petanca.

Por la tarde, a las cinco, 
comenzará el toreo de vaquillas 
y a las 22,30 horas la orquesta 
“Chaplin” actuará en la verbena 
popular.

El día 5, a las 12 de la maña
na está organizado una variedad 
de concursos locales y comar
cales, así como distintas pro
yecciones de cine y la actuación 
de grupos de teatro.

Resaltar por último la gran 
colaboración de todo el pueblo 
en estas fiestas, principalmente 
de la juventud, que en ediciones 
anteriores se había echado en 
falta.

1,31"
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Almansa
El cierre sigue generando todo tipo de reacciones

EI PP almanseño califica de desastre económico 
galopante la gestión del ente público RTVE

Hoy se reúne en Madrid Antonio Callado con Jordi García Candau Í

El Partido Popular de Almansa, a través de Julián 
López Milla, Portavoz del Comité Ejecutivo de dicho 
partido, se ha unido al rosario de comunicados que 
estos días se están recibiendo en la delegación de 
LA TRIBUNA en Almansa contra del cierre de la 
emisora local de Radio Nacional de España.

Luis BONETE PIQUERAS

El cierre de la emisora local 
de RNE sigue generando todo 
tipo de reacciones de asocia
ciones, sindicatos y partidos 
políticos. En las últimas horas, 
han regresado de Toledo los 
trabajadores contratados y 
despedidos por la decisión 
unilateral del Ente. En la 
capital de la Región se reu
nieron ayer por la noche com
ponentes de prácticamente 
todas las emisoras de Casti
lla-La Mancha, con el objeto 
de celebrar una fiesta entre 
compañeros y proceder al 
“entierro” de la frecuencia de 
Radio-4. Según han comen
tado a este diario alguno de 
los asistentes de Almansa, 
durante la celebración de la 
fiesta, que lógicamente estuvo 
entristecida por el motivo de 
su celebración, no se habló 
de la toma de medidas en 
concreto. Los despidos de 
estos trabajadores son com
pletamente definitivos, y los 
finiquitos obran en su poder 
desde hace ya bastantes días. 
Como decimos, en esta fiesta 
se procedió a las despedidas 
de rigor y entre copa y copa 
de sangría, se procedió a la 
quema simbólica de un apa
rato de radio que represen
taba a Radio-4.

La situación laboral de con
tratados y fijos, cada día se 
va esclareciendo un poco más. 
Los contratados, se concen
tran en sus acciones perso
nales y en las demandas pre
sentadas ante Magistratura de 
Trabajo que, en un plazo 
aproximado de tres o cuatro 

meses, puede resolver la cues
tión de sus despidos y de sus 
correspondientes indemniza
ciones, a la vez, que tendrá 
que resolver sobre la legalidad 
o ilegalidad de estos despidos, 
ya que, tanto CC.OO. como 
UGT, han presentado sendas 
denuncias declarando ilegales 
e inconstitucionales dichos 
despidos.

Los trabajadores fijos o en 
plantilla que, al parecer, son 
los que menos problemas 
deberían de tener con el 
cierre de estas emisoras, ya 
que tienen garantizado su 
empleo, no están, en absoluto, 
exentos de estos problemas. 
Cuando ha pasado más de 
una semana del cierre de la 
emisora de Almansa, todavía 
tienen noticias de cual puede 
ser su próximo centro de tra
bajo, y según las noticias que 
tiene LA TRIBUNA, ninguno 
de ellos ha solicitado hasta 
la fecha otro destino. La for
ma en que ha procedido 
RTVE en este asunto, tiene 
a los “fijos” completamente 
atrapados dentro del marco 
legal. Por un lado, si estos 
solicitan destino, legalmente 
renuncian a su despido y las 
correspondientes indemniza
ciones. Por otro, si no lo soli
citan, y el destino que les da 
RTVE no les conviene, el des
pido se realizaría en iguales 
circunstancias. Por ello, ante 
esta situación, estos trabaja
dores están meditando muy 
seriamente las opciones que 
les quedan, y tendrán que 
valorar cada caso personal
mente.

En otro orden de cosas.

El PP del Ayuntamiento lucha por salvar RNE

podemos decir, que ayer visitó 
a los trabajadores despedidos 
la Directora Regional de 
RTVE Monserrat Cobos, con 
el objeto de despedirse de 
ellos y de “dar un poco la 
cara”. Posteriormente, en el 
Ayuntamiento, la Directora 
General, Director de la emi
sora, un representante de la 
oposición y el Alcalde, se reu
nieron por espacio de una 
hora para comentar el asunto, 
sin que en esta reunión -que 
fue completamente informal- 
se trataran temas puntuales 
de cara a soluccionar este 
asunto.

Comunicado del Partido 
Popular

Como ya hemos comentado 
en estas mismas páginas en 
días anteriores, hasta la dele
gación de LA TRIBUNA 
siguen llegando comunicados 
de adhesión y de censura con
tra RTVE por el cierre de 
la emisora local. El Partido 

Popular, a través del portavoz 
de su Comité Ejecutivo, nos 
ha remitido un comunicado 
en el que critica el cierre y 
el desastre económico impe
rante en RTVE.

“En el Partido Popular de 
Almansa, hemos recibido con 
sorpresa y extrañeza la deci
sión de clausurar la emisora 
de RNE en Almansa, que han 
tomado los actuales respon
sables del Ente Público 
RTVE. Y no podía ser menos:

Como almanseños, conoce- 
mos el 
pública 
nuestra 
acción

papel que la radio 
local ha jugado en 
localidad, con 

determinante en 
difusión informativa y con 

su 
la 
su

apertura a todos los sectores 
de la sociedad almanseña, 
ofreciéndose como tribuna 
abierta a las aspiraciones e 
inquietudes de los almanse- 
ños.

Como también sabemos de 
la existencia de un Convenio 
firmado en 1.984, por el 

entonces Alcalde de Aimans» 
Virginio Sánchez y el Direem 
General de RTVE, Jo» 
María Calviño, por el cuaW 
RTVE se comprometía * 
apoyo y a la promoción 
la radio pública almanseña. ■ 
por supuesto, también no| 
sorprende y extraña la forml 
en que este cierre se produce 
sin negociar ni consultar coi 
nadie, sin preocuparse 0 
absoluto por los almanseño 
y sin interesarse por la situa 
ción de los trabajadores. 
además, de forma fulminan! 
comunicando la orden d 
cierre pocas horas antes de 
momento señalado para e 
mismo. Estas formas d 
actuación, inevitablement^ 
nos han de parecer muy poc 
democráticas.

Como ya viene siendo hab 
tual en la Administraciói 
Socialista, se intenta tapar.^ 
ineficacia de la gestió 
“echando el muerto" sobre ir 
ciudadanos y sobre los trab?

Consejero-Delegado: 
JUSTO OJEDA

Enptesa: 
SERVICIOS TAURINOS 

ESPAÑOLES, S.A.

SENSACIONAL CORRIDA DE TOROS
AGOSTO

6,30, tarde

6 TOROS de Sierro de Salamanca 
procedentes de Atanasio Fernández 

para los diestros

FERNANDO LOZANO 
FERNANDO CAMARA 

y JESULIN DE UBRIQUE

VENTA DE LOCALIDADES!
Taquillas oficiales. Plaza de Toros de Hellín: días 1 ai 4 de agosto, de 10 a I. mañanas 
y de 5 a 9, tardes. El día de la corrida, desde las 10 horas, ininterrumpidamente.

EMPRESA DE CONSTRUCCION 
PRECISA

COMERCIAL
SE REQUIERE:
- Edad de 25 a 35 años.
— Experiencia en el sector (ventas).

SE OFRECE:
— Sueldo a convenir.
— Alta inmediata en S. Social
— Vehículo de la empresa.
Interesados dirigirse a C/ Rosario, 3 - 5® H e I, 
de 17 a 20 horas.

ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos 10® 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el dori 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar que nunca quie
ro separarme de ti, • por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para ¿ 
conmigo y los míos. (La persona í 
deberá rezar la oración durante 1 
tres días seguidos sin decir el | 
pedido: dentro de los tres días | 
será alcanzada la gracia por muy 5 
difícil que sea). (Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). ESP - 
RITU SANTO GRACIAS POR EL 
GRAN FAVOR RECIBIDO. J.C.S. 1
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^B Almansa
Salvar la radio de Almansa

jadores del sector público. Y 
i no nos inventamos nada: el 
. informe del Tribunal de 
* Cuentas reveló ya el desastre 

imperante en la gestión del 
— Ente entre el 83 y el 87. Des

pués, el Gobierno socialista 
ha impedido que el citado tri- 

Ibunal continuara haciendo su 
labor.

Pensamos que la solucción 
para impedir que RTVE siga 
costando a los españoles 145 

: millones de pesetas al día, no 
está en cerrar ésta o aquella 

í emisora, sino en remodelar de 
J arriba a abajo la gestión del 
* Ente, burocratizada e ineficaz, 

r Por estos motivos, desde el 
Í Partido Popular de Almansa, 
S^i nos dirigimos a las correspon

dientes instancias, solicitando 
Ila apertura de la emisora de 

Radio-5 en Almansa, esperan
do que D. José Bono, como 
Presidente de todos los cas
tellano-manchegos, defienda 
la radio pública en Almansa, 
tal y como ya lo hizo en épo
cas pasadas (aunque entonces 
en la oposición, claro); espe
ramos desde este partido, que 
la Dirección General del Ente 

, recapacite, y por eso le pedi- 
i mos, como almanseños, el 

nsii mantenimiento de una emi- 
sora de radio pública en 
Almansa”.

F Comunicado del Moto-Club 
1 Almansa

años, tanto ha hecho en favor 
del deporte local, habiendo 
podido utilizar este 
Moto-Club en todo momento 
de sus instalaciones y de su 
cualificado personal siempre 
que, para nuestras actividades 
era necesario.

Creemos que con esta per
judicial decisión, damos un 
paso atrás en nuestro intento 
de hacer de Almansa una ciu
dad moderna, útil y comuni
cada entre sus habitantes. Así 
mismo, nos solidarizamos con 
los trabajadores de nuestra 
querida emisora, con cual
quier acto que lleven a cabo 
en defensa de su indispensa
ble puesto de trabajo”.

Entrevista

El Alcalde Almanseño, 
Antonio Callado García 
acompañado de un miembro 
de la oposición, mantendrá 
hoy a las 12,30 horas una 
importante reunión con el 
Director General del Ente 
Público RTVE, con el fin de 
analizar y de intentar encon
trar solucciones que conlleven 
a la continuidad de la radio 
pública en nuestra ciudad.

Los orígenes de esta reu
nión se remontan a la mañana 
del día 31, cuando durante esa 
jomada, el alcalde almanseño 
se puso en contacto con 
RTVE en Madrid y solicitó

García Candau recibe hoy a Antonio Callado

dicha reunión que quedó fija
da, como ya hemos dicho, 
para hoy a las 12,30 horas. 
La existencia de un Convenio, 
que fuentes jurídicas han cali
ficado como de ambiguo, 
entre el Ayuntamiento y, el 
Ente, y su incumplimiento por 
parte de RTVE, motivan esta 
reunión en la que se tratará 
de alcanzar el acuerdo para 
que siga existiendo radio 
pública en Almansa.

Antonio Callado, ha infor
mado a LA TRIBUNA, que 
pedirá explicaciones a Candau 
por el incumplimiento de 
dicho Convenio, a la vez que 
no descarta el iniciar acciones 

legales derivadas de la falta 
de cumplimiento de dicho 
convenio. También pretende 
el Alcalde almanseño -que irá 
acompañado de un miembro 
de la oposición almanseña- 
conocer la posición de RTVE 
con respecto a la emisora de 
Almansa, y estudiar conjun
tamente la viabilidad de una 
emisora municipal, pero que 
pueda realizar conexiones con 
RNE.

De esta visita y de sus resul
tados, de los que depende en 
gran medidad la continuidad 
de la radio pública en nuestra 
ciudad, les informaremos en 
los próximos días.

La Asociación 
de la Prensa 
de Albacete 
en contra de 
su cierre

La Asociación de la 
Prensa de Albacete, ante 
la clausura de la emisora 
de Radio Nacional de 
España en Almansa, quie
re hacer constar su desa
cuerdo con el método uti
lizado, en el que no se ha 
tomado en cuenta la opi
nión de los profesionales, 
que hubiera podido con
tribuir a hacer menos trau
mática la medida.

La implantación de esta 
emisora en Almansa está 
fuera de duda, como ha 
quedado acreditado por las 
contundentes y númerosas 
muestras de solidaridad y 
de protesta de distintos 
ámbitos de la sociedad.

La continuidad de la 
emisora, está demostrado, 
es un deseo de los alman- 
seños, por lo que los repre
sentantes políticos deben 
agotar los medios a su 
alcance para conseguiría.

La Asociación de la 
Prensa de Albacete quiere 
unir su propuesta a la de 
quienes abogan por una 
reconsideración de la 
medida por parte de los 
responsables de RTVE.

“El Moto-Club Almansa, 
una vez enterado del cierre 
de Radio Nacional de España 
en Almansa y del despido de 
sus trabajadores, quiere 
expresar a la opinión pública 
a través de este comunicado, 
su decepción y queja a lo que 
creemos una desafortunada 
^r'm^üfe-^ ^®P^ ^^^ palabra 
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Se socilitan garantías de seguridad

El Partido Popular muestra su preocupación por 
la ubicación de algunas terrazas veraniegas b

El alcalde ha manifestado que el tema no se trata genéricamente

El Partido Popular, a través de su portavoz, expuso 
en el pasado Pleno la situación preocupante de algunas 
terrazas veraniegas instaladas en la vía púbica. Por 
su parte Fructuoso Díaz indicaba que cada una de 
las autorizaciones se otorgaba tras el estudio pertinente.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantamos ayer, 
el tema de las terrazas vera
niegas y su instalación en algu
nas vías hellineras, volvía a ser 
objeto de atención en el Pleno 
Extraordinario que la Corpo
ración Municipal celebraba el 
pasado martes, al advertir el 
Partido Popular, a través de 
su portavoz, José María Bar
cina, el peligro que algunas de 
estas instalaciones podían 
suponer para los usuarios.

El asunto no es nuevo y ya 
al principio de la temporada 
veraniega era tratado en sesión 
municipal. Se puede decir que 
este año ha sido el que más 
han proliferado este tipo de 
instalaciones en las distintas

para que, en primer lugar, no 
se ocasione ningún accidente 
a los usuarios de estas insta
laciones y después, las mismas 
no afecten a la circulación 
rodada por las calles en horas 
donde no se debe ocupar por 
este concepto las vías públicas.

Las razones el PP

En su exposición ante el 
Pleno, José María Barcina 
explicaba como la situación no 
es muy tranquilizadora: “Es un 
problema que lo estamos 
viviendo todos y que puede 
originar un grave accidente y 
no quisiera que el Ayunta
miento fuese responsable de 
ello. Estamos viviendo durante 
los meses de verano la ocu-

1:

, -y
José María Barcina.calles de la ciudad, si bien los 

condicionantes han variado en 
cuanto a situaciones proble
máticas, que ef año pasado 
afectaban a unas determinadas 
calles y en esta ocasión, por 
aquello de los gustos o modas, 
inciden en otras. Pero de una 
forma o de otra, el problema, 
en opinión del Partido Popular 
sigue existiendo y por ello se 
volvía a incidir en el mismo, 
tratando de que se adopten 
todas las medias necesarias

pacióri de las calzadas con 
estos establecimientos y quiero 
preveer que algún día se pueda 
originar algún problema, acu
sándose al Ayuntamiento de 
no cumplir con la normativa 
establecida que puede poner
nos en el disparadero en el 
supuesto de que ocurra alguna 
desgracia”.

En posteriores manifesta
ciones, José María Barcina 
indicaba que no era en abso
luto contrario a estas instala-

ciones, si bien solicitaba que 
se adoptasen todas las medidas 
posibles de seguridad con el 
fin de que no pudiese ocurrir 
algún problema, planteando el 
hecho en la sesión extraordi
naria del día 30, toda vez que 
el próximo pleno ordinario no 
se llevará a cabo hasta Sep
tiembre y es precisamente en 
las fechas actuales donde se 
pueden dar algunos de los 
aspectos mencionados.
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MINISTERIO DE DEFENSA.
BASE AEREA UE LUS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTHAI ACION

Hasta las doce horas del día 05 de Septiembre de 1.991, 
en el Negociado de Contratación de la Base Aérea de Los 
Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la contratación direc
ta con promoción de ofertas de los expedientes que más 
abajo se indican según el modelo, con la documentación 
y en la forma reseñadas en el Pleigo de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares.
Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares y cuanta información se precise, se 
encuentran a disposición de los interesados en el citado Nego
ciado de Contratación de 8,00 horas a 14,30 horas.

EXPTE 
NUM 

55/91

56/91

57/91

58/91

59/91

OBJETO 
Y TIPO

SUMINISTRO 
DE CARNE 
SUMINISTRO DE 
PESCADOS Y 
CONGELADOS 
SUMINISTRO DE 
LEGUMBRES Y 
ENVASADOS 
SUMINISTRO DE 
EMBUTIDOS Y 
FIAMBRES 
SUMINISTRO DE 
FRUTAS Y VERDURAS

PLAZO 
EJECUCION

OCT. NOV. DIC.

PRESUPUESTO

5.900.000 Pts.

4.400.000 Pts.

4.900.000 Pts.

3.600.000 Pts.

4.200.000 Pts.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios. 
Albacete, 31 de Julio de 1.991

JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA JUNTA 
CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

La respuesta del alcalde

miento cada año, variando la 
situación en cada éoca de 
acuerdo a las preferencias del 
público por determinados 
locales o zonas de la ciudad.

El tema también tiene otra 
vertiente que era expuesta tras 
la celebración de la sesión por 
José María Barcina: en horas 
donde las terrazas de verano 
no están instaladas y en los 
casos donde no se ocupan las 
aceras, sino la propia calz,?^^ 
algunos propietgr>*^**^ establ«ei¿í. -"S “

^^determinados obstau-

data de primero de Enero Í 
1990, prevee entre otros aspei 
tos los siguientes: división c 
la ciudad en tres zonas: extn 
que comprende la Gran Vi 
y Plaza de Santa Ana, primer! 
zonas delimitadas por la Gra 
Vía, Avenida de la Liberta 
y República Argentina y resi
de la ciudad. Más adel^^^^e' 

^!58 te estos''elpacio’ 

ueberán solicitar la correspoi 
diente licencia y formula 
declaración en la que consí 
la superficie del aprovecha 
miento y los elementos Q^ 
se van a instalar, así como« 
plano de la superficie que * 
pretende ocupar y su situaciof 
no consistiendose hasta qu^ J 

mo expuesta por el porTavdxii sé haya abü»«uio el depósií*

Fructuoso" Díaz ceatcsaé:^ m n evitación de que, a las 
esta interpelación indicander^^ofás donde se colocan mesas 
que el tema de las terrazas ' y sillas, pueda existir algún 
rálízaBo: “Está'mdiviaííal?zú<fo dí Bsta'‘^Sc?(?iiTÁ as/Tír.rálízaHó: “Está indivlSuahzarfo
en razón a las características 
del establecimiento y la calle, 
así como a las condiciones de 
tráfico en la misma. Con esos 
criterios se conceden los per
misos necesarios que contem
plan estos condicionantes. No 
se puede hablar de una pos
tura general, a no ser el de 
la seguridad de los ciudadanos, 
que es fundamental. Por ello 
la solución que hemos adop
tado es la de cerrar al tráfico 
determinadas calles, que no 
perjudican al tránsito rodado 
al producirse este cierre en 
horas concretas para que las 
terrazas puedan ocupar inclu
so la calzada, estudiandose 
pormenorizadamente cada 
uno de los casos, y emitiendo 
la Policía local un informe pre
ceptivo antes de conceder las 
autorizaciones, supeditándose

del PP, manifestando como 
estos artilugios dificultaban la 
circulación rodada en horas 
donde se autorizaba a ello, 
solicitando que se tomasen las 
medidas oportunas para que 
estos hechos no se produzcan: 
“Insisto en que no estamos en 
contra de estas instalaciones
-indicó 
nuestra 
en que 
medias 
quienes

Barcina- sino que 
preocupación se basa 
se tomen todas las 
necesarias para que 
utilicen estos lugares

previo y se obtenga la licenci» 
la ocupación de la vía. Sw 
podrá ser ocupado el acera^ 
por los industriales que teng^ 
sus establecimientos en 
de fachada a la misma acei| 
sin que en ningún caso se pu'^ 
da exceder la superficie 
pada del 50% del acerado, 
giéndose previamente el

estas a horas 
das”.

El alcalde 
preocupación

muy determina-

incidió en la 
que el tema

representaba para el Ayunta-

de esparcimiento tengan todas 
las garantías posibles de segu
ridad y cuando no estén ins
taladas las terrazas, los usua
rios de vehículos no encuen-
tren problemas a las hora 
circular por las calles”.

Lo legislado

de

La ordenanza reguladora 
para ocupación de terrenos de 
uso público con mesas y sillas 
con finalidad lucrativa, que

me de la Policía Local, en ■ 
que se hará referencia a W 
condiciones de seguridad, 
otra parte, los industrian 
autorizados no podrán excedí 
la superficie que se les in^'^¡| 
estando obligados a manten¿¿ 
la con las debidas condiciodf 
de higiene y seguridad. Taf| 
bién se prevee la preferen*^ 
de los establecimientos 
superficie a ocupar se 
tre total o parcialmente W 
cada dentro de la circunfer*^| 
cia con un radio de 25 mchn 
con centro en la mitad de S 
fachada del establecimied'S
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Hellín y su comarca

El ‘'Blanco y Negro'' consiguió también el Trofeo de Feria

Esta noche representación de ‘‘La del 
Soto del Parral” en el recinto ferial

Tendrá lugar en el Parque Municipal

Dentro de las actividades feriales, que ya recinto del Parque municipal la zarzuela
han atravesado su ecuador, esta noche
se representará, por primera vez en el grupo “Amigos de la Zarzuela” de Abarán.

A. ROMERO

Cuando la feria de este año 
ya ha atravesado su ecuador, 
no se puede decir que la ani
mación haya sido excesiva en 
los días transcurridos, no sien
do muchos los vistantes del 
recinto a partir de las doce 
de la noche, a pesar de que 
en esta ocasión y como ya 
hemos comentado en días 
anteriores, las atracciones 
hayan llenado el espacio des
tinado para ellas.

Tras el primer fin de sema
na ferial, realmente no ha exis
tido mucho ambiente en los 
días laborables, aunque es pro
bable que esta situación cam
bie de cara al próximo fin de 
semana. Si ayer les dábamos 
cuenta del triunfo conseguido 
por el equipo de fútbol-sala 
de la discoteca “Blanco y 
Negro”, derrotando al equipo 
“Transportes la Guipuzcuana” 
de Tobarra en el Trofeo de

te campaña en 
jugados durante 
ticiones festivas, 
jugador Eloy el

B

Parque Municipal.

los partidos 
estas compe- 
recibiendo el 
Trofeo a la

de la noche, segunda oportu
nidad de ver al conjunto local 

'esta feria, en esta ocasión fren
te al equipo tobarreño.

“La del Soto del Parral”, a cargo del

Hoy representación de 
Zarzuela

»» f

las 24 horas, los hellineros han 
conseguido igualmente el Tro
feo Feria de Fútbol-Sala, al 
derrotar en la final por 5-3 
a otro conjunto tobarreño, en 
esta ocasión el equipo de “El 
Coto”. No se le ha dado mal 
este año al “Blanco y Negro”, 
que tras participar con todos 
los honores en la Copa del 
Rey, han realizado una brillan- 

regularidad. Terminando con 
la información deportiva hace
mos una rectificación a los 
datos facilitados ayer, en el 
sentido de que no será el vier
nes cuando el Hellín Depor
tivo se enfrente al Tobarra, de 
Regional Preferente, sino el 
sabado, día tres. A las siete 
de la tarde se disputará el 
encuentro entre las selecciones 
veteranas del Hellín y el Alba
cete Balompié y a las nueve

l a Feria ofrece para hoy, 
jueves el siguiente programa 
de actividades, a las 18,30, en 
el Club Polideportivo de 
Tenis, II Torneo de Natación, 
a partir de las cero horas, fipa- 
les el Torneo de Baloncesto 
en el Polideportivo Municipal, 
y a las doce de la noche nueva 
“Noche de Baile”, con la 
actuación de la orquesta “Sal- 
sarrosa”. Pero la novedad más 
importante del día tendrá 
lugar en el recinto del Parque, 
ya que dentro de la progra
mación de “Musical Feria-91”, 
se ofrece a las nueve y media 
dé la noche una representa
ción de zarzuela, verdadera 
innovación en la feria, con la 
representación de la obra “La 

del Soto del Parral”, a cargo 
del grupo “Amigos de la Zar
zuela” de Abarán, en una acti
vidad en la que colabora la 
Caja de Albacete y que posi
bilitará a los amantes del géne
ro chico de disfrutar con este 
espectáculo, de entrada libre. 
Por otra parte ya se han falla
do los certámenes de Moda

1

y Diseño y Comics, que han 
contado este año con una 
importante participación a 
escala nacional y cuyos traba
jos continúan exponiéndose en 
la sala de la Caja de Albacete. 
Mañana tendremos oportuni
dad de ofrecerles más datos 
sobre la decisión de los corres
pondientes jurados.
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Villarrobledo
Caso Jnsólito: rueda de prensa anticipada a una noticia

Segovia: ‘‘La Policía actuó de forma exquisita” í
El alcalde Francisco Segovia, convocó ayer 
una rueda de prensa para presentar el nuevo 
Plan de Seguridad Vial de Villarrobledo (del 
que tendrán ustedes cumplida información 
mañana) y para aclarar 2 hechos ocurridos

este fin de semana pasado (de los que se 
pasó informe por escrito que reproducimos 
textualmente) con la Policía como prota
gonista. Para Segovia todo han sido bulos 
y rumores ^^que se han propagado malin

tencionadamente contra uno de nuestros ( 
cabos, con el único fin de desprestigiarlo 
y dañar su imagen, al tiempo que la de 
este Ayuntamiento”.

ADRAZ

“Desde el principio -comen
zó Segovia su largo monólogo- 
de! gobierno socialista se han 
tomado medidas importantes a 
la hora de tener la presencia 
adecuada de la Policía en la 
calle. Y han tenido resultados 
muy positivos pero que no 
impide que en algún momento 
puedan cometerse acciones que 
van contra el buen orden ciu
dadano. Y eso es lo que ha 
ocurrido durante este fin de 
semana. Creo que no solamen
te en la nota sino también en 
los informes que hemos ana
lizado con el jefe de Policía 
dado por los policías respon
sables directamente en esas 
acciones y yo, en general, tengo 
que felicitar a la Policía inter
viniente porque lo ha hecho 
con flexibilidad y a la vez con 
el rigor que tienen que hacerlo. 
La Policía se ha comportado 
exquisitamente en las 2 actua
ciones que se reseñan en la 
nota. Una, en el barrio de Astu
rias, el sábado por la noche 
en que fue atacado un policía 
y no solamente se le rompió 
la camisa sino que fue tirado 
al suelo y su defensa fue arro
jada al patio del colegio y sin 
embargo, aunque lo redujo, 
mantuvo en todo momento las 
formas, como debe ser. Y como 
lo estamos haciendo ver en 
cada momento de que están 
para defender a los ciudadanos, 
el orden deben de sacrifícarse 
siempre pero también tienen 
que utilizar el rigor y la fuerza 
cuando suceden actos de este 
tipo que van contra la integri
dad de sus propias personas.

”La Policía no llegó a tocar 
a esa persona^^

En relación al hecho de la 
explanada de la Virgen también 
se relata en la nota, la Policía, 
en ningún momento, repito, en 
ningún momento llegó a tocar 
a esa persona que posterior
mente ha dicho que fue apa
leado por la Policía. La Policía 
en ningún momento le tocó 
sino que tuvo que intervenir 
porque sus palabras y sus accio
nes fueron desproporcionadas 
a un acto que podría haberse 
resuelto sencillamente. Vuelvo 
a repetir que la Policía ha 

actuado con firmeza en ambos 
casos, como debe ser, pero nun
ca saliéndose de lo que debe 
ser una actuación policial. No 
hubo en ningún momento nin
gún parte del centro de Salud 
que pudiera significar que esa 
persona había sido tocada lo 
más mínimo. Lógicamente se 
le tuvo que coger del brazo 
para llevarle pero eso no impli
ca en modo alguno que se le 
pegara.

^^Quienes hayan dicho lo 
contrario están mintiendo*^

En ambos casos quienes 
hayan dicho lo contrario están 
mintiendo y son intoxicadores 
de la convivencia ciudadana. La 
Policía en su comportamiento 
va a seguir estas mismas nor
mas sin dejarse llevar por nada 
ni por nadie. La Policía va a 
seguir con esta forma de actua
ción aunque en algunos 
momentos le cueste sacrificios 
a ellos mismos retenerse pero 
el policía debe sacrificarse en 
beneficio de todos. Si en algún 
caso la Policía no se compor-

“Ante la solicitud de los medios de comunicación, 
de una nota oficial relativa a una detención realizada 
por la Policía Local a las 5 de la madrugada del 
sábado día 27 de julio del actual, ya que la persona 
detenida, Miguel López López, ha dado a conocer 
su versión a algunos medios informativos, este Ayun
tamiento, informa lo siguiente:

A las 4,45 h. del día señalado, un turismo Renault 
11, matrícula de AB-0700-I, inició de forma brusca 
una maniobra hacia atrás, sin cercionarse si por dicha 
vía circulaba algún vehículo, por lo que no vio al 
coche patrulla de la Policía Local que marchaba 
por allí en aquellos momentos, teniendo los policías 
que frenar de forma rápida para evitar la colisión.

Que ante esta acción del Renault 11, los agentes 
se dirigieron al conductor de dicho vehículo, y al 
pedirle la documentación, Miguel López López, se 
negó a enseñarsela.

Tras serie pedida reiteradamente, Miguel López, 
siguió en la misma actitud, a la vez que en tono 
provocativo, les decía a los agentes que no les ense
ñaba la documentación “porque no le salía de los 
c....” y que él se llamaba “Perico de los Palotes”, 
añadiendo que los policías no sabían con quien esta
ban hablando.

Que tras todo este tiempo, fue avisado el cabo 
de servicio^ el cual se acercó al lugar, y al pedir 
nuevamente que se identificara y mostrara la docu
mentación, Miguel López, continuó en el mismo tono 
agresivo y de negativa.

Tras nuevas peticiones por parte del cabo, en

Francisco Segovia.

tara correctamente seríamos 
nosotros los primeros en recri
minaría pero la Policía se ha 
comportado como debe de 
comportarse.

Valor de la mmorología

El valor de la mmorología 

Nota de prensa

aquí en Villarrobledo es tan 
grande que nos ha sorprendido 
que actuaciones como la del 
barrio de Asturias, en la que 
los propios vecinos felicitaron 
inmediatamente a la Policía 
porque vieron los hechos, luego 
después tengan esa exacerba
ción a nivel popular, mejor 
dicho, determinadas personas 
que son intoxicadores de la vida 
pública y realmente rompen la 
convivencia ciudadana.

En el caso ocurrido en la 
zona de la Virgen, tengo tes
tigos que dijeron exactamente 
lo que decimos en la nota de 
prensa y por tanto cualquier 
otra versión puede estar mani
pulada. Los testigos han mani
festado que se comportaron los 
policías con toda corrección.

La primera persona que pue
de dar fe de lo ocurrido es 
el propio médico que examina 
al detenido.

Si el médico no indica que 
tiene hematomas o huellas de 
un apaleamiento de que le han 
pegado, es que no lo ha habido.

Nosotros no tenemos noti
cias de que haya llevado ante 

el sentido de que solamente había ocurrido una 
infracción administrativa y no tenía por qué llegar 
a más, Miguel López, comenzó a increparles, lla
mando a los policías “chulos”, y que “se iban a 
enterar”, que él “había sido policía nacional” y “que 
si le denunciaban, que los iba a buscar y que les 
iba a pegar unos tiros con la pistola que tenía”.

Así pues, ante la negativa a identificarse, de insul
tos, de amenazas de muerte hacia los policías y 
de negarse a someterse a la prueba de alcoholemia, 
se procedió a su detención, siendo informado por 
el motivo de la misma y de sus derechos cons
titucionales.

En el momento de su detención, y al ir a ponerle 
los grilletes, por la actitud agresiva que mostraba, 
se resistió, teniendo que emplear la fuerza física 
para reducirlo. Manifestando Miguel López, que pon
dría una denuncia contra la Policía Local.

De estos hechos, hay dos testigos, los cuales han 
ratificado la versión de los policías actuantes.

Este Ayuntamiento, lamenta que hechos de este 
tipo tengan que ocurrir y que se quieran tergiversar, 
presentando a nuestra Policía con unos caracteres 
distintos a los que tiene que nosotros deseamos.

Nuestra actitud no es de represión, sino de pre
vención, y de respeto para todos, y ese respeto es 
extensible a nuestra Policía, y por supuesto tampoco 
es tolerable, ni este Ayuntamiento albegará o con
sentirá insultos o amenazas contra nuestros agentes.

Esta es la versión oficial, lo que ocurrió, y lo 
que ratifican los testigos presenciales de los hechos, 
no la mmorología de los intoxicadores”.

el juez ningún tipo de denuncia 
y lo que debería hacerse es, 
si alguna persona tiene algún 
problema de este tipo lo que 
debe hacer es denunciarlo. No 
llevarlo de “supermercado en * 
supermercado”. Eso es mani
pular la información. ;

“Entre otras cosas dijo a la 
Policía chulos’^

Una vez que viesemos quéf 
declaraciones ha realizado esta 
persona, porque sabemos que' 
ha hecho declaraciones, vería- 
mos si se atenta contra la dig-'' 
nidad y la honorabilidad de la' 
Policía y si es así intervendre
mos. El policía es confianza en 
su seguridad y no contra su} 
seguridad.

Entre otras cosas esta per-, 
sona dijo a la Policía “chulos, j* 
que había sido policía nacional 1 
y que si le denunciaban les iba 
a buscar y les iba a pegar unos; 
tiros con la pistola que tenía”! 
Eso es lo que dijo este señor । 
y había 2 testigos. Y sí voy a[ 
decir una cosa: entre una per-l 
sona que realiza un acto delic-* 
tivo y un policía, siempre aten
deré lo que diga el policía. Este 
señor cometió un acto que iba, 
contra el orden establecido yj 
la Policía tuvo que intervenir, j

“Siempre creeré a la Policía j 
porque es lo más razonable” ,

Y si no hay testigos ni de 
los unos ni de los otros, creeré f 
siempre a la Policía porque es' 
lo más razonable que se puede 
hacer.

Cuando realmente pueda 
estar convencido en un momen-i 
to de que un policía cornete: 
un acto que no es el que real
mente ha sido dictado por las 
leyes o recomendado por este; 
Ayuntamiento entonces yoi 
sabré poner la sanción que 
corresponde al policía”.

LA TRIBUNA: Yo creo que, 
no es excesivamente justo que- 
sí no hay testigos usted crea, 
siempre al policía. '

Francisco Segovia manifestó: 
“Si le parece a usted bien y^[ 
a creer a un posible delin-¡ 
cuente”.

Señor alcalde, lo que a nn? 
me parezca es cosa mía. f

M
uy señor mío: Usted no se ente
ra o no quiere enterarse. 
Dedicar una rueda de prensa 

para desmentir una información no 
publicada, no radiada, no tiene sentido. 
A no ser que su ilustrísima millonaria 
pretenda tapar escándalos recientes con 
una defensa numantina de la labor de 
unos policías municipales en dos inci
dentes concretos.

¡Qué pena señor Segovia! Usted, por 
no enterarse, es capaz de entonar salmos 
a su interminable rosario de equivoca
ciones. Me explicó: LA TRIBUNA reci
bió las declaraciones de Miguel López 
así como las fotografías que demostraban

Debería descansar
las supuestas lesiones el pasado sábado. 
Y no las publicamos. ¿Y sabe por qué? 
Porque este medio tiene la virtud de 
contrastar las informaciones y en ésta 
faltaban algunas pruebas. Y usted, se 
nos ha adelantado, aunque debe quedar 
claro que en el momento que dispon
gamos de todas las pruebas se las mos
traremos a todo el pueblo de Villarro
bledo para que sabiamente saquen sus 
propias conclusiones. Y si pensamos que 
la noticia no debe ser difundida pues 

la archivaremos y asunto concluido.
¿Se entera señor Segovia? ¿Sg entera 

usted, eterno paridor de “la rumorología 
de los intoxicadores”, “del supermercado 
en supermercado”, de “manipular la 
información”, etc...?

Una vez más ha tratado de confundir 
al pueblo dé^ Villarrobledo. Lo hizo con 
los escandolosos sueldos de su ilustrísima 
y sus comedidos camaradas. Nosotros 
aportamos las pruebas y Villarrobledo 
se enteró de la verdad. Y ahora usted, 

sin pruebas, sin información trata de des- ’ 
prestigiar a este medio. ■

Ha perdido los papeles. Y usted lo fc < 
sabe. Hasta de su propio partido, el p 1 
PSOE, ha recibido las críticas por sus i j 
actuaciones. Y lo más importante, la del : 1 
pueblo de Villarrobledo que se siente < 
engañado.

Por eso debería usted marcharse a 1 
descansar. Sin duda alguna Villarrobledo 
se merece un mejor alcalde. Y a las . 1 
pruebas nos remitimos. ‘ t

Reciba un afectuoso saludo de su j g 
admirador: ' r

Carlos Zuloaga (Director de LA c 
TRIBUNA)
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^B Reforma de la ley del aborto
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El ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio 
Zapatero, dijo ayer que el Gobierno cree que 
es necesaria una reforma de la actual Ley del 
Aborto, por la que desde 1985 se han practicado 
en España 110.000 interrupciones de embarazo

legales. Zapatero hizo público ayer el informe 
elaborado por el Gobierno a petición del Con
greso de los Diputados para evaluar la aplicación 
de la Ley antes de proceder a una posible refor
ma. Comentó que el Ejecutivo en manera alguna

da por zanjada la cuestión de la reforma, porque 
es consciente de que quedan algunos problemas 
por resolver, pero que antes se necesita un exa
men serio y riguroso del resultado de la legis
lación vigente, que calificó de efícaz.

El ministro de Relaciones con las Cortes hizo público un informe que evalúa la actual ley antes de proceder a su refonna 
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Virgilio Zapatero afirma que el Gobierno 
considera necesaria una nueva ley del aborto
El Ejecutivo no ha decidido entre la ampliación a un cuarto supuesto o la inclusión de la ley de plazos que ‘^cabe en la Constitución^^
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MADRID. (Efe).- El minis
tro añadió que el Gobierno no 
ha decidido todavía una postura 
común sobre el camino de la 
reforma, que se abordará desde 
la perspectiva de garantizar los 
derechos de libertad y autono
mía de todos los ciudadanos y 
que si eso es incompatible o 
no con una ley de plazos o con 
la ampliación de los supuestos 
se debatirá en Consejo de 
Ministros.

Según Zapatero, una ley de 
plazos “cabe en la Constitu
ción” y “no se ha cerrado esa 
posibilidad, ni la ampliación de 
supuestos”, porque hay un mar
gen dentro de la Carta Magna 
para plantear uno u otro sis
tema.

Según el informe, sólo el tres 
por ciento de los abortos legales 
se practicaron en centros públi
cos y mientras en 1985 se rea
lizaron seis interrupciones 
voluntarias de embarazo, en 
1986 esa cifra aumentó a 467; 
en 1987 a 16.776 y en 1990 a 
36.095.

A las cifras anteriores, añadió 
el ministro, habría que sumar 
las de Cataluña entre 1985 y 
1989, no recogidas en el infor
me, asi como los datos oficiales 
de los abortos practicados en 
Gran Bretaña a ciudadanas 
españolas que en 1990 fue de 
1.332, frente a los 17.071 de 1979, 
y los ilegales.

El informe indica que del 
total de mujeres que se some
tieron a un aborto desde la Ley 
1985, el 13 por ciento, es decir 
10.000, tenían entre 15 y 19 años, 
y que el supuesto alegado en 
el 98 por ciento de todos los 
casos de interrupción de emba
razo fue el peligro de la vida 
física o psíquica de la madre.

Madrid fue la Comunidad 
Autónoma donde se practicaron 
mas interrupciones de embara
zo voluntarias con 8.238 en 
1989, seguida de Valencia con 
5.441, Castilla y León con 3.251 
y Andalucía con 2.693, según 
los datos del informe.

Una ley “efícaz”

Virgilio Zapatero manifestó 
que el informe demuestra que 
la actual ley ha sido eficaz por
que ha resuelto el problema de 
bastantes miles de ciudadanas, 
por el alto grado de aceptación 
por la opinión pública (entre 
el 80 y el 65 por ciento) y por 
el bajo índice de litigiosidad que 
ha provocado.

El ministro apuntó que de 
las 83 causas incoadas por abor
tos ilegales, 34 se encuentran 
en fase de instrucción, 20 han 
resultado absolutorias y 29 con 
eondenas.

En cuanto a los principales 
problemas a los que se ha

El ministro de Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero, presentó en rueda de prensa un informe sobre la Ley del Aborto.

Según Virgilio Zapatero, una ley de plazos “cabe en la Constitución” 
y “no se ha cerrado esa posibilidad, ni la ampliación de supuestos”, 
porque hay un margen dentro de la Carta Magna para plantear 
uno u otro sistema

enfrentado la aplicación de la 
Ley, Zapatero mencionó la 
acción popular y la objeción de 
conciencia, punto este último 
sobre el que comentó que sería 
conveniente dictar una norma 
que clarificase ese derecho.

Si del debate parlamentario 
del informe sobre el aborto se 
deduce la necesidad de una 
reforma parcial del Código 
Penal, Zapatero dijo que se 
haría de forma independiente 
y con anterioridad al nuevo 
Código Penal.

En cuanto al parecer de la 
opinión pública sobre la refor
ma de la ley del aborto, el 
ministro declaró que se ha rea
lizado un sondeo que indica que 
existe lo que los sociólogos lla
man un ”empate técnico” y que 
hay un gran número de inde
cisos que quieren conocer la 
postura de los líderes políticos 
antes de sacar conclusiones.

El ministro manifestó que el 
Congreso debatirá el informe 

en septimbre u octubre.
Por otra parte, el ministro 

para las Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, negó que 
anteayer hubiera discrepancias 
notables en el Consejo de 
Ministros respecto a los plan
teamientos de Carlos Solchaga 
sobre las líneas presupuestarias 
para 1992.

Zapatero dijo en rueda de 
prensa, en la que presentó el 
informe del Ejecutivo sobre la 
ley del aborto, que el debate 
de anteayer en el Consejo de 
ministros fue interesantísimo y 
que él no tuvo la percepción 
de que hubiera opiniones muy 
contrarias a las tesis de Sol
chaga.

”Lo único que escuché fue 
un planteamiento serio y rigu
roso por parte del ministro Sol
chaga sobre la situación eco
nómica”, añadió Virgilio Zapa
tero.

El ministro agregó que en 
la reunión de anteayer sólo se 

realizó una evaluación de las 
perspectivas económicas de 
España para 1992 y para los 
años siguientes y un análisis de 
los problemas que tiene actual
mente la economía española.

En esa reunión el Gobierno 
consideró que si el crecimiento 
de los salarios no supera el seis 
por ciento, la inflación podrá 
reducirse al 4,8 por ciento y 
el incremento del empleo per
mitiría la creación de 215.000 
puestos de trabajo en 1992, 
informaron fuentes del minis
terio del Portavoz del Gobier
no.

El Consejo de Ministros 
extraordinario que se reunió 
para iniciar los trabajos prepa
ratorios de los Presupuestos 
Generales del Estado del año 
1992 ha efectuado un “debate 
político en profundidad” sobre 
la coyuntura económica espa
ñola de cara a los desafíos del 
año 1993, añadieron las mismas 
fuentes.

La legalidad 
‘^posible’^

El departamento de la 
Mujer de UGT hizo 
público ayer un comuni
cado sobre el aborto en 
el que señala que sólo un 
tercio de las interrupcio
nes voluntarias del emba
razo que se practican en 
España logran la legali
dad ”posible”. Según el 
comunicado, los datos de 
la Organización Mundial 
de la Salud estiman que 
en España de cada tres 
embarazos uno queda 
interrumpido. El departa
mento de la Mujer de 
UGT califica de ineficaz 
la actual ley del aborto 
y denuncia que en un 
95% de los casos de 
interrupción voluntaria 
del embarazo hay que 
recurrir a centros priva
dos, con “el consiguiente 
desembolso que en la 
mayoría de los casos se 
acerca al salario mínimo 
interprofesional”. Para el 
sindicato, el Gobierno no 
tiene voluntad de solucio
nar el problema.
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Don Juan Carlos y Doña Sofía regresan a Madrid finalizando su tercera visita ofícial al País Vasco 

Ardanza dice que el pueblo vasco ha 
superado el reto de la visita del Rey
Para el lehendakari, ¡as protestas de HB representan un planteamiento antinacional y antivasco

El lehendakari vasco, José 
Antonio Ardanza, dijo ayer 
que el pueblo vasco había 
superado con una alta cali- 
fícación el reto que supo
nía la visita de los Reyes. 
Ardanza hizo estas decla
raciones después de des
pedir a Don Juan Carlos 
y Doña Sofía.

MADRID. (Agencias).- El 
jefe del Gobierno vasco expre
só su satisfacción por el 
desarrollo de la visita real. 
Añadió que los actos de pro
testas organizados por simpa
tizantes de Herri Batasuna 
representan “un planteamien
to antinacional y antivasco”.

Los Reyes de España visi
taron durante 20 minutos al 
centenario etnólogo vasco 
Joxe Miguel Barandiarán, 
“Aita” Barandiarán, antes de 
partir hacia Bilbao donde 

«tomaron el avión de regreso 
a Madrid.

Sus Majestades llegaron 
sobre las 13,35 horas a las 
proximidades del caserío “Sa
ra” de Barandiarán, en el 
barrio Morkuondo, de Ataun, 
localidad guipuzcoana situada 
a unos 60 kilómetros de San 
Sebastián, después de haber 
participado en Loyola en la 
clausura del V Centenario del 
Nacimiento de San Ignacio.

El helicóptero en que se 
trasladaron los Reyes a Ataun 
aterrizó en una campa del 
caserío “Sara”, situada a unos 
100 metros de la entrada de 
la vivienda, recorrido que don 
Juan Carlos y doña Sofía rea
lizaron a pie, correspondiendo 
a los saludos de un centenar 
de personas que aguardaron 
su llegada.

Tráfico ordena el corte de la carretera 
Nacional-III entre Madrid y Valencia

VALENCIA. (Efe).- La 
Dirección General de Tráfico 
ha ordenado el corte de la 
carretera Nacional-III entre 
Madrid y Valencia a causa del 
fuerte incendio que afecta a las 
poblaciones valencianas de 
Yatova y Buñol, en donde se 
han quemado unas 8.000 Ha. 
de monte. El corte de tráfico, 
según la Jefatura Provincial, 
que ha alertado ya a todas las 
fuerzas de la Guardia Civil, se 
efectuará en el kilómetro 300, 
entre Siete Aguas y el Portillo 
de Buñol, cerca ya de Valencia. 
El fuego supera ya las 8.000 
Ha. de monte arrasadas y ha 
obligado al desalojado de 
numerosas urbanizaciones y 
acampadas. Uno de sus tres 
frentes, el situado más al norte, 
en la confluencia de las sierras 
de Matacara y La Cabrera, ha 
llegado a las inmediaciones de 
la N-III. El corte de la carretera 
se considera “grave” debido a 
la jornada, 31 de julio, fecha

■2

Lx>s Policías increpan a un grupo de manifestantes que protestan por la visita de los Reyes.

Ya en la vivienda, a la que 
los periodistas no tuvieron 
acceso, los Reyes departieron 
amigablemente con el cente
nario antropólogo, quien les 
recibió sentado en un sillón 
vestido con sotana y “txapela” 
en sus habitaciones, situadas 
en el primer piso del caserío.

Según relató al término de 
la visita su sobrina Pilar, quien 
estuvo presente en la misma 
junto a Luis, otro sobrino de 
Barandiarán, los Reyes se 
mostraron muy contentos de 
haber podido llevar a cabo 
esta reunión con el padre de 
la antropología vasca.

Pilar señaló que Sus Majes
tades y “Aita” Barandiarán 

en que cerca de un millón de 
vehículos circulan por las carre
teras de la comunidad. El incen
dio de Yatova sigue con fuerza, 
pese a los denodados esfuerzos 
de más de un millar de per
sonas, entre ellos una compañía 
del Ejército de Tierra, y de la 
ayuda aérea por medio de 
hidroaviones, helicópteros y 
avionetas.

Por el momento, no se sabe 
el tiempo que durará dicha 
interrupción, ni si se tratará de 
cortes intermitentes o más 
duraderos, ya que la razón de 
las interrupciones “no obedece 
a peligro para automovilistas, 
sino que se efectúa para facilitar 
las tareas de las brigadas que 
intervienen en la extinción”. Por 
la inminencia no se ha infor
mado aún sobre si se desviará 
el tráfico por otras vías, entre 
ellas, hacia Cofrentes y carre
tera de Albacete, o si se tratará 
de retenciones en espera de que 
se aclare la situación.

recordaron con cariño la ulti
ma vez que se vieron en 1986 
en la Universidad de Deusto, 
con motivo de la celebración 
del I Centenario de esta ins
titución docente.

Según su sobrina, el etnó
logo había pasado los días 
anteriores con molestias en su 
estado de salud, pero hoy se 
levantó bien a las 11,30 horas 
y “muy contento”, porque 
sabía que iba a ser visitado 
por don Juan Carlos y doña 
Sofía. Los Reyes regalaron a 
“Aita” Barandiarán una figu
rilla de la Virgen firmada por 
ellos, y el sobrino del inves
tigador, Luis Barandiarán, 
escritor, les obseguió con una 

El fuerte incendio que afecta a Buñol, causante del cierre.

biografía de su ilustre parien
te.

Tras este intercambio de 
regalos, Pilar mostró a Sus 
Majestades la biblioteca del 
etnólogo, ubicada en la planta 
baja del caserío, y firmaron 
en el Libro de Oro de la loca
lidad que dejó en la vivienda 
el día antes el alcalde del 
municipio, Lander Imaz, de 
Eusko Alkartasuna, quien no 
estuvo presente en la entre
vista. Pasadas las 14,05 horas, 
los Reyes emprendieron cami
no de vuelta a Bilbao en cuyo 
aeropuerto les esperaba el 
avión con el que regresaron 
a Madrid y dieron por con
cluida su visita al País Vasco.

467.000 viviendas 
construidas con i 
cemento 
aluminoso en
Cataluña ,

BARCELONA. (Efe).- Unif 
467.000 viviendas edificadas ^1 
Cataluña entre los años 19^* 
y 1970, más del 50 por cienitj 
de las construidas en ese períff- 
do, cuentan con cemento altí 
minoso en su estructura ' ■ 
87.000 de ellas sufren defecto'; 
leves o graves por aluminosLC 

Según un estudio elabora(^ 
por el Instituto de Tecnologij’ 
de la Construcción de Catalui^-? 
(ITEC), por encargo de M 
Generalitat, del total de 871.87 y 
viviendas construidas entre Mi 
y 1970, en 234.267 se utilizó sólj; 
cemento aluminoso, mientra; 
que en 232.744 se hizo de man^ i 
ra parcial. ■

De las viviendas construid^; 
totalmente con cemento alum^^ 
noso, 25.615 presentan defectf 
graves en sus estructuras a cai| 
sa de la degradación de esí 
material -fenómeno conocis 
popularmente como alumini 
sis-, y 22.400 tienen problema 
leves.

Entre las 232.744 viviendí 
edificadas parcialmente cor 
cemento aluminoso, 31.# 
cuentan con defectos graves 
7.575 con leves. .

La aluminosis no es la únit 
patología que afecta a los ea 
fícios construidos en este peni 
do, ya que de las 400.000 vivieí 
das en las que no se empl* 
el cemento aluminoso 26.0$ 
presentan defectos de otro tip' 
15.209 considerados graves ¡ 
10.871 leves. j

El coste total de reparad» 
estimado en el estudio d| 
ITEC para el parque de vivie^ 
das catalanas es de 149.21 
millones de pesetas, de los 
88.173 corresponderían a repa
raciones de edificios afectad» 
por aluminosis y 61.036 f 
inmuebles afectados por otí|* 
patologías. i

El estudio efectuado por| 
ITEC se ha hecho sobre 2Í 
edificios de la provincia de Bai 
celona, 265 de Tarragona, oW 
265 de Girona y 262 de Llei^ 
que corresponden a un total * 
343 municipios.

En los edificios se han i®^ 
peccionado de dos a cuat 
puntos, uno o dos en las zon' 
húmedas (baños y cocinas) 
uno o dos en zonas secas (o 
medores, dormitorios y ' 
habitaciones). La revisión se 1 
centrado en las plantas baL 
sótanos, plantas tipo y P'^ 
bajo el tejado. í

El análisis ha considerado^ 
los edificios no alumino® 
cuando ninguna viga presenta# 
esta patología, parcialmear 
aluminosos cuando se pr^5i 
taba en algunas y en otras T 
y totalmente aluminosos en 1 
casos en que en todas las mu® 
tras se detectaba la presentís 
de este material. J

La clasificación de lesioij 
establace las graves en | 
momento en que es neces^ 
la sustitución de todas las W 
afectadas, y las leves cuando*^ 
menos uno de los puntos dej^ 
tados necesita ser sustiiu>l

Francesc Ventura, dirod, 
general de Arquitectura 
Vivienda de la General!’ 
señaló que “sólo un ocho F 
ciento de los casos registt^, 
requiere de una actuado 
inmediata”. r

.2022
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IS, El alcalde jerezano había acusado de corrupción a los socialistas

Pedro Pacheco ratifica sus 
acusaciones contra el PSOE

E¡ líder andalucista declara ante el Tribunal Superior de Justicia
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El alcalde andalucista de 
Jerez, Pedro Pacheco, que 
ha declarado ante el Tri
bunal Superior de Justicia 
de Andalucía por una que
rella por calumnias inter
puesta por el Partido 
Socialista Obrero Espa
ñol, afírmó que los socia
listas “intentan instru
mentalizar el debate polí
tico por la vía Judicial, que 
es un error tremendo”.

GRANADA. (Efe).- El 
alcalde andalucista declaró 
ante el juez José Cano Barre
ro en relación con la querella 
por injurias y calumnias pre
sentada por el PSOE a raíz 
de unas declaraciones en las 
que Pedro Pacheco afirmó 
que el hundimiento de un tra
mo del tren de alta velocidad 
a su paso por Córdoba se pro
dujo “porque el cemento se 
fue para comisiones del 
PSOE”.

Carlos Sanjuán, secretario 
general del Partido Socialista 
en Andalucía, también había 
sido citado a declarar, aunque 
no acudió porque según su 
representante legal, María 
José López, la citación le ha 
llegado cuando estaba de via
je en.el extranjero y no ha 
podido cambiar los vuelos, 
por lo que será llamado de 
nuevo en septiembre.

Tras declarar ante el juez. 
Pacheco manifestó a los 
periodistas que estaba “extra
ñado por la querella, porque 
existe un ambiente de corrup
ción generalizado”.

“Mis manifestaciones en el 
mitin se realizaron en virtud 
de una crítica política, como 
político que soy desde hace 
14 ó 15 años, y, aunque yo 
también he recibido críticas, 
no me he querellado contra 
nadie”, dijo el alcalde jere
zano.

Según Pacheco, el PSOE 
interpuso la querella “por ser 
él líder del Partido Andalu-
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El Gobierno reconoce que la 
financiación de Cataluña es
injusta, según Miguel Roca
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GERONA. (Efe).- El secre
tario general de CDC, Miquel 
Roca, dijo ayer que al Gobierno 
central le consta que el actual 
sistema de financiación autonó- 
niica es injusto para Cataluña 
y que debe ser revisado. Según 
Roca, que inauguró la IX 
Escuela de Verano de la Joven- 
tut Nacionalista de Catalunya 
UNC), en el caso de que final- 
uiente no se lleve a cabo esta 
revisión su partido tendrá que 
pedir la modificación del Esta
tuto de Autonomía.

El secretario general del 
GDC no quiso pronunciarse 
sobre el adelanto de la con
vocatoria de las elecciones auto
nómicas pero opinó en relación

Pedro Pacheco, alcalde de Jerez, ante los tribunales.

cista y porque el PSOE inten
ta instrumentalizar el debate 
político por la vía judicial, lo 
que es un error tremendo”.

“Mi nivel de crítica no va 
a bajar por la querella”, aña
dió Pacheco, que se preguntó 
si “hay alguien más criticado 
que yo”, y dijo que la Justicia 
“tiene metas y cometidos más 
altos que éste”.

Antes de entrar a prestar 
declaración ante el juez. 
Pacheco se ratificó en sus 
acusaciones de corrupción 
contra el PSOE y recordó que 
“hasta Su Majestad el Rey 
realizó manifestaciones aquí 
en Granada contra la corrup
ción”.

Además de esta querella, 
Pedro Pacheco tiene otras 
tres causas pendientes en el 
Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía: una querella 
por prevaricación de unos 
parcelistas a los que expropió 
unos terrenos, y dos denun
cias por desobediencia y desa
cato del Gobierno Civil de 
Cádiz.

Una de las denuncias es 
por desobedecer la orden de 
clausurar la emisora munici
pal de televisión “Onda 
Jerez” y otra por bloquear el 
acceso a las obras de amplia
ción del aeropuerto jerezano.

a estos comicios que *ERC es 
un aliado objetivo del PSC des
pués de que esta formación 
haya expresado públicamente su 
intención de no apoyar a un 
gobierno de CiU.

Refiriéndose al nuevo orden 
mundial de tos noventa, tema 
central de la escuela de verano 
de la JNC, Roca estimó que 
debe basarse en la justicia dis
tributiva, la solidaridad y el res
peto a los derechos de los pue
blos. El dirigente de CiU añadió 
que el nacionalismo es la máxi
ma expresión del progreso y 
democracia e indicó que la exis
tencia de fronteras no es una 
forma de totalitarismo, si éstas 
están abiertas a la libertad.

Por otra parte, la dirigenté 
de Unidad Popular Castellana 
(UPC), Doris Benegas, her
mana del socialista José 
María Benegas, dijo anteayer 
que la Fiscalía de Valladolid 
ha abierto diligencias por 
posibles injurias al Jefe del 
Estado por las palabras que 
pronunció en un acto político 
en el que pidió la abdicación 
del Rey.

Doris Benegas, dirigente 
del citado grupo extraparla
mentario, compareció en rue
da de prensa en Valladolid 
para dar cuenta de la actua
ción del fiscal y explicar las 
frases supuestamente injurio
sas contra el Rey en las que 
se ratificó.

En la rueda de prensa, 
Doris Benegas manifestó que 
“la libertad de expresión en 
este país es un derecho que 
hay que seguir defendiendo 
todos los días”.

En este contexto, añadió 
que cuando dijo en el citado 
acto político, el pasado mes 
de junio en Valladolid, con 
motivo de la firma del “Pacto 
Federal Castellano”, que “la 
corona hereditaria no nos 
parece bien en un sistema 
democrático”, únicamente se 
trataba de un “ejercicio de 
libertad de expresión y de opi
nión política”.

Miguel Roca.

Iñigo Cavero se incorpora al PP.

‘Sólo es una más de las que se van a producir

El ex ministro Iñigo Cavero 
se afilia al Partido Popular
MADRID. (Efe).- El diri

gente democristiano y ex minis
tro de Justicia, Cultura y Edu
cación y Ciencia con UCD, Iñi
go Cavero, ha decidido incor
porarse al Partido Popular, 
según han informado a Efe 
fuentes de esta formación polí
tica.

Estas mismas fuentes añadie
ron que la incorporación de 
Cavero “sólo es una más de 
las que se van a producir, gota 
a gota” en los próximos meses. 
El dirigente democristiano 
abandono el pasado 16 de mayo 
el CDS “por no estar de acuer
do con la línea seguida por la 
dirección de ese partido”, según 
la carta que le dirigió en esa 
ocasión al secretario general, 
Jose Ramón Caso.

Según fuentes del PP la 
entrada de Cavero en este par
tido había sido negociada antes 
de las pasadas elecciones muni
cipales y autonómicas del 26 de 
mayo.

Iñigo Cavero, barón de 
Carondelet de la Torre y mar
qués de Aysa, inició su actividad 
política en el partido Democra
cia Social Cristiana de José 
María Gil Robles y posterior
mente se pasó a las filas de 
Izquierda Democrática de Joa
quín Ruiz Jiménez.

De esta formación se separó, 
junto con Fernando Alvarez de 
Miranda, para fundar el Partido 
Popular Cristiano, del que fue 
secretario general, y con el que 
se integró en la Unión de Cen
tro Democrático (UCD) en 
1977, donde permaneció hasta 
su disolución en 1985.

Cuatro años después, junto 
a los políticos democristianos 
Modesto Fraile y Félix Manuel 
Perez formalizó su paso al Cen
tro Democrático y Social (CDS) 
de Adolfo Suárez, hasta que el 
pasado mayo cuando se dio de 
baja.

En la actualidad, Iñigo Cave
ro ejerce como profesor titular 
de Derecho Político y Consti
tucional en la Universidad 
Complutense de Madrid.

Grupo de trabajo

Por otra parte, el diputado 
del Grupo Popular Rogelio 
Baon manifestó ayer en el Con
greso que “las cárceles son hoy 
día el rostro lacerante de la 
democracia española”, al des
cribir la situación de lo.s esta
blecimientos penitenciarios.

El Grupo Popular, que en 
el mes de abril constituyó un 
grupo de trabajo para estudiar ; 
la realidad de las prisiones cons
tituido por los diputados Roge
lio Baón, Teófila Martínez y 
Gonzalo Robles, señaló en una 
rueda de prensa que tras nueve 
años el Gobierno socialista ha 
perdido el tren en materia peni
tenciaria.

Agregaron que por desidia, 
interés en ocultar el problema 
y por falta de inversiones las 
cárceles son hoy “un polvorín 
a punto de estallar”.

Los diputados citados mani
festaron que el estudio que 
están realizando no ha finali
zado todavía, pero que tras visi
tar y recabar datos sobre los 
establecimientos de Caraban
chel, Alcalá, Ocaña y Puerto de 
Santa María, es un hecho 
incuestionable que las cárceles 
no cumplen con la misión de 
reeducar al interno, sino que 
son “escuelas de reincidencia 
delictiva”.

Los populares, que pidieron 
la dimisión del Director Gene
ral de Instituciones penitencia
rias, Antonio Asunción, seña
laron como mayores problemas 
la masificación y el hacinamien
to, la falta de intimidad, la falta 
de seguridad para los funcio
narios y los propios presos y 
las carencias en materia sani
taria.

Denunciaron también que 
“no se cumple en absoluto” con 
lo dispuesto en la Ley General 
Penitenciaria, y que el tráfico 
y consumo de drogas se llega 
a tolerar en algunas ocasiones 
para evitar otros problemas.

De los treinta y cinco mil 
quinientos reclusos que aproxi
madamente cumplen condena 
en las cárceles españolas, dije
ron, el ochenta por ciento tiene 
relación con la droga, y el cin
cuenta por ciento de los dete
nidos por delitos contra la salud 
publica (tráfico y consumo de 
estupefacientes) son extranje
ros.

A este’ respecto, aseguraron 
que existen mafias organizadas 
en las prisiones para el tráfico 
de drogas, y señalaron que 
internos de origen africano, ibe
roamericano y árabe, que no 
perciben ningún tipo de ayuda 
económica “son titulares de sus
tanciosas cuentas corrientes”.

El Grupo Popular destacó “la 
buena cualificación profesional 
de los funcionarios y personal 
al servicio de las prisiones”.

M.C.D.2022
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El Nobel era director del Comité de Expertos de la Exposición Universal de Sevilla 92

Severo Ochoa dimite de su cargo en 
la Expo en solidaridad con Olivencia

Retiran más de 
4 toneladas de 
basura del hogar 
de un mendigo 
en Madrid

NO

1?

Su dimisión no está motivada por problemas de salud sino por solidaridad con el cesado

El Nobel asturiano. Severo 
Ochoa, director del Comité 
de Expertos de la Expo
sición Universal de Sevilla 
1992, ha presentado su 
dimisión en solidaridad 
con la destitución del 
comisario general de 
Expo^92 Manuel Olivencia, 
confirmaron a Efe fuentes 
de la Expo.

SEVILLA. (Efe).- Según 
informó ayer el diario ABC, 
el profesor Severo Ochoa ha 
comunicado su dimisión irre
vocable mediante sendos tele
gramas al ministro de Rela
ciones con las Cortes, Virgilio 
Zapatero, y al nuevo comisa
rio, Emilio Cassinello.

La destitución de Manuel 
Olivencia, decidida por el 
Consejo de Ministros el pasa
do día 19 de julio, ha pro
vocado la dimisión de varios 
miembros del Comité de 
Expertos, éntre ellos Julián 
Marías, miembro de la Real 
Academia; el catedrático sevi
llano Carrillo Salcedo, coor
dinador de Política y Ciencias 
Sociales en el comité, y el 
catedrático granadino Gallego 
Morrell, coordinador de 
Humanidades.

Todos ellos han indicado 
que no les parece justificada 
su presencia en el comité una 
vez que Manuel Olivencia ha 
dejado de ser comisario de la

Severo Ochoa.

“Olivencia era 
el idóneo”

El nobel asturiano 
Severo Ochoa afirmó 
ayer en La Granda, a 
raíz de su dimisión 
como director del 
Comité de Expertos de 
la Expo 92, que “Ma
nuel Olivencia era el 
hombre idóneo para el 
cargo que desempeña
ba”. Severo Ochoa, que 
se encuentra en La 

* Granda, donde se cele
bran anualmente los 
cursos de verano orga
nizados por la Escuela 
Asturiana de Estudios 
Hispánicos, subrayó que 
su dimisión obedece 
exclusivamente al cese 
de Olivencia y no a pro
blemas de salud.

”Las razones para 
presentar mi dimisión 
no son otras que la soli
daridad con Olivencia, 
que fue quien me nom-

MADRID. (Efe).- Los ser
vicios municipales de limpieza 
de Madrid retiraron ayer 4.580 
kilos de basura que un mendigo 
de unos 50 años almacenó 
durante los últimos años en su 
casa, situada en el número 34 
de la calle Buenavista, en el 
distrito centro, informó la con
cejala de Medio Ambiente. Laí

B.

C
Q

Bai

C
O

retirada de la basura fue orde-í g , 
nada por el presidente de la f ~
junta de Centro, Angel Matan-F ^ 
zo, después de que los vecinos'
del inmueble denunciaran en 
reiteradas ocasiones y ante 
diversos organismos el mal olor 
y los problemas que creaba la 
acumulación de basuras en el 
piso bajo, del que habitualmen
te salían ratas.

La presidenta de la comu
nidad de vecinos del inmueble,

cát 
ca

B.

B.

B.

B.Pilar Sánchez, explicó que el;__ 
inquilino, del que desconoce el
nombre, “es como un duende. B.

Expo.
El Comité de Expertos de 

la Oficina del Comisario 
General de España para la 
Expo fue creado el once de 
mayo de 1987 como un órgano

asesor de la propia comisaría 
y el catorce de abril de 1989, 
a propuesta de Manuel Oli
vencia, ochenta y tres intelec
tuales fueron nombrados 
vocales.

bró para el 
Expertos y 
acepté por 
admiración,

Comité de 
por quien 
respeto y 

por lo que
una vez cesado no tengo 
nada que hacer ahí”, 
agregó el nobel astu
riano.

yo creo que era mendigo por- ^ g 
que estaba todo el día fuera ~ 
de casa y volvía por la noche Sb. 
cargado con bolsas y maletasf 
que encontraba en la calle yr ^ 
en los basureros”. t

”LIevamos más de diez añost^ 
denunciando esta situación peroP g 
nadie nos hizo caso hasta ahora s — 
No hemos cogido el tifus d¿| Ag 
chiripa”, agregó Pilar Sánchezil 
quien aseguró que con el hedoiic Ca 
que se desprendía la vivienda^ 
de este vecino “no podiamost J^< 
casi ni comer, ni dormir, ni abrirt 
las ventanas”. Pilar Sánchez!—* 
cuenta que el piso que ocupa|pj 
este inquilino es propiedad de|-^ 
su hermana aunque él es la úni-1 ^, 
ca persona que reside allí desdeí 
hace unos veinte años. I Hi

m

La iglesia de Oquillas se queda sin imágenes Se suicida un recluso en la cárcel de Cuenca

Fallecen dos niños al 
incendiarse su vivienda

Cuarenta intoxicados tras 
consumir helado en Cieza

BADAJOZ. (Efe).- Los 
niños Manuel Pino Holgado, de 
2 años y medio de edad, y su 
primo José Joaquín Díaz Pino, 
de 3 años, murieron anteayer 
calcinados al producirse un 
incendio en una habitación en 
la que jugaban en el interior 
de una vivienda de Badajoz, 
informaron fuentes de la Policía 
Nacional.

El incendio se produjo sobre 
las 14,30 horas en una vivienda 
ubicada el número 40 de la calle 
del Aguila, en la barriada 
pacense de la UVA, y tuvo su 
origen en las llamas de un 
mechero con el que, ai parecer, 
jugaban los niños, según las 
fuentes.

Se metieron en un armario

Los menores, tras prender 
algunos enseres de la depen
dencia en la que se encontra
ban, se asustaron y se intro
dujeron en un armario, donde 
perecieron calcinados sin que 
la madre de Manuel Pino, que 
se encontraba en otra estancia 
de la casa, pudiera hacer nada 
por socorrerles, agregaron fuen
tes policiales.

El fuego, que originó una 
densa cortina de humo, afectó 

a varias habitaciones del inmue
ble aunque no destruyó por 
completo la vivienda y fue sofo
cado por miembros del servicio 
contra incendios de Badajoz.

El juez forense ordenó el 
levantamiento de los cadáveres 
de los fallecidos que fueron 
trasladados al hospital de la 
Seguridad Social Infanta Cris
tina donde se les practicará la 
autopsia, indicaron las mismas 
fuentes.

La Policía Nacional señaló 
que continuará con la realiza
ción de las investigaciones opor
tunas para el esclarecimiento 
total del suceso.

Por otra parte, la iglesia de 
Oquillas, en la provincia de 
Burgos, se ha quedado sin imá
genes religiosas después del 
robo de las tallas que repre
sentan a San Cipriano y a la 
Virgen del Rosario, informó 
ayer el Gobierno Civil burgalés.

Vecinos del pueblo de Oqui
llas confirmaron que su iglesia 
parroquial ha sido objeto de 
robo en siete ocasiones en los 
últimos años y que con el último 
expolio, llevado a cabo en la 
madrugada del pasado martes, 
han desaparecido todas las imá
genes que existían en los altares 
del templo.

CIEZA. (Efe).- Unas 40 per
sonas han resultado intoxicadas, 
probablemente por la salmone
lla, al consumir helados de un 
vendedor ambulante en la loca
lidad de Cieza, informó esta tar
de un portavoz de la Consejería 
de Sanidad del gobierno mur
ciano.

Hasta el momento, según la 
misma fuente, se han producido 
casos en individuos de todas las 
edades, fundamentalmente en 
los barrios periféricos de Cieza, 
y cuatro de estas personas se 
encuentran ingresadas en el 
hospital Virgen de la Arrixaca, 
“esperandose una buena evolu
ción clínica” en ellas.

La fuente de contagio -dice 
una nota oficial- parece ser el 
consumo de helados de un ven
dedor ambulante, del cual no 
constan en el Ayuntamiento de 
Cieza, a partir de 1989, auto
rización ni licencia para esta 
actividad.

El cuadro clínico que presen
tan los afectados es de vómitos, 
diarrea, fiebre y dolor abdomi
nal y los casos de la toxiinfec- 
ción comenzaron a conocerse 
en la tarde del pasado domingo.

Las autoridades sanitarias 
han procedido a la localización 
del vendedor ambulante de 

helados así como al lacrado e 
inmovilización de todos los pro
ductos existentes en el local que 
utilizaba.

Recluso conquense

Por otra parte, el cuerpo sin 
vida de un recluso de 34 años, 
del Centro Penitenciario de 
Cuenca, fue encontrado en su 
celda por funcionarios de este 
centro con la cabeza introdu
cida en una bolsa de plástico, 
según informaron ayer fuentes 
de lajDrisión.

El Cuerpo del recluso, del que 
no se ha facilitado la identidad 
y que fue encontrado sobre las 
16:30 horas de anteayer, estaba 
sólo en la celda y según el infor
me del forense, la muerte se 
produjo por inhalación de anhí
drida carbónico.

El fallecido, que estaba acu
sado de un delito de robo y 
debía permanecer en la cárcel 
hasta 1994, cumplía condena 
desde hacia más de dos años.

En los últimos meses, el 
recluso había padecido trastor
nos psíquicos, por lo que estaba 
siendo tratado por los servicios 
médicos del centro. El director 
de Centro Penitenciario de 
Cuenca, Vicente Martínez, ha 
descartado el asesinato.

Detenido tras 
violar a una Sal

mujer que iba a ‘se 
la piscina con su üi 
hija

MADRID. (Efe).- La Policial 
ha detenido en Madrid a Juarl^ 
Carlos Alvarez González, de 2^ 
años, quien, armado con uarid 
cuchillo, presuntamente 
en un pinar a una mujer df|
23 años que iba a la pisemT^ 
con su hija, informó la Jefatursj 
Superior de Policía. vIH’

Los hechos ocurrieron ^ Í 
Lapasado domingo cuando ^ 

agresor, que disfrutaba de,‘5'>-Et 
permiso penitenciario de siet'^— 
días, asaltó a las doce de jg 
mediodía a una joven W’i 
acompañada de su hija de 
años, se dirigía a la piscina 
La Elipa por un pinar que ' 
situado al final de la calle a. 
ODonnell de la capital.

Juan Carlos Alvarez amenazó 
con el cuchillo a la joven 
en presencia de su hija, la obj 
gó a que le masturbara y 
violó analmente. Posteriormci 
te el supuesto violador tobo -í 
la mujer 4.000 pesetas y todq 
las joyas. Horas después la PO'i 
cía identificó al violador a 
vés de la descripción facilH^^ 
por la joven y averiguaron d'’? 
el agresor cumplía actualnicí’.» 
condena en la prisión de Soh^

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (269‘51) (actual) 269*35)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

r Banesto 3.619’00 3.595'00

B. Exterior 3.790'00 3.785'00

B. Central 4.280’00 4.295’00

1 B. Hispano 3.210'00 3.225’00
za B. Popular 11.600'00 11.700'00
80 
go B. Santander 5.180'00 5.190'00
nó 
su B. Valencia 1.460'00 1.490'00
34 
el Barclays Bank 725'00 730’00

»n- 
La 
le-

■ B. Zaragozano 2.660’00 2.680’00

B. Cto. Balear 3.500'00 3.550'00
la 

in- B. Bilbao-Vizcaya 3.090’00 3.095'00
lOS 
en B. Alicante 4.995'00 4.990’00
ite 
lor B. Vitoria 2.690'00 2.690'00

la 
el 

en-
B. Andalucía 10.600'00 10.560'00

B. Castilla 31.050'00 31.050'00

lU- B. Herrero 4.120'00 4.120'00
)le, 

el 
; el 
de, 
or-

B. Pastor 

fcB. Vasconia

“ B. Atlántico

6.780'00

4.200'00

2.780'00

6.900'00

4.200'00

2.780'00era 
ehej B. Galicia 5.720'00 5.720'00
das

B. Fomento 2.100'00 2.100'00

ños Bankinter . 8.300'00 8.200'00
ero 
ira, 

de
B. Progreso 2.600'00 2.600'00

t Aguas Barcelona 3.280'00 3.280'00hez 
doij 
ndai 
nos

Catalana de gas

Eléct. Viesgo

5.460'00

2.595'00

5.610'00

2.530'00
brir 
hez 
upa 

de 
úni- 
:sde

Eléct. Reun. Zaragoza 1.065’00 1.075’00

iF.E.C.S.A. 734’00 733’00

K Hidrocantábrico 1.725’00 1.730’00
¡Hid. Cataluña 415’00 415’00

. Hid. Española 550’00 541'00

¡berduero 693’00 680’00

Saltos del Nansa 7.250’00 7.250’00

a Sey¡IIana^léC;__________ 637’00 638’00
SUÍ^ílión Eléc. Fenosa 544'00 542'00

.Lmp. Nac. Eléctric. 2.440’00 2.480'00

Jicía 
luaí

[ —— -————— 
’Eléc. Ribagorzana 1.820'00 1.820'00

•.Gas y Eléctric. 2.825’00 2.835'00
e ¿^ 

uo ^Hnión Ind. Agrogan. 2.150'00 2.200’00
zioló 
r de .EL Aguila 1.390'00 1.390'001 U* 
;cin3 ¡Azucarera 4.800'00 4.990'00itura I ---------------

Und. Nav. Eny. Celulos. 2.960'00 2.970'00
i í 
) |£^rnpofrío 11.350'00 11.400'00
e ui 
sieK gEbro Agrícolas 2.550'00 2.700'00

de i lÁbacalera 5.310'00 5.300'00quí 
tres 

la íl* 
est

[Koipe 4.190'00 4.200'00
^Finan^to 1.220'00 1.240'00

e íi Boland_______ 2.600’00 2.605'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agremán 2.265'00 2.235'00

Portland Valder. 15.600’00 15.500’00

Valenc. Cementos 9.990’00 10.000’00

Uralita, S.A. 1.695'00 1.690'00

Cristalera Esp. 7.360'00 7.320'00

Dragados y Const. 2.390'00 2.390'00

Obras y Const. Ind. 8.400'00 8.150'00

Vallehermoso 3.030’00 3.010’00

Bami 961’00 974’00

Prima Inmobiliaria 6.200'00 6.180'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.590'00 5.470'00

Sotogrande 600'00 595'00

Inmob. Urbis 1.650'00 1.640'00

Focsa 11.500'00 12.000'00

Hornos de Ibe. Alba. 2.500'00 2.420'00

Financiera y minera 5.000'00 5.000'00

Cubiertas 16.240'00 16.170'00

Huarte 2.215’00 2.215'00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.350'00 1.380'00

Corp. Fin. Alba 5.220'00 5.270'00

Cía. Gral. Invers. 1.240'00 1.270'00

Cofir 1.690'00 1.655’00

Corp. Fin. Hispamer 3.270'00 3.400'00

Papelera Española 285’00 285’00

Sarrió, S.A. 745'00 752'00

Eppic ' 272,‘00 251'00

Argón '4.875'00 4.875'00

Ercros 849'00 840’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.260'00 1.280'00

Carburos metálicos 4.540’00 4.560’00

Repsol 2.665'00 2.690'00

Cepsa 2.240'00 2.285'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vended
1. dólar USA....................... 109’237 109’565
1 ecu.................................... 128’484 128’870
1 marco alemán.................. 62’546 62’734
1 franco francés.................. 18’391 18’447
1 libra esterlina................... 183’010 184’562
100 liras italianas................ 8’376 8’402
100 francos belgas............... 303’562 304’474
1 florín holandés................. 55’482 55’648
1 corona danesa.................. 16’157 16’205
1 libra irlandesa.................. 167’198 167’700
100 escudos portugueses.... 72’840 73’058
100 dracmas griegas........... 56’871 57’041
1 dólar canadiense.............. 94’742 95’026
1 franco suizo...................... 71’701 71’917
-100 yens japoneses.............. 79’301 79’539
1 corona sueca.................... 17’251 17’303
1 corona noruega................ 16’021 16’069
1 marco finlandés............... 25’978 26’056
100 chelines austríacos....... 888’683 891’353
1 dólar australiano.............. 85’041 85’297

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Petromed 8.050’00 8.050’00

La Seda de Barcelona

Sniace 300’00 305’00

Emp. Nac. Celulosa 2.250'00 2.300'00

Fosforera 2.200’00 2.235’00

Algodonera S. Antonio 698’00 681’00

Tafisa Serie B 1.820'00 1.820'00

Corp. Mapfre 5.510'00 5.490'00

Unión y el Fénix 5.900’00 5.820’00

Azkoyen

Dimetal 3.400'00 3.400'00

Nicolás Correa 2.650'00 2.610'00

A. Hornos Vizcaya 212'00 212'00

Acerinox 7.540'00 7.510'00

Asturiana Zinc 4.120’00 4.125’00

Esp. del Zinc 1.185’00 1.200’00

Mat. y Construcción 575'00 578'00

M. Montana Quijano 215'00 218'00

Met. Duro Felguera 1.470’00 1.450’00

Amper 844’00 850’00

Tubacex 515'00 509’00

Zardoya Otis 12.190'00 12.200'00

Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'00

Tudor 1.200'00 * 1.210'00

Nissan M. Ibérica 505’00 508’00

Telefónica 945’00 944'00

Autop. M. Nostrum 1.240'00 1.245'00

Autopistas C. Esp. 1.110’00 1.120’00

Prosegur 3.200’00 3.165’00

Vidrala

Commerzbank 15.100’00 15.400’00

Volkswagen 24.400'00 24.400'00

Continúa la tendencia lineal
MADRID (Efe).- La Bolsa de Madrid mantiene 

la tendencia lineal y se muestra incapaz de reaccionar 
a la subida registrada en los mercados internacionales 
durante las dos últimas sesiones.

A la media hora de la apertura del mercado con
tinuo, el índice madrileño perdía 90 centésimas y se 
situaba en el 268,55.

La noticia más destacada fue el levantamiento de 
la suspensión de Campsa, tras permanecer sin con
tratación sólo durante 24 horas, lo que ha sorprendido 
a los operadores, ya que aún no se conoce el precio 
de la oferta pública de adquisición de acciones (OPA) 
dirigida a los accionistas minoritarios.

El mercado de valores madrileño se resiente de 
las vacaciones de agosto y de la falta de expectativas, 
sin que el Consejo de Ministros extraordinario cele
brado anteayer haya aportado incentivo alguno.

Asimismo, la subida del índice neoyorquino, que 
sobrepasó la barrera de los 3.000 puntos, ha pasado 
inadvertida para los inversores locales.

Al BANCO DE MADRID LOMBARDIA
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El acuerdo abre la puerta a nuevas reducciones de armamento estratégico

Bush y Gorbachov fírman el Tratado 
START de reducción de armas nucleares

EE.UU. todavía podrá disponer de 9,000 armas nucleares y la Unión Soviética de 7.000

Los presidentes de Estados Unidos, George Bush, y 
de la Unión Soviética, Mijail Gorbachov, han abierto 
la puerta a reducciones suplementarias en las armas 
más peligrosas y desestabilizadoras que ha creado el 
ser humano: el armamento nuclear estratégico. Con 
motivo de la firma ayer miércoles en la capital soviética

del Tratado START, por el que se reducirá cerca de 
un treinta por ciento las armas nucleares estratégicas, 
George Bush reconoció que es necesario ir más allá 
hasta lograr una eliminación más profunda de estas 
armas de alcance intercontinental, y las más mortíferas 
del planeta.

MOSCU. (Efe).- Con el 
Tratado START, dijeron Bush 
y Gorbachov, concluye toda 
una etapa en la que las rela
ciones bilaterales estuvieron 
centradas sobre todo en la for-

ayer con la firma del acuerdo.
Expertos de la asociación 

norteamericana Control de 
Armas consideran que ambos 
países podrían eliminar la 
mitad de las armas previstas

ma de evitar el estallido de. con la aplicación del START,
una guerra y en limitar las 
capacidad armamentista de 
cada parte.

Bush señaló que las con
versaciones entre Moscú y 
Washington proseguirán para 
diseñar lo que serán las nuevas 
negociaciones de desarme 
para las que no está garan
tizado el éxito, agregó, habida 
cuenta de la complejidad de 
las mismas.

“Con la firma del tratado 
START no sólo se benefician 
los ciudadanos de EEUU y 
de la URSS, sino los de todo 
el mundo”, afirmó el manda
tario estadouniense, dado, 
agregó, que se han reducido 
las posibilidades de una guerra 
nuclear.

A pesar de la magnitud del 
tratado START, firmado hoy 
por Gorbachov y Bush en el 
salón San Vladimiro del 
Kremlin, fuentes norteameri-

sin que se viera afectada su 
seguridad.

Otras propuestas más radi
cales, como las del ex-secre- 
tario de Defensa, Robert 
McNamara, abogan incluso 
por una reducción mucho 
mayor aún hasta el punto que 
ambas superpotencias podrían 
quedarse con 500 armas 
nucleares estratégicas con las 
que asegurarían la destrucción 
de la otra parte si se^irodujese 
una guerra.

El presidente Bush afirmó 
en Moscú que ambas partes 
deberán establecer ahora el 
nuevo modelo de futuro para 
las negociaciones de desarme, 
lo que estará lleno de difi
cultades.

Posibles críticas

canas 
debería 
URSS 
todavía 
tescos.

Con

reconocieron que se 
ir mas allá porque la 
y EEUU contarán 
con arsenales gigan-

la aplicación del
START, EEUU podrá dispo
ner de 9.Q00 armas nucleares 
estratégicas y la URSS de 
7.000, que son más de las que 
tenían en realidad cuando en 
el año 1982 comenzaron las 
negociaciones que culminaron

Mijail Gorbachov reconoció 
incluso que los gobiernos de 
Washington y Moscú deben 
estar preparados para sufrir 
una serie de críticas sobre el 
contenido del Tratado 
START, ante la oposición 
existente en los sectores más 
conservadores sobre la reduc
ción de armas nucleares estra
tégicas.

Los dos tratados deben ser 
ratificados por los respectivos 
parlamentos y en el caso nor
teamericano no parece que

Bush y Gorbachov, instantes antes de firmar el histórico acuerdo.

haya ninguna fuerte oposición, 
mientras que en la URSS se 
han levantado ciertas críticas 
incluidas las del ex-ministro de 
Asuntos Exteriores Eduard 
Schevardnadze porque a su 
juicio favorece demasiado a 
EEUU.

Según fuentes norteameri
canas la relevancia del acuer
do START estriba en que se 
reducen los sistemas de armas 
mas amenazadoras y deses
tabilizadoras.

Las reducciones serán del 
40 al 50 por ciento en el 
número total de las cabezas 
nucleares estratégicas y la 
mitad de los misiles soviéticos 
más pesados ubicados en

tierra. ‘
Al mismo tiempo, el

START obligará también a 
Estados Unidos y a la Unión 
Soviética a reestructurar sus 
fuerzas estratégicas para 
hacerlas menos amenazantes, 
al tiempo que se prohibirán 
los grandes misiles ubicados 
en silos y los superbombar- 
deros pesados.

El Tratado START incluye 
además una amplia variedad 
de medidas sin precedentes 
para verificar el acuerdo y 
obligará al intercambio de 
información sobre el tamaño 
y composición de las respec
tivas fuerzas nucleares estra
tégicas.

Siete muertos tras el ataque perpetrado por 
tropas soviéticas contra un puesto lituano

VILNA. (Efe).- El presidente 
del Parlamento lituano, Vitau- 
tas Landsberguis, dijo ayer que 
el ataque perpetrado en la 
madrugada del martes contra el 
puesto aduanero de Medininkai 
“puede ser una represalia por 
la reciente firma del Tratado 
entre Lituania y la Federación 
Rusa.

En dicho ataque murieron 
seis personas, número que ha 
subido a siete porque de los 
dos heridos graves uno falleció 
en el hospital donde había sido 
ingresado, informó la agencia 
Tass.

El estado de la otra persona 
es de extrema gravedad y los 
médicos temen por su vida, 
informaron a Efe fuentes litua
nas.

Las tropas especiales del 
Ministerio del Interior de la 
URSS emplazadas en Lituania

y en la vecina Letonia, que han 
protagonizado ataques anterio
res contra instalaciones del ser
vicio lituano de aduanas, nega
ron su participación en los 
hechos.

El ministro del Interior de 
la URSS, Boris Pugo, afirmó 
ayer estar “conmocionado hasta 
lo más profundo del alma por 
la tragedia”, informó la agencia 
Tass..

“És de lamentar, sobre todo, 
que esta tragedia haya sucedido 
mientras los presidentes de 
EEUU y de la URSS celebran 
exitosas y prometedoras nego
ciaciones”, remarcó Pugo.

El ministro expresó su con
fianza en que “la captura de 
los criminales neutralizaran los 
rumores e infundios que ha 
generado el incidente”, y agregó 
que el ministerio del Interior 
de la URSS ”está dispuesto a

ayudar a los órganos judiciales 
de Lituania”.

Los presidentes de EE.UU. 
y la URSS expresaron ayer sus 
condolencias a las familias de 
las ^icte víctimas del ataque.

En una conferencia de prensa 
Gorbachov aseguró que adop
tará todas las medidas necesa
rias para evitar que se repitan 
casos semejantes.

Ambos presidentes evitaron 
comentar los aspectos políticos 
de esta nueva escalada de ten
sión en Lituania, y destacaron 
la necesidad de esperar a que 
la investigación aclare las cir
cunstancias de estos sucesos.

”Es difícil saber lo que ha 
ocurrido hasta que la investi
gación no lo aclare”, declaró 
Gorbachov, a lo que Bush aña
dió que hasta entonces “no se 
puede relacionar los sucesos 
con las reivindicaciones inde-

pendentistas de Lituania”,

Atentado terrorista

Quince personas murieron y 
otras tantas fueron heridas en 
un atentado terrorista perpetra
do anteanoche en el tren que 
se dirigía de Moscú a la capital 
de Azerbaiyán, Bakú, informó 
ayer miércoles la agencia rusa 
“Ria”.

Una potente explosión des
truyó anteanoche uno de los 
vagones del tren siniestrado 
cuando éste cruzaba la zona de 
Majachkala, capital de Dagues
tán, en el Cáucaso del norte.

Este atentado, perpetrado 
por desconocidos, es ya el cuar
to acto terrorista perpetrado en 
lo que va de año en trenes de 
la línea Moscú-Baku y en la 
misma zona.
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Baker viaja hoy de nuevo a Israel.
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Bush anuncia 
para octubre la 
Conferencia de 
Paz de Oriente 
Medio

JERUSALEN. (Efe).- 0|F 
sidente de Estados Unid 
George Bush, anunció ayer t 
su país y la Unión Soviética i 
acordado convocar una Coi 
rencia de Paz sobre Ori* 
Medio para octubre. t

En una conferencia de pr« 
ofrecida en la sede del Mil 
terio de Relaciones Exterij 
de la Unión Soviética, en » 
cú, George Bush añadió ■ 
esta es una oportunidad lí 1 
para la reconciliación de ' 
países árabes, Israel y palesii 
“que no se ha de dejar pi i 
de ningún modo”.

Por su parte, el secretarú 
Estado norteamericano, Ja^ 
Baker, llegará hoy a Jerusi 
para ultimar la composición 
la delegación palestina en 
conferencia de paz para Orii l 
Medio, informó ayer la r< t
estatal israelí.

Los integrantes de la 4t
a

gación, si únicamente son 
Cisjordania y Gaza, como p 
los israelíes, o también de 1 
sálén Oriental, así como s 
individual o conjunta coi 
delegación jordana, es el ( 
cipal obstáculo para la co 
Catoria de la Conferencia h 
nacional de Paz.

Aunque la noticia no ha 
confirmada a Efe por la pfi 
del primer ministro israelí,' 
Shamir, ni por el Ministerii 
Asuntos Exteriores de este 
el jefe de Gobierno pi^ 
titular . de_ Exteriores, P 
Levy, de visita oficial en E^ 
que adelantara su viaje 
horas y regresara a Jeru’ 
ayer tarde, informó el 
independiente israelí 
retz”.

Esto permitió a Levy P 
cipar en las consultas que J 
ron lugar anoche en la p'’ 
del primer ministro, en visp 
de las conversaciones 
Baker.

Según declaró ayer 
mañana a la emisora 
Fuerzas Armadas, Yosi Ají' 
portavoz de Shamir, 
dará el “sí” definitivo a 13 
ferencia de Paz en tanto ■’ 
garantice que la delega 
palestina no incluirá rep^ 
tantes árabes de Jerusale” 
ni miembros de la Organi^ 
para la Liberación de Pa*^ 
(OLP). f
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El “Inkatagate” 
provoca la 
remodelación del 
Gobierno 
sudafricano

JOHANESBURGO. (Efe).- 
Con la destitución el martes por 
la noche de los ministros del 
Interior y de Defensa, Adrian 
Vlok y general Magnus Malan, 
respectivamente, el presidente 
de Sudáfrica, Frederik de Klerk, 
realizó un amplio reajuste de 
Gobierno en medio de la crisis 
provocada por la financiación 
secreta del movimiento conser
vador zulú “INKATA”.

La dimisión de Adrian Vlok 
y de Magnus Malan era exigida 
por el movimiento antirraciata 
Congreso Nacional Africano 
(CNA), principal rival del 
INKATA por el liderazgo polí
tico entre los negros en Sudá
frica.

En los últimos días, el CNA, 
que venía exigiendo esas dimi
siones para reanudar las con
versaciones interrumpidas hace 
unos meses, las reforzó tras las 
revelaciones de la prensa sobre 
la ayuda del Gobierno al INKA
TA, y la participación del Ejér
cito en la violencia política que 
azota el país desde hace cuatro 
años.

Los choques, que enfrentan 
a simpatizantes del CNA con 
los del INKATA, causaron la 
muerte de unas 10.000 personas 
en cuatro años, más de 2.000 
desde el pasado mes de agosto 
en los suburbios negros de 
Johanesburgo, lo que a juicio 
del CNA, se llevó a cabo con 
la “participación de fuerzas ter
ceras”, alusión clara al Ejército.
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SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El presidente chileno, 
Patricio Aylwin, inicia hoy un 
histórico viaje a Argentina, don
de celebrará tres reuniones con 
su colega Carlos Menem y fir
mará nueve acuerdos, entre 
ellos, los que ratifican el con
venio por 23 litigios limítrofes 
y la creación de una Comisión 
especial por un diferendo.

La visita de Estado será la 
primera de esas características 
que hará a Argentina un jefe 
de Estado chileno en los últi
mos 40 años, desde que, en 
igual calidad, lo hiciera el gene
ral Carlos Ibáñez del Campo, 
en 1953.

“ S 
a o» 
vísf 

les

■ pe
1 de

Isríí 
ila‘ 
itO I’ 
;leg' 
repí‘ 
alén 
ani^ 
Pak

. En la Cancillería chilena se 
informó de que se entiende por 
visita de Estado cuando el man
datario extranjero invitado es 
recibido por todos los poderes 
de la nación y saluda al cuerpo 
diplomático acreditado en el 
P^ís anfitrión.

Durante su permanencia en 
^gentina, de Pos próximos 1 al 

de agosto, Patricio Aylwin 
Jíjantendrá tres reuniones con 
Larios Menem, hablará ante el 
Longreso en sesión solemne, 
^erá recibido por la Corte 
Suprema en pleno y se reunirá 
^u sectores políticos y pri-

Los jefes de las tropas serbias amenazaron con lanzar una ofensiva de envergadura.

El Gobierno intenta “internacionalizar” el tema de la resistenca serbia

f

Croacia busca apoyos para 
evitar un conflicto armado
Una delegación pacificadora de la CE llego ayer de nuevo a Belgrado

Los enfrentamientos armados entre ciudadanos serbios 
y croatas continúan en el sur de Croacia, República 
secesionista yugoslava que intenta conseguir protección 
internacional para neutralizar la resistencia de su 
población serbia, apoyada por bandas armadas infíl- 
tradas de Serbia.

BELGRADO. (Efe).- El 
martes, aviones de la Fuerza 
Aérea yugoslava ametralla
ron, el pueblo de Hrvats  ̂
Kostajmca.^.v^£p^ y q^j-q^ j^j^ 
quedaron heridos, según Dju- 
ro Brodarac, jefe de Policía 
de la cercana ciudad croata 
de Sisak.

Un comunicado de la V 
Región Militar, con jurisdic
ción sobre Croacia, asegura 
que las primeras en disparar 
ftieron las tropas secesionis
tas, que abrieron fuego contra 
un cazabombardero federal.

Los suburbios de Osijek, 
capital de la región croata de 
Eslovenia, fueron bombardea
dos con fuego de mortero en 
la madrugada del miércoles, 
y un portavoz de las tropas 
croatas acusó ayer al Ejército 
federal de apoyar a los “terro-

No obstante, los restos de su marido, Ferdinand, no se trasladarán al país

£1 Gobierno filipino autoriza 
el retorno de Imelda Marcos

NUEVA YORK. (Efe).- La 
ex primera dama filipina Imelda 
Marcos reaccionó ayer miérco
les, con “emociones contradic
torias” al anuncio del Gobierno 
de Manila de que podrá volver 
a su país, y denunció como “in
creíble y cruel” la prohibición 
del retomo de los restos de su 
marido, Ferdinand, a Filipinas.

El Gobierno de Corazón 
Aquino autorizó ayer el regreso 
a Filipinas de Imelda Marcos 
y su familia, con la intención 
de presentaría ante los tribu
nales por evasión fiscal y otros

ristas~sérblus"^——--------- —
Están interrumpidas las 

líneas ferroYií»»-’"'',^*ouieíros que separan 
a Zagreb, capital de Croacia, 
de Belgrado, capital de 
Yugoslavia y de Serbia a la 
vez.

El “capitán Dragan”, y 
Milan Martic, jefes de las tro
pas serbias que quieren unir 
a Serbia los enclaves que su 
etnia tiene en Croacia, han 
visitado la zona de Hrvatska 
Kostaj inica y amenazaron con 
lanzar una ofensiva de enver
gadura.

Martic declaró ayer a los 
periodistas que en las zonas 
de Banija, donde se encuentra 
Hrvatska Kostajnica, los ser
bios seguirían siendo mayoría 
absoluta “si los croatas no 
hubieran diezmado su pobla
ción en el campo de concen

cargos, pero prohibió el retorno 
de los restos mortales del que 
fuera presidente filipino Ferdi
nand Marcos, quien falleció en 
el exilio en Hawai en el año 
1989.

“Recibí la noticia con emo
ciones contradictorias”, dijo la 
ex primera dama en un comu
nicado divulgado en Nueva 
York.

“Si esto es otro paso doloroso 
en el cumplimiento de mi res
ponsabilidad sagrada de llevar 
a casa los restos de mi fallecido 
marido, Ferdinand, entonces. 

tración de Jasenovac entre 
1941 y 1945”.

Croacia intenta internacio
nalizar la crisis y acusa a los 
serbios de oponerse al envío 
de observadores a las zonas 
en conflicto, dado que ase
guran que es la población ser- 

lo víctima de ataques croa-

Mientras tanto, una dele
gación de la Comunidad 
Europea (CE), encabezada 
por el diplomático holandés 
Henry Wynaendts, llegó ayer 
a Belgrado para efectuar los 
preparativos de la visita de 
la ”troika” comunitaria a 
Yugoslavia, anunciada para el 
próximo 2 de agosto.

Esta delegación abordará 
asuntos relativos al alto el 
fuego en Croacia y preparará 
las negociaciones en las que 
intervendrán los ministros de 
Asuntos Exteriores de Holan
da, Luxemburgo y Portugal, 
(presidencia actual de la 
Comunidad, anterior y próxi
ma, respectivamente) que for
man la llamada “troika” 
comunitaria.

con la bendición divina acepto 
afrontar un nuevo juicio, esta 
vez ante el Gobierno de Cora
zón Aquino, en la larga y peno
sa odisea para dar eterno repo
so a un ser querido en nuestra 
patria, Filipinas”, declaró Imel
da.

Su abogado. James Linn 
-quien defendió con éxito a 
Imelda en un juicio por pre
sunto fraude en Nueva York 
en 1990-, dijo, tras hablar con 
ella, que la ex primera dama 
quedó “muy sorprendida” por 
la decisión de Manila.

La oposición 
malgache exige 
que el presidente 
del país presente 
la dimisión

TANANARIVO. (Efe).- El 
Comité de Fuerzas de oposición 
de Madagascar reiteró ayer su 
rechazo total a las concesiones 
hechas el lunes por el presi
dente del país, almirante Didier 
Ratsiraka, y sostiene que la úni
ca solución es que dimita.

La oposición pide que, por 
el momento, Ratsiraka, quien 
el lunes destituyó al Gobierno 
y disolvió el Parlamento, se 
limite a desempeñar un cargo 
honorífico, sin tomar ninguna 
decisión de importancia, mien
tras un Ejecutivo de transición 
se encarga de redactar la nueva 
Constitución.

Ese proyecto fue presentado 
ayer durante una manifestación 
en la plaza del 13 de Mayo, 
donde se congregan a diario 
más de 300.000 personas desde 
el pasado 10 de junio, cuando 
comenzaron las protestas popu
lares tras negarse Ratsiraka a 
convocar una Conferencia 
Nacional.

Los opositores mantienen sus 
exigencias pese a que Ratsiraka 
se comprometió a reformar la 
Constitución socialista de 1975 
y anuló la orden de detención 
de los “ministros” del Gobierno 
alternativo de oposición, arres
tados en paradero desconocido 
desde que el día 22 se decretó 
el estado de sitio a causa de 
su intento de ocupar a la fuerza

Se reúne la XIII 
Asamblea 
Ordinaria del 
Parlamento 
Latinoamericano

CARTAGENA. (Efe).- La 
XIII Asamblea Ordinaria del 
Parlamento Latinoamericano, 
donde participan más de 180 
representantes de los organis
mos legislativos de 22 países de 
América Latina, inició ayer tres 
días de deliberaciones en la ciu
dad caribeña colombiana Car
tagena de Indias.

La reunión, que finalizará 
mañana viernes, fue inaugurada 
en el Centro de Convenciones 
de Cartagena por el presidente 
de Colombia, César Gaviria, y 
por el presidente del Parlamen
to Latinoamericano, el senador 
colombiano Humberto Peláez 
Gutiérrez.

Durante la apertura oficial de 
la XIII reunión de legisladores 
latinoamericanos, el presidente 
colombiano insistirá en la nece
sidad de promover en América 
Latina “verdaderos bloques 
económicos o políticos de 
características similares y con 
proyección de futuro”.

En una primera sesión infor
mal de la Asamblea, celebrada 
ayer, Peláez Gutiérrez, abogó 
por la creación de una comu
nidad económica de las nacio
nes de la región, que “uniendo 
esfuerzos, podría ser conocida 
como una potencia económica 
mundial”.

M.C.D.2022
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El Albacete Balompié, de pretemporada

‘He tenido ofertas de equipos mexicanos y otra de EE. UU. esta última para entrenar porteros

Conejo: “En mi país están plenamente 
identificados con el Albacete”

Ofrecimiento del 
Peñarol para 
jugar un choque 
amistoso a 
finales de agosto

Disgustado tras ¡a Copa Oro de América: ^Si no cambian las cosas, no volvere a la selección

Luis Gabelo Conejo se ha 
incorporado definitiva
mente a los entrenamien
tos del Albacete Balompié. 
De esta manera, el grupo 
está ya al completo y salvo 
fíchajes de última hora 
serán 24 los jugadores que 
acudan a la presentación 
del viernes.

Adolfo GIMÉNEZ

Conejo está ya metido en 
harina y una vez transcurridas 
sus vacaciones que hubieron 
de retrasarse por haber par
ticipado junto a su selección 
en la Copa Oro de América 
en los primeros días de julio, 
se ha integrado al grueso de 
la plantilla que el próximo 
viernes se presenta en el Cam
po de la Federación a partir 
de las ocho y media.

Por cierto que en dicha pre
sentación estará el centrocam
pista del Atlético Albacete, 
Antonio Alcahud Martínez, 
quien de momento es inte
grante de la primera plantilla, 
según confirmó Pepe Carce
lén. En el transcurso de la pre
temporada se determinará si 
finalmente el joven jugador 
Albacete Balompié o por el 
contrario se pone a las órde
nes de Bernabé Herráez.

Conejo es, como decimos, 
el último en incorporarse a 
los entrenamientos como con
secuencia de su participación 
en la Copa Oro de la que 
salió bastante disgustado: “Sí, 
muy disgustado primero con 
la organización del torneo que 
tuvo lugar en Los Angeles y 
luego con los directivos de mi 
país, por la falta de interés

La prensa costarricense vibró con el ascenso de Gabelo y del Albacete.

0

A.G.

que pusieron en esta compe
tición. Hubo dirigentes que 
tenían más ganas de figurar 
que de trabajar”.

El guardameJa iiierengue~se iiiosrroyiastanré' ti nik-u 
actuación de su selección, que 
finalmente alcanzó el cuarto 
puesto: “Los resultados no 
acompañaron, ante México y 
EE.ULJ. jugamos muy bien, 
pero perdimos; lo triste es que 
podríamos haber llegado a la 
final y la falta de organización 
en la selección costarricense 
nos lo impidió; además influ
yeron otros factores como es 
la lesión de tres jugadores 
importantes y el fallecimiento 
del padre de otro jugador.

quien tuvo que marcharse de 
la concentración. Todo esto 
nos afectó bastante”.

su país como Montero y el 
capitán Flores también anun
ciaron su renuncia.

En cuanto a las ofertas que 
parece haber recibido proce
dentes de equipos mexicanos 
durante su estancia en Amé-

El Albacete Balompié tiene" 
el ofrecimiento del Peñarol de 
Montevideo para jugar en el 
Carlos Belmonte entre los díasf 
22 (partido ante el Dinamo del 
Kiev) y el 27 de agosto (partidor 
ante el At. Minero de Brasil).'

El Peñarol es uno de los “elá- ¡ 
sicos” en las pretemporadas de 
los equipos españoles, ya que 
su contratación siempre garan
tiza la presencia de futbolistas • 
internacionales uruguayos. De 
confirmarse, el conjunto blanco 
tendría la ocasión de enfren-1 
tarse a muchos de los jugadores' 
que participaron en la reciente ¡ 
Copa de América protagonizan
do un discreto papel. .

Por su parte, el Atlético i 
Albacete ya tiene concertados 
los siguientes encuentros antis- ■ 
tosos: El día 10 en Motilla; día: 
15 en Tobarra; día 18 en Picas- ’ 
sent; día 25 en Almansa; día j 
26 en Casa Simarro y día 27 
en Campo de Criptana. El 
Albacete juvenil lo hará pre-. 
viamente en Almansa y Crip- j 
tana, y tiene otro compromiso ’ 
firmado en la localidad con
quense de Iniesta.

1

2 
á 
t

Los podólogos 
albacetenses se 
sienten 
despreciados por 

ctiva

vera a vestir la camisola nado-
ha defendido en más

aun
Gabelo manifestó lo

de ci
que deja una pueffa

sigupor si las cosas cambian: “El 
tema no es de ahora, viene 
de tres o cuatro años antes 
y lejos de mejorar, se empeo
ra. En mi carta de renuncia 
dejé bien claro que si se pro
picia un clima de respeto a 
los jugadores y se les da 
medios, yo también acudiría 
a la llamada del selecciona
dor”. Junto a Conejo, otros 
dos jugadores importantes en

estudiaré cuando o C
Z3

contrato con el Albacete; tam
bién tengo un ofrecimiento 
para entrenar porteros en 
California”. Asimismo, Cone
jo comentó que el ascenso del 
equipo manchego se había 
vivido con intensidad en Costa 
Rica: “Están muy contentos, 
en mi país están plenamente 
identificados con el Albacete”.

Menéndez afronta su tercera temporada en 
el club blanco: “Se está trabajando fuerte”

A.G.

El lateral zurdo Menéndez 
cumple su tercera temporada 
con el Albacete Balompié. Ha 
sido, hasta la fecha, uno de los 
indiscutibles para Benito Floro 
en la alineación de cada domin
go, de manera que tuvo las 
puertas abiertas para la reno
vación, por tres años, que firmó 
antes de finalizar la temporada 
anterior. La directiva le con
sidera un “jugador de club”.

Para el defensa asturiano, la 
actual temporada ha comenza
do de una manera diferente a 
lo que ya estaba acostumbrado 
en el Albacete Balompié. Se 
palpa, sin duda, el salto de cate
goría a la Primera División: “Se 
está trabajando un poco más 
fuerte en la preparación física, 
hay más carrera continua, se 
trabája en el gimnasio con las 
pesas... en fin, es diferente”.

Menéndez piensa que el 
ambiente que rodea en estos 
momentos al equipo es el ideal 
para hacer un buen papel: “To
do es favorable a nosotros para 
hacer una campaña en la que
logremos no 
apuros”.

En cuanto 
del jugador

pasar muchos

a las posibilides 
para este año,

comenta lo siguiente: “Imagino 
que los compañeros que ■ han 
venido tienen más calidad, la 
competencia será dura, pero yo 
siempre intento superar todo 
eso a base de trabajar para que 
el míster cuente conmigo”.

El comienzo de la temporada 
oficial tiene como escenario El 
Sadar de Pamplona: “Es difícil, 
porque Osasuna pelea mucho, 
y luego está el Valencia, qué 
vamos a decir de uno de los 
mejores equipos de España; no 
habrá rivales fáciles este año, 
siempre habrá que salir a tope”. José M. Menéndez, un jugador de club. JESUS MORENO

La asociación regional di 
podólogos ha enviado una cartí 
al presidente del Albaceü 
Balompié con el fin de transé 
mitirle su malestar por la visiif 
que realizó la plantilla meren| 
gue el pasado sábado a Casi 
tellón donde los jugadores W 
ron reconocidos por un esR 
cialista de la capital levantina

En concreto, el presidente di 
la asociación, Luis Jua’ 
Navarro, manifiesta en su cart 
lo siguiente, en nombre d 
todos los podólogos de Casu 
lía-La Mancha: “La decisión d 
elegir un especialista de oH 
región lesiona los sentimienW 
de profesionalidad, menosprí 
ciando la competencia, prep
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jiración y buen hacer de los (] 

aquí trabajamos con eficacias la 
dignidad. Otra cosa sería
hubiesen motivos de amiguisn'l ir 
u otros intereses en alguna P^r p 
sona responsable de la ju^ n
directiva del Albacete que J"^, 
tificara dicho desplazamiento 
los gastos, muchísimo mayon’ 
que se debieron ocasionar”.

Recordemos que la idea <1 
visitar a un podólogo castejf 
nense partió del preparador 
co, Pepe Portolés, por enteno* 
que allí se aplica la tecnoW 
más avanzada y que la 
recibió el visto bueno del efll^ 
nador, Benito Floro. Luis J0 
Navarro pide que en el ínt^, 
se cuente con los servicios
profesionales albacetenses.

C(

a( 
ju 
re 
m 
ju 
re 
ló 
qi 
es 
de

es



Jueves, 1 de
Agosto de 1991La Tribuna DEPORTES 25

le

to

^

iene' 
1 de
i el 
días.
) de i 
tido
Isil), 
‘clá- 
s de

Tall
istas

De:^ 
meo J 
ren-, 
ores:; 
ente 
zan-'

itico í 
ados ¿ 
mis- •
: día ii 
icas- ;

día | 
i 27'

El;
pre- 
:rip- 
nisfl 
con-;

Oí

Hi Volver a empezar

Ib

sw

^^
 I

Angel Codón, posiblemente el mejor entrenador de la provincia. El fichaje de Jaime Solsona ya está cerrado. JESUS MORENO

“Vamos a tener un equipo con gran potencial, ¡a plantilla va a ser superior a ¡a del año pasado”

Angel Codón afronta por segundo año la 
difícil misión de ascender al CABA a Primera

“El fíchaje del pívot Jaime Solsona ya está cerrado, es un hombre grande y con cierta movilidad”

El CABA afronta un año más la meta de conseguir el 
ascenso a la Primera División y el encargado de llevar 
al equipo a esta meta será Angel Codón que cumplirá 

r su segunda temporada al mando de la primera plantilla 
del club albaceteño.

Juan CARRIZO

El entrenador zamorano 
afincado en Albacete se 
encuentra con muchas ganas de 
comenzar a trabajar esta tem
porada, las vacaciones -según 
nos comentaba- le han sentado 
de maravilla y está ansioso por 
empezar a entrenar con la nue-

1 dii va plantilla.
La plantilla está ya casi per- 

iceiif filada, pues el fíchaje de Jaime 
ransf Solsona ya está cerrado y es

carta

wsii® posible que en esta semana dos 
íren| nuevos aleros se incorporen a 
Casv la disciplina del CABA.
fuef Así veía Angel Codón la 

2Spq plantilla de que va a disponer
itiníL esta temporada: “Vamos a

íuai 
cartí

tener un equipo con un gran

2asti 
in d 

otr
sntfl

repw

potencial. Si conseguimos a los 
hombres que queremos la plan
tilla va a ser superior a la del 
año pasado”.

“I^s dos fichajes del Gua
dalajara, Ernesto Moreno y 
Javier Ochoa, son jugadores de 
un nivel técnico bastante bueno, 
su primer año como sénior han

’ 5 ■ Jugado en Primera y proceden 
ciaf la la cantera del Real Madrid”.

• • ‘P°,^^eo un físico realmente
^^P^^^lonante. Creo que al equi-

• P^r^.^J ^”® pasado le faltó físico,
1 ^éndome a altura y corpu- 
^”^’^. P^^^ poder ir al contacto 
^°« ciertas garantías”.

Í I ‘Ahora tengo la misión de 
« ?^ *^^tar a estos hombres a 

11® J^^^^ ^^ Segunda, pues la dife- 
L rencia respecto a Primera es 

^^^ grande, distinta forma de 
■.inS J^g^f’ canchas muy malas, y cla- 

^9 todo eso con aspectos sico- 
togicos que me preocupan más 
Que los propios jugadores, pues 
estoy convencido de que son

iteH
ir

QS í ^^ J^uena calidad”.
El fíchaje de Jaime Solsona 

^tá cerrado, Paco Vayá y 
t^anolo Ródenas están negó-

ciando con el club y no debe 
de haber ningún problema, son 
necesarios para el equipo y 
cuento con ellos. También tene
mos dos aleros prácticamente 
fichados y nos falta un pívot 
que venga a sustituir la fuga 
de Santiago García al Cáceres”.

“En estos momentos conta
mos con dos cincos, un hombre 
de kilos, fuerte, como es Julio 
Castillo y otro grande, con cier
ta movilidad como es Solsona. 
El equipo necesita un cuatro 
nato pero estamos encontrando 
problemas pues la gente que 
pretendemos se salen de nues
tro presupuesto”

El entrenador cabista nos 
comentó su plan de trabajo para 
esta temporada: “El día 18 de 
agosto tengo una reunión con 
los jugadores antes del primer 
entrenamiento”.

“Me gusta juntar a todo el 
equipo y marcar la directrices, 
lo que yo quiero de ellos, cual 
es mi forma de trabajar. En 
definitiva tener una primera 
toma de contacto, sobre todo 
teniendo en cuenta que por des
gracia la plantilla vuelve a tener 
varias incorporaciones y la sin
cronización o el buen entendi
miento entre plantilla y entre
nador desde el primer día es 
fundamental”.

“Este año vamos a poder tra
bajar en condiciones, no como 
el año pasado que con los pro
blemas de estudios y lesiones, 
no pudimos coger el ritmo de 
juego. Durante toda la tempo
rada vamos a trabajar sesiones 
de mañana y tarde”.

“Las mañana las dedicaremos 
a pesas, físico y series de tiro. 
Por las tardes nos centraremos 
especialmente en el aspecto tác
tico. Trabajar con 12 hombres 
te permite controlarlo todo per
fectamente. A mí me va a bene-

El entrenador zamorano ha vuelto con muchas ganas después de unas merecidas vacaciones.

“El año pasado trabajamos en condiciones 
francamente malas. Este año con toda la plan
tilla en Albacete haremos sesiones de mañana 
y tarde. Poder trabajar con 12 hombres te 
permite controlarlo todo perfectamente”

fíciar en tranquilidad, pues voy 
a poder programar la tempo
rada y llevar esta programación 
a rajatabla. También va a bene
ficiar al equipo que va a poder 
trabajar con coherencia”.

Otro año, a pesar de todos 
los rumores que hubo en un 
principio, el CAgA siguirá 
encuadrado en el grupo F-B con 
equipos extremeños y castella
no-manchegos. A este respecto 
nos comentaba Angel Codón:

“El problema del grupo F-B 
es que ahora, en Primera y 
Segunda, los presupuestos no se 
cierran. Los jugadores piden

muchísimo dinero y los presu
puestos se disparan”.

“Luego tiene equipos que 
apuestan muy fuerte por el 
ascenso, con presupuesto de 40 
y 45 millones, pero o no lo con
siguen o aunque lo han hecho 
no pueden hacer un equipo de 
Primera y acaban vendiendo la 
plaza o renunciando”.

“Tiene zonas como Galicia, 
Madrid, Cataluña, que tienen 
muchos jugadores y la gran 
mayoría están viniendo al único 
grupo en donde casi todos los 
clubs están pagando mucho 
dinero, que es el F-B.”

Cada año^ más 
difícil

“En Castilla-La Man
cha, equipos como Cuen
ca o los de Guadalajara 
puede hacer equipos eco
nómicos por su proximi
dad a Madrid”.

“EI CABA y los equipo 
de extremadura no pue
den hacerio, lo que reper
cute en los presupuestos. 
Este año Badajoz, Méri
da, Don Benito, etc, son 
clubs con dinero y por lo j 
que suena por ahí, están j 
haciendo fichajes impor- j 
tantes”. j

“Esto supone que el i 
grupo F-B es cada vez 1; 
más difícil. Estoy conven- ‘ 
cido que ahora mismo es 
el grupo de Segunda Divi- j 
sión con más nivel”. ;
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Lamentablemente Albacete no cuenta con una carrera de estas características

Hoy comienza la decimocuarta edición 
de la Vuelta Ciclista a Cuenca

Los corredores albaceteños están consiguiendo algunos triunfos lejos de nuestra provincia

Natación: Soroya 
Pérez y Javier 
Moltó gallaron 
el Trofeo Costa 
Cálida

LT

Un año más la localidad castellano-manchega de Cuenca 
se dispone a celebrar la decimocuarta edición de su 
Vuelta Ciclista, lo que lamentablemente no tiene Alba
cete toda vez que aquella ronda a la provincia albaceteña 
viene brillando por su ausencia hace años. Una triste 
realidad, ciertamente.

OILIME

En cuanto a esa carrera 
conquense, ya en su de deci
mocuarta edición, reservada 
a corredores aficionados de 
primera, segunda y especia
les, comienza hoy, día uno 
de agosto, con la etapa San 
demente-San demente de 
60 kilómetros. Mañana se 
disputará la segunda etapa en 
dos sectores, el primero San 
Clemente-Quintanar del 
Rey, de 100 kilómetros, y el 
segundo Quintanar del 
Rey-Motilla del Palancar, de 
50 km.

La tercera etapa discurrirá 
entre Motilla del Palan- 
car-Cañete, de 135 kilóme
tros, la cuarta, Cañete-Fuer- 
tescusa, de 138 kilóetros, y 
la quinta y última entre Fuer- 
tescusa-Cuenca, de 140 kiló
metros. Esta XIV Vuelta 
Ciclista a Cuenca está orga
nizada por la Peña Luis

Ocaña.
Por otro lado hay que des

tacar reciente triunfos de 
corredores albacetenses lejos 
de nuestra provincia. Uno de 
ellos del corredor aficionado 
de Casas Ibáñez, Rogelio 
Ródenas, ganador del XXI 
Trofeo San Hipólito, con una 
participación de 65 corredores 
y un recorrido de 130 km.

El de Casas Ibáñez entró 
en solitario en meta, con una 
ventaja de 28 segundos sobre 
sus más inmediatos seguido
res. Rogelio Ródenas fue tam
bién el ganador del premio 
de la montaña.

También continúan su 
triunfal temporada los chava
les cadetes del P.C. El 
Cacho-Almansa, destacando 
últimamente el doble triunfo 
en la prueba organizada por 
el B.C. Picassent, puntuable 
para la Challenge de la Comu
nidad Valenciana.

El albaceteño Pedro J. Abe-
1

11^n
 

1 ̂ ̂
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La Vuelta Ciclista a Cuenca cuenta con cinco etapas.

llán fue el ganador de la carre
ra al coronar con éxito su 
escapada en la última vuelta 
y pisar la meta en gran ven
cedor, con casi medio minuto 
de ventaja sobre Romero, 
segundo clasificado. Por equi
pos se impusó el cojunto 
almanseño P.C. El Cacho.

En otro apartado reseñar 

que el domingo se celebrá en 
Alpera, organizada por el club 
local P.E. La Mejorada, 
importante carrera de carácter 
nacional para corredores 
cadetes, que comenzará a las 
nueve de la mañana y se dis
putará sobre un recorrido 
aproximado de sesente kiló
metros.

Nuevo éxito de los nadadores 
del club Atlántida, Soroya Pérez 
y Javier Moltó se proclamaron 
vencedores del Trofeo Costa 
Cálida al lograr la mejor marca 
absoluta femenina y masculina 
en la prueba de 200 metros esti
los individual.

En conjunto, los nadadores 
de Atlántida lograron ocho 
medallas de oro, dos de plata 
y dos de bronce en el mecio
nado torneo que se celebró el 
pasado sábado en la piscina 
municipal de Cartagena, orga
nizado por la Federación Mur
ciana de Natación y en el que 
participaron unos trescientos 
nadadores pertenecientes a 
catorce clubs de Murcia y 
Albacete.

Hay que destacar las marcas 
obtenidas por Soroya Pérez, de 
15 años, que con 2.44.57 superó 
los cronos de las nadadoras 
mayores y se alzó con el trofeo. 
Javier Moltó, de 16 años, realizó 
un tiempo de 2.27.73 que tam
bién le valió el trofeo de 
campeón.

Fueron medallas de oro por 
parte del Club Atlántida: Hugo 
García, Marta Berrio, Ricardo 
Berrio, Soroya Pérez, Ana 
Belén Tébar, Javier Moltó, i 
Anabel Iniesta y el equipo de 
relevos femenino.

EMPRESAS QUE COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE BALOMPIE

1 LA TRIBUNA
ACEITUNAS

11 ADRIAN 21 ADIMPO
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO
31 E INDUSTRIA 41

CUBIERTAS Y
2 MZOV, S.A.

MESSA ALBACETE, S.A.
12 (Material eléctrico)

AUTOBUSES
22 GONZALEZ

ALSO-ELECTRICIDAD
32 (Departamento Técnico) 42

CONFECCIONES
3 LOPEZ VERA S.A.

S.A.T.
13 Casa del Alcaide 23 ALBAPROA, S.L.

CONSTRUCCIONES 
33 V. JUNCOS, S.L. 43

4 OLIVETTI
PROIMAN

14 (Montajes eléctricos) 24 ALBALUX; S.A.
GALERIAS-SEGRELLES

34 44 . ——

PROVEHIMA, S.A.
5 (Concesionario, Volvo)

MIGUEL 
15 PIQUERAS

CONFECCIONES
25 GLE, S.A. 35 45

CAFETERIAS AUTOBUSES
6 Y CAFE DE PARIS

ALBÁSA
16 (Peugeot-Talbot) 26 IZALCO 36 46

7 FERRATTI 17 GRUPO-86
ALBORAN

27 (Seguros) 37 47 ___
r

ANIGMA, S.A. Y
8 REPAMAN, S.L.

ALBACOPI
18 (Rodríguez Escribano) 28 FEDA 38 48

CASAS DE
9 LAS MONJAS, S.A. 19 VIAJES RODATOUR

RESTAURANTE
29 D. GIL, S.A.L 39

NOTA: Las empresas que día- í 
riamente irán apareciendo en ¡ 

. esta columna colaboran con el • 
Albacete Balompié en la adqui- . 
sición de un Palco de Honor

1

ALSO-ELECTRICIDAD
10 (Montajes Industriales) 20 METALMANCHA

URBANAL, S.L.
30 (Empresa de Construcción) 40
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En la segunda parte, los de Costa consiguieron una ventaja de 15 puntos

España cayó ante EE.UU. 
después de una prórroga

Los españoles encontraron su principal problema en los tiros libres

La selección española junior de baloncesto que entrena 
Joaquín Costa cayó derrotada en la prórroga ante Estados 
Unidos en un gran partido.

EDMONTON (Efe).- 101 
(42+52+7) España: Galilea (15), 
Paraiso (15), Esteller (21), Clau
dio Martínez (3), Arturo Llopis 
(4) -cinco inicial-, Lalo García 
(-), Iván Pardo (-), Alfredo 
Fabón (5), Daniel Alvárez (5), 
Tomás González (8) y Alfonso 
Reyes (25) y José Miguel Her
nández (-).

106 (46+48+12) EE.UU.: Ree
ves (8), A. Lang (5), Baker (5), 
Person (6), Miller (17) -cinco 
inicial- Brown (6), Cavers (24), 
Faulkner (9), J.Lang (Il)íi3arks 
(2), Stokes (11) y Scott (2). 

Arbitros: Gorbac (YUG) y 
Tarrats (PUR). Eliminados por 
cinco personales: Baker (m. 39) 
y Stokes (m. ^O).

Incidencias: partido corres
pondiente al grupo B del Cam
peonato del Mundo Junior de 
baloncesto disputado en el 
pabellón “Pavilion” de la uni
versidad canadiense de Alberta. 
Un nutrido grupo de españoles 
animaron constantemente a la 
selección que entrena Joaquín 
Costa.

Comentario

España, pese a disputar un 
gran encuentro contra Estados 
Unidos, perdió, aunque ya esta
ba clasificada para la segunda , 
fase de la competición.

El encuentro se jugó a un 
ritmo endiablado que dió como 
resultado una primera parte 
muy igualada.

En el minuto diez del primer 
tiempo el resultado era favo
rable a España 23-13 y, hasta 
el minuto diecisiete de este pri
mer periodo no consiguieron 
los americanos superar la buena 
defensa española y colocarse 
por delante en el marcador por ! 
un solo punto (35-36). j

En ese,momento, el equipo ¡ 
que dirige Joaquín Costa atra- i 
vesaba un bache en ataque pro- j 
vocado por la agresiva defensa i 
norteamericana que bloqueó las j 
ideas ofensivas españolas. s

De todas formas, durante ; 
esta primera mitad el juego ' 
español se fundamentó en una ' 
gran defensa, rapidísimos con- ; 
traataques, tiros triples e, inclu- ' 
so, jugadas que acababan en ‘ 
espectaculares mates de los ale- ¡ 
ros españoles.

i
Buena segunda parte (

El conjunto español salió con ¡ 
mucho ánimo en la segunda ■ 
parte y en el minuto diez ya í 
tenía una ventaja de quince 
puntos (74-59) gracias a una 
intensa labor defensiva, un claro | 
dominio del rebote y una salidas ; 
31 contraataque realizadas con ! 
niucha facilidad.

En el último minuto se fra
guó el empate de los nortea
mericanos en un saque de ban
da muy precipitado del conjun
to español que acabó en canasta 
3 favor de los estadounidenses 
yposterior palmeo que sig- ! 
nificó la igualada del encuentro.

En la prórroga, los nortea
mericanos fueron siempre por 
delante en el marcador y el 
combinado español encontró su 
principal problema en los tiros 
libres que, al contrario que en 
el primer tiempo, se fallaron en 
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El Concurso consiste en el sorteo de 10 Abonos individuales para 
los partidos que el Albacete juegue en su campo en la zona nueva 
de marcador.
Los cuponés se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobpe y figurando en
el sobre “Concurso Albacete Balompié” o entregándolos 
mente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
14 horas del día 24 de Agosto de 1.991. El sorteo se 
el día 26 de Agosto de 1.991

personal-

hasta las 
celebrará

No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados. 
Los nombres de los premiados aparecerán publicados en “LA TRI
BUNA DE ALBACETE" en alguno de los tres días siguientes a la 
fecha del sorteo.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de 
“U\ TRIBUNA DE ALBACETE".

demasiadas ocasiones.
Hay que señalar que la luz 

del marcador se fue cuatro 
veces por lo que hubo que parar 
el encuentro en otras tantas 
ocasiones y, “curiosamente”, 
todos los parones coincidieron 
con importantes ventajas espa
ñolas y buenas rachas de juego 
der equipo que dirige Joaquín 
Costa. Alfonso Reyes y Tomás González, dos de los pívots de la selección junior.
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Los futbolistas han denunciado cantidades por 102 y 117 millones de pesetas respectivamente

Orihuela y Elche tienen de plazo hasta 
hoy para pagar la deuda con jugadores

Si no cumplen antes de las 14,00 horas, serán descendidos de categoría

El Orihuela y el Elche son 
los únicos clubes de la 
segunda división de futbol 
que mantienen pendientes 
deudas con sus respectivas 
plantillas y tienen como 
plazo hasta hoy a las 14:00 
para solventar dichos débi
tos, que ascienden a 102 
y 117 millones de pesetas, 
respectivamente.

MADRID.-Los clubes 
Betis, con 7.616.000 pesetas, 
y Burgos y Mallorca, ambos 
con 4 millones, liquidaron 
ayer sus deudas, al igual que 
hicieron Celta (39 millones), 
Figueras (4,8), Jerez (81), 
Lérida (3,5), Málaga (100), 
Murcia (876.000 pesetas). 
Rayo Vallecano (39 millones). 
Salamanca (6,3) y Sestao 
(753.000 pesetas), de la Segun
da División.

Sin embargo,, según anunció 
la Comisión Mixta de la Liga 
de Fútbol Profesional (LFP), 
el Elche y el Orihuela podrían 
perder la categoría, y por tan
to descender a Segunda Divi
sión B, si a las 14.00 horas 
de hoy no hubieran ingresado 
las cantidades adeudadas en 
la sede de la LFP.

Esta prórroga en la liqui
dación de las deudas de estos 
clubes no supone, según por
tavoces de la Comisión Mixta, 
una moratoria, sino que “un 
error de interpretación regla

Debido a las condiciones climáticas

Lewis se negó a saltar en 
la Reunión de Sestrieres

Entrena con nostalgia en ‘'La Bombonera”

Maradona, agradecido a 
la afíción de Boca Juniors

SESTRIERES (Italia).-El 
estadounidense Carl Lewis se 
negó ayer a participar en la 
prueba de salto de longitud de 
la reunión internacional de atle
tismo de la localidad italiana 
de Sestrieres por las malas con
diciones climáticas, ya que llo
vía, y hacía viento y frío.

Lewis, que fue abucheado 
por el público tras decidir no 
competir, declaró: “He tenido 
últimamente molestias en la 
espalda y el frío ha despertado 
el dolor. No obstante me 
encuentro en buena forma. El 
martes hacía buen tiempo y 
podría haber saltado, pero hoy 
hace demasiado frío y prefiero 
no arriesgarme”.

El mal tiempo también fue 
el culpable de que no se batie
sen plusmarcas en la jomada 
de hoy y sólo la alemana Heike 
Drechsler consiguió la mejor 
marca mundial del año en salto 
de longitud al alcanzar una dis
tancia de 1,31 metros.

En los 100 y 200 metros, 
dominaron los estadounidenses 
Leroy Burrel y Michael Johnson 
respectivamente, aunque con 
marcas discretas debido al mal 
tiempo. Burrel, que batió la 
plusmarca mundial el mes pasa
do con un crono de 9.90 segun

EI Orihuela puede decir hoy adiós a la Segunda División A. JESUS moreno

mentaria” ha permitido exten
der hasta hoy el plazo de liqui
dación de las cantidades a 
anunciadas.

Los clubes deberán hacer 
efectivos los pagos de sus deu

dos, hoy sólo pudo realizar un 
tiempo de 10.30, seguido de su 
compatriota Dennis Mitchell, 
con 10.40, y del británico Lin- 
ford Christie (10.48).

Johnson venció en la prueba 
de 200 metros tras invertir un 
tiempo de 20.50 segundos, por 
delante de los también estadou
nidenses Danny Everett y Mike 
Marsh, con 20.73 y 20.88 res
pectivamente.

El soviético Serguei Bubka 
decepcionó en la pértiga, pues 
quedó en segunda posición con 
únicamente 5,60 metros. En la 
j^ueba se impuso el húngaro 
István Bagyula, con 5,70. El 
soviético comentó que con “tres 
metros de viento en contra era 
imposible saltar” y además dijo 
se levantó por la mañana con 
39-40 de iebre.

En mujeres, la jamaicana 
Merlene Ottey consiguió un 
doble triunfo en las pruebas de 
100 y 200, mientras que la sovié
tica Irina Sergeyeva llegó en el 
segundo puesto en ambas carre
ras.

- Resultados de la jornada:
- Hombres: -100 m.:
.1. Leroy Burrel (USA) 10.30 

segundos
.2. Dennis Mitchell (USA) 

10.40 

das mediante dinero en efec
tivo, talón conformado por 
banco, o bien mediante una 
letra abonada por una entidad 
bancaria o por la propia Liga 
de Fútbol Profesional.

BUENOS AIRES.-El futbo
lista argentino Diego Armando 
Maradona dijo que “a pesar de 
haber cometido ínuchos erro
res” la gente de su país le sigue 
“queriendo y alentando”, lo 
cual le hace “sentir bien”. 
Maradona, suspendido hasta 
julio de 1992 por dopaje, se 
entrenó durante unos 40 minu
tos con la plantilla del Boca 
Juniors en los bosques del 
barrio bonaerense de Palermo, 
después de cuatro meses y 
medio de inactividad.

El jugador del Nápoles ita
liano agradeció* al entrenador 
uruguayo Oscar Tabárez por 
haberle permitido sumarse a los 
entrenamientos del conjunto 
auriazul y afirmó que “es un 
señor”, en declaraciones formu
ladas al Canal 9 de televisión.

+Los jugadores del Boca 
Juniors me hicieron sentir como 
en mi propia casa”, señaló 
Maradona, que terminó el 
entrenamiento con visibes 
muestras de agotamiento.

Dijo también que al llegar 
al vestuario del estadio boquen- 
se “La Bombonera”, donde se 
vistió con ropas deportivas para 
después dirigirse con la plantilla 
a los bosques de Palermo, sintió 
“un poco de nostalgia”.

EI oriolano 
José Esquiva

ORIHUELA.-José 
Esquiva, presidente del 
Orihuela Deportiva, 
afirmó a Efe que no 
pagará las deudas con
traídas con Hacienda y 
Seguridad Social porque 
Ias considera mínimas y 
de poca importancia, 
por lo que renuncia a 
entrar en el Plan de 
Saneamiento.

Esquiva, que se mar
chó ayer a Madrid para 
aclarar las denuncias 
presentadas por sus 
jugadores ante la AFE, 
señaló que lo que más 
le preocupa es intentar 
llegar a una solución 
con los 102 millones 
que, según los futbolis
tas, se les adeudan.

El presidente oriola
no matizó que no quiere 
ningún trato de favor de 
la Liga Profesional, por 
lo que no quiere entrar 
en el Plan de Sanea
miento al considerarlo 
poco eficaz para sus 
problemas económicos 
con entidades oficiales. 
EI Orihuela hizo una 
gran temporada 90-91 
en Segunda División.

+E1 vestuario está igual que 
en 1981”, recordó el jugador que 
en esa temporada ganó el título 
de campeón argentino con el 
conjunto boquense.

Agregó que también echó de 
menos a quienes fueron sus 
compañeros de equipo en aque
lla “ocasión, y mencionó a 
Miguel Angel Brindisi, ahora 
entrenador del Las Palmas, de 
España, y los defensas Roberto 
Mouzo y José María Suárez, 
que colgaron las botas hace 
algunos años.

Maradona cumplió durante el 
entrenamiento con las indica
ciones del preparador físico 
José Herrera, bromeó con los 
jugadores boqueases, presentó 
una buena forma física y evitó 
hablar con los numerosos perio
distas.

Maradona confirmó que el 
domingo próximo jugará en el 
equipo del sindicato Futbolistas 
Argentinos Agremiados (FAA) 
en un partido benéfico que dis
putará ante el conjunto de la 
Sociedad de Actores en el esta
dio del club Ferro Carril Oeste.

El entrenador Oscar Tabárez 
afirmó que Maradona “es el 
mejor jugador del mundo, está 
muy bien y motiva a la plantilla+ 
del Boca Juniors.

El famoso 
' tenista checo,

Ivan Lendl, 
padre de dos 
niñas gemelas

NUEVA YORK.-Samantha,í — 
esposa del tenista checoslovaco! 
Ivan Lendl, dio ayer a luz dos J^ 
niñas gemelas, Isabelle Anita y te, 
Caroline Elizabeth, en el hos- qu 
pital norteamericano de Green-i tb 
wich (Connecticut), en la loca-| 
lidad donde"' reside habitual-! 
mente el tenista número unoi 
del mundo.

La madre, que se encuentra 
en perfecto estado de salud,' 
según declaró una portavoz del 
la familia, tiene t^pibién una? 
hija de catorce meses de edad, 
Marika.

Por otro lado, el norteame
ricano Michael Chang, cabeza, 
de serie número 3, salvó el par
tido al ganar los dos últimos* 
sets al sueco Mikael Pernfors, 
por 2-6, 6-1, 7-6 (7-0), en la; 
primera ronda del Torneo de; 
tenis de Los Angeles, dotado, 
con 225.000 dólares (unos 25,6 

S

millones de pesetas).
Resultados de la primera ron-
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da: Pete Sampras (2-USA), a
Gilad Bloom (ISR) por 6-0, 6-2,[ Lj 

Michael Chang (3-USA), al J^' 
Mikael Pernfors (SWE) por 2-6,1 
6-1, 7-6 (7-0). “ ^^

Amos Mansdorf (8-ISR), al 
Thomas Hogstedt (SWE) por| co: 
6-4, 6-3. I

Gianluca Pozzi (ITA), ^^ 
Mark Kaplan (AFS) por 6-2.1 ^u 
6-4/ Steve Bryan (USA), a Bradl 
Pearce (USA) por 1-6, 6-1, 6-1,

Gary Muller (AFS), a Jonat
han Stark (USA) por 7-5, 7-5.

Brad Gilbert c (4-USA), a 
Javier Frana (ARG) por 6-3, 
7-5./ Stefan Edberg (1-SWE), a 
Ramesh Krishnan (IND) por 
6-4, 6-3.

yt

Confirmada la 
prisión sin 
fianza para un 
miembro de los 
“Boix nois”
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BARCELONA.-La Aud¡en| 
’Cia de Barcelona ha confirmados 
la prisión sin fianza para JorgoS 
Esteve Sánchez, uno de 14 
jóvenes “boixos nois” procesa? 
dos por el homicidio del segují 
dor del RCD Español Fredení| 
Rouquier y del homicidio frusí 
trado de José María Arbolead

El abogado defensor de Jorg^B 
Esteve había recurrido ante b 
Audiencia el auto de prisión do* 
juez instructor, César Plana,! 
pedía que se acordara la Iib6f' 
tad provisional de su diento 
con o sin fianza.

La Sección Segunda de 1^ 
Audiencia ha denegado la pno^' 
ta en libertad de Esteve al argo. 
mentar que “no es éste 01 
momento procesal pertinentl 
para resolver si en la acciol 

- del recurrente sólo medió ami 
mo de lesionar, como sostie”! 
su defensa”.

Añade el tribunal que 
medida cautelar adoptada coi>|j 
tra el recurrente es, por ^^‘^Jj 
y a la vista de lo testimoniad^^ 
conforme a Derecho, atendí 
la gravedad del hecho *hvesn^ 
gado”. La Audiencia tend ^ 
ahora que resolver los recurso-^



Jueves, 1 de
Agosto de 1991La Tribuna DEPORTESla

Javier Gómez Navarro lo fijó para el 30 de junio de 1992

Plazo para que los clubs se 
conviertan en S.A.D.
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-S

:ha, 
acó 
dos'

De no cumplirse, se impediría la inscripción en competiciones nacionales

Javier Gómez Navarro, secretario de Estado para el Depor
te, manifestó ayer que los clubes de fútbol o baloncesto 
que no consigan conyertirse en sociedades anónimas depor
tivas antes del 30 de junio de 1992 no podrán inscribirse 
ea las competiciones nacionales.

los
en- 
ica- 
lal- 
mo MADRID (Efe).- Navarro 

presentó las comisiones mixtas 
formadas para aplicar la Ley 
del Deporte y el Decreto de 
Sociedades Anónimas Deporti
vas y convertir a los clubes de 
fútbol y baloncesto en socieda
des anónimas deportivas.

La Comisión de fútbol está 
presidida por Gómez Navarro 
y cuenta, en representación del 

Qjj, Consejo Superior de Deportes 
1 con Benito Ramos, director

itra 
lud,

iad.i

la conversión en sociedades 
anónimas deportivas, el capital 
que deben cubrir y el precio 
de cada acción, que la ley fija 
en 6.000 pesetas como máximo.

¿1 general de Infraestructuras 
Deportivas, y Fernando París, 

>5 J director del Gabinete del Secre- 
’ L tario de Estado.

on-1 Por parte del fútbol estarán 
1 jf Antonio Baró, presidente de la 
^2[ Liga de Fútbol Profesional 
1, al Jesús Samper, secretario gene- 
2-6,L ral de este organismo, y Pedro 

* Aurteneche.

me-í 
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La comisión de baloncesto 
contará con los mismos repre
sentantes del CSD y con Eduar
do Portela, Jordi Bertomeu y 
Juan Herrero, por la ACB.

Las comisiones tienen las 
funciones de controlar, dirigir 
y tutelar todo el proceso de con
versión de los clubes en socie
dades anónimas deportivas.

También fijarán los capitales 
mínimos que los clubes deben 
tener como capital social y que 
en el caso del fútbol está fijado 
por la ley en el 50 por ciento 
de los gastos medios del club 
en las tres últimas temporadas 
más el posible capital negativo 
que tenga. En el caso del balon
cesto será el 35 por ciento.

Las comisiones tienen que 
recibir antes del 30 de septiem
bre los acuerdos de las Asam
bleas de los clubes aprobando

¡en-t 
.ad 4 Indignación en 

el Sevilla
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SEVILLA (Efe).- Luis 
Cuervas, presidente del 
Sevilla, ha calificado el 
fichaje del jugador mala
guista Mata por el Tene
rife como una “intromi
sión injusta”, afirmando 
que “el camino era muy 
^^rgo, por lo que el próxi- 
roo jugador que quieran 
contratar les va a costar 
mucho dinero”.

Cuervas añadió que el 
Sevilla llevaba con la 
negociación del centro- 
campista desde hace tres 
o cuatro meses. “Y no me 
P^ece correcto que los 
íMrigentes del Tenerife en 
los últimos días se hayan 
metido por medio”.

Cuervas también afir
mó que el Málaga ha 
intentado vender a Mata 
a otro equipo que no fue
ra el Sevilla “para 
ahorrarse lo que nos 
^eben por Femando”.

BENIDORM:
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM.
-CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. BENIDORM.
-JOSE OROZCO LUNARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
-SAN MIGUEL, C.B., C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ UB. ATLAS. BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
-MONTIEL Y TASA. CUENCA LOC, 9. BENIDORM.
-S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
JUAN GREGORI PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
-S.G.E.L. V1K1. AVDA, MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. COBLANCA, 4 PLAYA PONIENTE. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ARTACHO. MIRADOR, LOCAL 13. BENIDORM.
-S.G.E.L. UBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
-S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA MEDITERRANEO, 5. BENIDORM.
-ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 7. BENIDORM.
JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME 1. BENIDORM.
-MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSALEDA. BENIDORM.
J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ, AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 6. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. AVDA. MARINA BAlXA, 3. CALA DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, EDF. CARDENAL, 3. CALA
DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE. CALA DE FINESTRAT.
(BENIDORM).
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA, C/ SANTANDER PAPELERIA EULO. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
J. RAMON DEVIS BAÑULS. EDF. UUA LA CALA. (BENIDORM).
-PUBUFIN, S.L, CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.
JAVEA:
JULIAN PEREZ RAMIREZ. PASEO AMANECER BLOQUE 9. EL ARENAL. (JAVEA).
-MARIA ROSA CRISOSTOMO BUIGUES. CRISTO DEL MAR, 15. JAVEA.
JUAN CARDONA BISQUER. AVDA. AUCANTE, 1. JAVEA.
DENIA:
-PRENSA DIANENSE, S.C. PATRICIO FERRANDIZ, 16. DENIA.
-MARIA AMPARO LLORENS FORNES. MARQUES DEL CAMPO, S/N. DENIA.
-PEDRO GARCIA CARRIO. MARQUES DEL CAMPO, 24. DENIA.
JOSEFA FERRANDO ORTOLA. PLAZA DEL COMVENTO, S/N. DENIA.
-UBRERIA DENIA, S.L. MARQUES DEL CAMPO, 66. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. URB. EL POBLET. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL, MARINAS URB. VORA MAR LOCAL 2. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. BOVETES NORTE, URB. LA VELAS. DENIA.
-MARIA FRAU MENGUAL. ATENEA PRENS. URB. LES FORNS. DENIA.
URBANOVA:
-ANGELES DOMENECH ALCARAZ. URB. URBANOVA. URBANOVA.

Javier Gómez Navarro, secretario de Estado para el deporte.

Gómez Navarro señaló que, 
aunque el control de las con
versiones en sociedades anóni
mas deportivas corresponderá a 
las comisiones, la responsabili
dad del proceso recaerá en los 
actuales directivos de los clubes.

El secretario de Estado 
recordó que las entidades que 
no cubran la emisión de accio- 

,nes no podrán tomar parte en 
las competiciones nacionales.

sigue La Tribuna
Sí estás en la Costa Alicantina 

durante este verano puedes 
encontraría en estos puntos:

ALICANTE:
-PRODESA. AEROPUERTO AUCANTE.
-ANGELA SUAREZ FERREIRO. PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE.
-ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. (AUCANTE).
-CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. AUCANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12. AUCANTE.
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. AUCANTE. ‘
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.
-MERCEDES GOIXOT CERDAN, CORTE INGLES. AUCANTE.
SANTA POLA:
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. SANTA POLA.
- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
-MARIO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA POLA.
-ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES, AVDA. VASCUÑANA. SANTA POLA.
-FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA USA ESTACION DE AUTOBUSES. SANTA POLA.
-CATAUNA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.
LA MARINA:
-MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.
GUARDAMAR:
-PEDRO PALOMAR TEVA. INGERIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.
-ROSARIO PEREZ FERRER. AVDA. UBERTAD PLAYA. GUARDAMAR.
TORREVIEJA:
-MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA: . _
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORREVIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
JOSEFA ÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOUO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. TORREVIEJA.
CAMPOAMOR:
JOSE ARTURO LOPEZ LAROSA. SAN JUAN DE LA CRUZ, 13. CAMPOAMOR.
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA, S/N. CAMPOAMOR.
CALPE:
-FERNANDO PENELLA MARTIN. PASEO MARITIMO EDF. FRENTE MAR. PLAYA LEVANTE. CALPE.
-S.G.E.L CAMINO DE LA CALA. PLAYA PUNTA ALBIR. PUNTA ALBIR.
-MIGUEL IVARS BARBER. AVDA. PUERTO. CALPE.
-MARIA DOLORES ORTEGA BUSTAMANTE. PLAZA DE LA SORT, 2. MORAIRA.
SAN JUAN:
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CATRA. BENIMAGRELL, PLAYA MUCHAVISTA. SAN JUAN
-MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA EDF. LUTECIA. PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.
-S.G.E.L. PRYCA SAN JUAN. SAN JUAN.
EL CAMPELLO:
-EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A. I, SAN BARTOLOME, 49. EL CAMPELLO.
-MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ, AVDA. CARRER DE LAMAR. EL CAMPELLO.
VILLAJOYOSA:
-ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.

>
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Más de 8.000 personas se congregaron anteanoche en el Estadio de la Nova Creu Alta de Sabadell

Mecano inició su gira veraniega con un 
montaje nunca visto en el pop español

La escenografía está diseñada por Roy Bennet, responsable de esta faceta en los conciertos de Prince

Exito de un libroi 
que recoge citas 
de numerosos 
personajes, 
desde Picasso a 
Wilde

Más de 8.000 ^rsonas acudieron el martes por la 
noche al Estadio de la Nova Creu Alta de Sabadell 
para asistir al inicio ofícial -después de las dos actua
ciones previas de Torelló (Barcelona) y Andorra- de 
la gira de presentación del último disco de Mecano, 
^Aidalai”

SABADELL. (Efe).- El 
espectáculo comenzó su roda
je y, en esta travesía que 
recorrerá toda España en 50 
conciertos más, Mecano ten
drá tiempo de demostrar por 
qué es el grupo español que 
más discos ha vendido.

Posibilidades reales no les 
faltarán, pues cuentan con el 
mayor montaje escénico nun
ca visto en la historia del 
pop-rock nacional, así como 
un sinfín de temas de calidad 
contrastada que permiten una 
rápida sintonía con la audien
cia y dos músicos de acom
pañamiento sobrios y profe
sionales.

Estudiada escenografía

El nuevo espectáculo de 
Mecano incluye upa compleja, 
variopinta, elaborada y estu
diadísima iluminación y esce
nografía, diseñada por Roy 
Bennet, responsable de esta 
faceta en los conciertos de 
Prince. Una producción de 
lujo, con un escenario forma
do [X)r dos niveles y que ase
meja una gruta de estalactitas, 
son la base de un montaje que 
supera Ias dos horas de dura
ción.

No obstante, ese montaje 
del grupo recuerda a la filo
sofía de los nuevos ricos que, 
preñados de dinero, lo gastan 
en ostentar que, efectivamen
te, lo poseen. La puesta en 
escena es, por eso, amén de 
costosa y efectista, excesiva
mente grandilocuente, ampu

losa y con poco gusto.
Es por ello por lo que la 

escenografía queda en segun
do plano ante la realización 
televisiva, que cuenta con cin
co cámaras de televisión y per
mite composiciones sobre las 
dos pantallas gigantes de 
vídeo.

Imágenes de los tres com
ponentes en diapositivas (“El 
uno, el dos, el tres”), foto
montaje con un joven de 
aspecto irreal que se acerca 
a Ana Torroja (“El fallo posi
tivo”), escenas del Tíbet (“Ai- 
dalai”) o de la Revolución 
Rusa (“Por la cara’7“1917”) y 
la rotulación de todos los 
temas del nuevo disco son 
algunos de los efectos.

Y, musicalmente, Ana 
Torroja ofreció, vestida de 
negro y mallas, acompañada

Actuación efectista
Ante la insistencia del 

público -que se encontraba 
embalado trasla serie final 
de viejos y más populares 
temasMecano tuvo que 
ofrecer dos tandas de bises.

Buen sonido, muy com
pacto pero algo grave, con 
Torroja algo justita de voz 
al principio y los dos her
manos Cano compitiendo 
desde sus torrentes de 
teclados fueron el resumen 
de una actuación efectista 
y efectiva -en lo referente

“Mecano”, el grupo español a la cabeza en ventas de discos.

de Nacho Cano, teclados, gui
tarra eléctrica y española, José 
María Cano, teclados, guitarra 
eléctrica y española y acor
deón, Javier Quílez, bajo, y 
Angel Celada, batería, un 
repaso al nuevo disco, que ya 
se ha colado en los primeros 

a la respuesta del público-, 
el inicio de una gira que 
solamente acaba de arran
car. El nuevo espectáculo 
de Mecano incluye una 
compleja, variopinta, ela
borada y estudiadísima ilu
minación y escenografía, 
diseñada por Roy Bennet.

Una producción de lujo, 
con un escenario formado 
por dos niveles y que ase
meja una gruta de estalac
titas, son la base del mon
taje. 

lugares en ventas, y a sus vie
jas composiciones.

Recital

El recital se inició con “El 
peón del rey de negras” y pro
siguió con “Los Amantes”, 
“No hay marcha en Nueva 
York” -donde Torroja se dis
fraza de “clown”-, “Tú”, “Ai
re”, “El fallo positivo”, “El 
blues del esclavo”, “El uno, 
el dos, el tres”, “Hijo de la 
luna”, “El lago artificial”, 
“Bailando salsa”, “Un año 
más” y “J.C.”.

“Por la cara/1917”, “Quéda
te en Madrid”, “Una rosa es 
una rosa”, “El 7 de septiem
bre”, “Naturaleza muerta”, 
“Aidalai”, “Dalí” -que cantó 
inmersa en un triángulo divi
no-, “La fuerza del destino”, 
“Cruz de navajas” y “Barco 
a Venus”, que acabaron y 
reemprendieron antes de fina
lizar la actuación, fueron el 
resto del repertorio.

ROMA. (Efe).- Un libro quej 
recoge los dichos de los míj 
variados personajes de todo eil 
mundo -de Woody Allen 
Pablo Picasso, pasando poij 
Oscar Wilde, Mae West y Groa 
cho Marx- se ha convertido ei 
un inesperado éxito de venta! 
en Italia.

La originalidad de la obr? 
comienza en su propio título! 
“También las hormigas, aunqud 
pequeñas, se irritan”. Editadi| 
por Einaudi libros de bolsillo 
contiene 540 dichos y frase 
insólitas de 239 personajes y su 
recopiladores son los humoris 
tas Gino Vignali, Michele Moz 
zatti y Matteo Molinari.

La obra ha superado las crh 
ticas de quienes lo considera 
ron, a lo largo de los seis mesef 
que lleva en los escaparates, uij 
libro “basura”, indigno de figuf 
rar en una prestigiosa coleccióí 
del catálogo Einaudi, y hJ 
alcanzado los 150.000 ejempla) 
res de venta.

Gino y Michele defienden 11 
oportunidad de su obra señaf 
lando que “las hormigas no si 
sorprenden de que un libro d 
dichos haya alcanzado entre 10 
y 150.000 ejemplares vendido 
sin un minuto de promociói 
televisiva, sólamente con el fati 
dico “me han dicho que..”.

“Se sorprenden (las horm) 
gas) de que en seis meses niii| 
gún editor haya sabido coloca 
al lado de este libro en la el» 
sificación obras de narrativj 
válidas”, afirman los autorea 
que han decidido destinar W 
ingresos que les corresponde| 
a una organización social 
nesa dedicada a la integracióf 
de emigrante.

Los autores se preguntan á 
el éxito del libro se debe a 1 
“decisión valiente” de afirmé 
con los hechos que el “cómicoj 
el humorismo son “formas df 
comunicación del todo respí 
tadas”.

El Festival se llevará a cabo entre el 3 y el 15 de septiembre próximos Presentara 21 estrenos de musica contemporanes

El Festival de Venecia contará con 
presencia masiva de cine americano

VENECIA. (Efe).-.El direc
tor del Festival de cine de 
Venecia, Guglielmo Biraghi, 
concluye este año su mandato 
de cinco ediciones con una 
selección de filmes americanos 
en el certamen europeo nacido 
hace casi medio siglo con la 
idea de promocionar el “cine 
de autor”. El Festival, que se 
llevará a cabo entre el 3 y el 
15 de septiembre próximos, 
podrá contar con la presencia 
de Terry Gilliam, Mike Nichols, 
Chris Colombus y Gus van Sant, 
que viajarán a la ciudad de la 
laguna con los actores de sus 
respectivos filmes, Harrison 
Ford, Glenn Close, Robin 
Williams y Maureen O’Hara.

Biraghi, que hasta el 30 de 
agosto no hará pública la lista 
de los 22 o 23 filmes en con
curso, permitió que se le esca

paran estos nombres porque 
debía defender el espacio tem
poral del festival veneciano, que 
el de Cannes pretende ocupar, 
sosteniendo en el fondo la tesis 
según la cual “cine es sinónimo 
de América, los americanos 
prefieren Cannes, y la mejor 
fecha no es septiembre”.

Por ello, en declaraciones al 
cotidiano “Corriere della Sera”, 
que publica también las del 
director del festival de Cannes, 
Gilles Jacob, Biraghi afirmó 
que “nunca como ahora estuve 
tan apabullado por las ofertas 
de filmes americanos”.

Una oferta de la que, añadió 
“elegí sólo cuatro películas, diri
gidas por realizadores de gran 
prestigio, como Nichols (”E1 
graduado”) por ejemplo”.

No existe un calendario esta
blecido por algún organismo 

internacional que determine las 
fechas en que se realizan los 
2.000 festivales de cine que se 
celebran en todo el mundo a 
lo largo del año. Existe en cam
bio un “modus vivendi”, por el 
cual unos y otros respetan con 
leves variaciones las fechas.

Así, el de Cannes se realiza 
a mediados de mayo, el de San 
Sebastián en la segunda quin
cena de septiembre, seguido a 
poca distancia y con algunos 
días de coincidencia por el de 
Montreal y el de Tokio.

El de Venecia ocupa la pri
mera quincena de septiembre. 
“No queremos invadir el espa
cio de Venecia, ni pretendemos 
entrar en guerra con su festi
val”, declaró Gilles Jacob, pun
tualizando sin embargo que 
resulta “imprescindible” cam
biar las propias fechas.

VII Edición 
de Música

MADRID. (Efe).- El Festival 
Internacional de Música Con
temporánea de Alicante, que 
este año cumple su séptima edi
ción, presentará al público, del 
22 al 29 de septiembre, 21 estre
nos absolutos, según señaló ayer 
Tomás Marco, director de este 
Festival.

“El objetivo de esta edición 
es promocionar las obras y a 
sus autores, promoviendo 
segundas audiciones de los con
ciertos”, agregó Marco, refirién
dose a lo.s quince conciertos 
que, distribuidos en los ocho 
días de duración del festival, 
ofrecerán orquestas y conjuntos 
musicales procedentes de países 
europeos. El Festival está patro
cinado por el Centro para la 
Difusión de la Música Contem- 
poráñea (CDMC) del Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas 
y de 14 Música del Ministerio

del Festival 
de Alicante

de Cultura, y por el Ayun** 
miento de Alicante, y presta 
especial atención a la niúsií’ 
contemporánea española, segu 
anunció Tomás Marco. .

La edición de este año w 
ta, entre otras novedades, 
la presencia de la orquesta 
fónica de Aarhus (DinamaR 
y con la presentación de h 
espectáculo plástico-musical 
cargo del escultor Jorge 
y el músico Javier Maderne! 
promotor de este proycd‘’l

Además de estas represe”^ 
ciones, acudirán al festiva* J 
Alicante la orquesta sinfo^j 
de RTVE, dirigida por i\ 
Diedrich; tres conjuntos f . 
cales europeos, de Portugal 
lia y Francia, y trece sol>5 
españoles y europeos, que ° 
cerán, entre otras piezas. 
obras especialmente coinp“ 
tas para este Festival.

.2022
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La Tribuna
---------------------de Albacete

BASES DEL CONCURSO
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de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde

1* El concurso consiste en dos sorteos.
2“ El primero a celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
completa en un Hotel de *** de BENIDORM. *
Las estancias se podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
3“ El 2® sorteo se celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
-4 plazas a Mallorca, Cadena Iberostar***, Régimen H.D.
~ 4 plazas a Mallorca, Cadena Sol***,' Régimen H.D.
~2 plazas a Lanzarote (H. Lanzarote Park), Régimen H.D.
~2 plazas a Tenerife (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
“2 plazas a Madeira, 3 estrellas. Régimen H.D.
~2 plazas a Túnez (categoría B), Régimen H.D.
~ 2 plazas a Italia, 11 días. Media Pensión
~ 2 plazas a París/Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.
~ 2 plazas a TirolÁ/iena (11 días M.D.)-Avión-
Todos los viajes son de 7 noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira.
Viajes a realizar en los meses de Octubre, Noviembre de 1991.
4° Cada cupón dará derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
5° El agraciado por cada sorteo queda excluido de los demás sorteos.
®°Los cupones recibidos hasta el 13 de Julio a las 2’00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
y los no agraciados en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2’00 h. de la 
participan en el sorteo del día 25.
' No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.

Los nombres de los premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete” en alguno 
de los tres días siguientes a la fecha de cada sorteo.

Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España, 
10» Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 
on cupón por sobre y figurando en el mismo “Concurso Viajes España” o entregándolo per
sonalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE
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Farmacias El tiempo ^H Teléfonos

ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: ACEBAL, 
Arquitecto Valdelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20 (Frente 
Ambulatorio Zona Estación)
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 
10 y VIDAL CATALA, León, 20-(Frente Ambulatorio Zona 
Estación)
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
D. FERNANDO GONZALEZ, Dntes. de Sangre, 24, (Frente 
a la Residencia y (MAHIQUES, Mayor, 57)
De 10 de la noche en adelante: D. FERNANDO GONZALEZ, 
Dntes. de Sangre, 24,' (Frente a la Residencia) y MAHIQUES, 
Mayor, 57

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

HELLIN
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 49 
PARA MAÑANA; LUIS LOPEZ MIRANDA, República del 
Perú, 8

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA; ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
, PARA HQY: ANTQNIQ FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
. 3

PARA MAÑANA: ANTQNIQ FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

ALMANSA
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 2 
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

Crucigrama

M
 

W
 * O
 

•r
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HORIZONTALES: 1: Despe
ñadero. 2: Arbol exótico de 
madera negra muy apreciada en 
ebanistería. 3: Nota musical. 
Puntiagudas. 4: Península griega. 
Terminación de diminutivo. 5: 
Venceré. Al revés, pintura bri
llante. 6: Junto, agrupo estre
chamente personas o cosas. 
Actúe. 7: Siente temor. Al revés, 
pequeña tesis. 8: Orificio en que 
remata el conducto digestivo. 
Nombre de mujer (Pl). Vocal 
repetida. 9: Tomar para sí. Del 
verbo ir. 10: Cierta obra famosa 
de Schubert. 11: Al revés, que
rido.

VERTICALES: Buque de tres 
palos. 2: Afligir. 3: Consonante 
repetida. Que tiene ánimo, 
valor. 4: Corresponde, toca o 
pertenece. Costumbre. 5: Viento 
poniente. Quered. 6: Cabra 
montés. Alma. 7: Raqueta. Al 
revés, ciudad del Véneto (Italia). 
8: Terminación de diminutivo. 
Dios de los antiguos egipcios. 
Símbolo del sodio. 9: Libro 
manuscrito de cierta antigüedad 
y de importancia histórica o lite
raria (Pl). Del verbo ir. 10: Ocu
pada, entregada al trabajo. 11: 
Anticuada, poco usada.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Proscritos. 2: Arena. 3: Os. Avutarda. 4: Anodo. aíM. 5: Renano. 
Ocre. 6: Anuda. Atéis. 7: Déle. Abrame. 8; Ara. aluA. ¡S. 9: Osaras. 
Da. 10: Senadores. 11: Arase.

VERTICALES: Borrada. 2: Eneros. 3: rl. Anulase. 4: Anade. Ana. 
5: Savona. Arar. 6: Crudo. Alada. 7: Reto. Abusos. 8: Ina. Otra. 
Re. 9: Taracea. De. 10: Dirimías. 11: Siameses. ''

Se mantienen las temperaturas bajas
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base de los Llanos, la temperatura máxima registrada en 
el día de ayer fue de 28 grados a las 19,40 horas, mientras 
que la mínima fue de 13,6 grados a las 3,45. La velocidad del 
viento fue de 18 kilómetros por hora, y la dirección oeste-noroeste. 
La humedad relativa del aire fue del 42%, y el cielo estuvo 
despejado. i

El Servicio Meteorológico Nacional informa de que hoy jueves, 
día 1 de Agosto, habrá predominio de cielos despejados en casi 
toda España, aunque se registrará algún intervalo nuboso en 
el área del Estrecho, Melilla, Costa del Sol, litoral cantábrico 
y Pirineo catalán, donde por la tarde puede producirse algún 
fenómeno tormentoso aislado.

Las temperaturas iniciarán un ligero ascenso excepto en Baleares 
y la Costa del Sol donde no experimentarán cambios significativos.

Predicción por Comunidades Autónomas

Galicia.- Cielos muy nubosos a nubosos al principio, aclarando 
a lo largo del dia. Brumas y bancos de niebla matinales en 
numero sos puntos, que se disiparan en las primeras horas diurnas. 
Temperaturas en ascenso ligero a moderado. Vientos flojos 
varibles. •

Navarra.- Poco nuboso. Temperaturas en ascenso. Vientos flojos 
de dirección variable.

Comunidad valenciana.- Algunos intervalos de nubes altas.Vien
tos flojos,variables con brisas.Temperaturas mas altas sobre todo 

' en el interior.
Comunidad murciana.Poco nuboso,con algunas nubes de tipo 

alto.Vientos flojos variables ,con brisas en la costa.Temperaturas 
algo mas altas.

Castilla y León.- Cielos poco nubosos o despejados. Tem
peraturas en ascenso. Vientos flojos variables, predominando la 
componente e.

Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos o despejados. 
Aumentos moderados en las temperaturas. Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid. Cielos poco nubosos o despejados.

Calendario

SANTORAL

Santos Alfonso María de
Ligorio; Nemesio, confesor; 
Santas Fe, Esperanza y Cari
dad.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 213

Días hasta finalizar el año: 
143 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana 

05,11 y se pone a las 
(H. S.).

La luna sale mañana 
21,55 y se pone a las 
(H. S.).

a las 
19,30

a las 
10,53

ALBACETE k
Parque de Bomberos 59 61
Policía Nacional...... 22 33
Policía Municipal.....59 612^
Guardia Civil 221100-21 86
G. Civil de Tráfico ....2107^
Casa de Socorro....... .2161 fe
Cruz Roja Ambulanfci'

cia................................... ,2190
Urgencias................... 59 71 fe
Hospital General...... 5i9,710^u
Alcohólicos Anónilt

mos............................... 50 0311
Estación de Fern^

carril............................. 21 02
Telégrafos................ 22 20
O. Reclarnación Pn

cios.................................. 59 61 ¡BI
Protección Civil....... 2234(IB
Tele-Ruta (MiJ

drid)........................91-535 22^^

LA RODA *HA
Policía Municipal.... ..44 2L?HA
Guardia Civil............4413 (CHA
Bomberos................. 4414 ij^pj^i

„ Casa de Socorro......4413 ‘
Cruz Roja................. 44 056)
HELLIN
Comisaría de Policía..301511
Servicio Urgencia!

S.S...................................30 03Í
Policía Municipal ......30 00^5
Bomberos.................. 30 00 03
Casa de Socorro....... 30 01 f S
Cruz Roja.................. 30 08 |«

ALMANSA
Parada de Taxis.......
Bomberos..................
Hospital Ntra.

Belén.............................
Policía Municipal.....
Guardia Civil............
Cruz Roja..................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO
Policía Municipal,...
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Comisaría................
Guardia Civil..........
Bomberos................

RAF 
.34 lOfÑc 
34 00^ 

Sr^ete 
.3419 L 
.31 O4|BL 
34 00
.34 UTO 
.3419S^nd< 

bdin 
talla 
W pi

14 04Í ^ 
.1436tZ
.143611 
.14151H
.14 OK- 
1400Í,

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

PALAFOX

RIOS ROSAS, 24

PROXIMA 
REAPERTURA

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
N.Q.

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

Extraordinario estreno. La divertida historia 
de un “cazafugados" y una dama muy soli

citada. Hay que ser muy hombre para paserar 
a una chica en un Cadillac Rosa. 

CLINT EASTWOORD EN
“EL CADILLAC ROSA”

Una película de Buddy Van Horn. Con 
Clint Eastwood, Bernadette Peters y 

T. Harcart
SESIONES: 5,30 - 8 y 10.30 

NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

Hoy dos sesiones GRANDIOSO ESTRE 
Hubo un tiempo en el que la única fon»* 

de hacer justicia era infringir la ley- 

“ROBIN HOOD” 
(PRINCIPE DE LOS LADRONES) 

(Autorizada todos los públicos) 
Esta película tendrá un descanso 

de 10 minutos „ 
KEVIN COSTNER, María Elizabeth Maslí<» 

fonio y Morgan Freeman 
SESIONES:6,45 y 10 

Director: Kevin Reynolds

TERRORIFICO ESTRENO 
La esperada continuación de la mítica saga 

de los años 70. Dijeron que todo había 
acabado... Se equivocaron.

“LA PROFECIA IV”
EL RENACER

(No recomendada para menores de 18 años) 
Dirigida por Jorge Montesi y Dominique 

Othenin Gerard. Con Faye Grant, Michael 
Woods y Michael Lesner.

SESIONES 6,15 - 8,30 Y 10,45

Impresionante estreno. Todo su! 
cuerpo es un arma... y no es uu i 

arma cualquiera, es un..- i
“ARMA PERFECTA” J 

Un film de Mark DiSalle, con J f
Speakman, John Die y 
Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10,45 
NO RECOMENDADA A i 
MENORES DE 13 ANOS

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

)61 
',336
)61X 
1866 
10711

ÜDECIDETE YAÜ 
ra^Msu^jo 

da/eser 
iCurso Intensivo de Verano!,

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

GAONA, 5

1 A1 ctsilto orientado a superar el curso 
iBcí^: Julio y Agosto 1991

U1 a noas las asignatura

l Ifetividad
1 71 Ttécnica, Económicas.
' /1 Jfoios dirigidos y vigilados
) 71 (po <1® informática mecano- 

• ' e inglés, (opcionales) ,^
oon! 
)03lí 
err 
.02 
120

9 61 
134M 
(M

WOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2.500.000
MET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000 

121 íHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
lUlCHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000 
♦«WARIS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000 
U3!' _ _ _
05í ROMOCÍONES

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

dimagas, S.l— — EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• SE NECESITA mensajero 
de 16 a 20 años. Moto pro
pia. Tef. 22 75 53

• SE NECESITA personal 
para montar estructuras. 
Tef. 52 20 48

• VENDO Lada-Samara a 
estrenar. Procede de un sor
teo. Tef. 23 47 58

• ALQUILO o traspaso 
locales comerciales. Teléfo
no; 24 05 27

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n^ 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

• EMPRESA de servicios, 
necesita personal autónomo 
con furgón gran volumen. 
Tef. 22 96 56

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

VENDO VENDO
BMW 320 1 BMW 320 A.A.
Govo A^íl2- Goyo A^^Q

Arquitecto Vandelvira, 8.
Teléf: 50 3210

Arquitecto Vandelvira. 8.
Teléf: 50 3210

• CLASES particulares 
E.G.B., B.U.P.. C.O.U. 
Inglés. Tef. 21 6610

TE COMUNICA

1151 
icia
1036

PARQUETS 
EMETERIO

• SE BUSCA chalet en 
alquiler, Agosto y Septiem
bre, con piscina. Tef. 
2118 33

EMPRESA CONSTRUCTORA
Necesita

ARQUITECTO TECNICO 
0 APAREJADOR

Condiciones interesantes, 
bien remunerado. Para 
mayor información pone:- 
se en contacto en el telé
fono 14 00 22 o 14 41 12

100
100 N

 
U

J 

11

()}^(¡gEQOR.O MARAÑON .SO TORREVIEJA

RAFAEL ANDUJAR 
110 íS'^*^ médico estomató- 

°f®'- Rosario, 3, 
Teléfono: 21 88 65. 

Sr^le

U9Í- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
04(|BUSCAMOS 
golfea Albacete y Provincia 

uiWNDEDORAS
i®t®s de grupo 

K directoras de marketing 
^ita joyeria en oro y gol- 
W plata y chapado por 
ír'°9° ®"°® beneficios.(J4 If Teléfono: 50 75 20 

136121

anmartínasesores

GAONA, 5 
^24 10 84

LA INMINENTE
CONVOCATORIA DE

SERVASA
(Servicio Valenciano de Salud)

El plazo de presentación de ins
tancias comenzará el día 2 de 
Septiembre.
Puedes ya hacer la reserva de plaza 
durante Agosto para las clases que 
comenzarán en nuestro centro a par
tir del 1 de Septiembre.

Te facilitaremos la instancia

TENEMOS TEMARIOS CON EL 
ESTATUTO VALENCIANO

TARIMA FLOTANTE
Sencillo-fácil
Cómodo-perfecto
Rápido-O.K., 
C/ A. Machado. 77
Telf. 23 94 80

• RECORD Sound Import 
U.S.A. Maxis LP’S y CD’S. 
Tef. contacto 52 01 91

•TRASPASO garaje con 
lavadero automático 850 m^. 
A tres calles. Tef. 22 44 91 
- 22 33 29

• SE VENDE piso zona 
Feria. Calefación individual. 
Tef; 22 48 34-21 85 69.

• SE ALQUILA Grúa Torre 
25m de brazo. Perfecto esta
do. FEJOMI teléfono; 
21 61 24

• ALQUILO piso con mue
bles. Tef: 23 47 50 (de 6 a 
9)

•ALQUILO bar restaurante 
con vivienda. Carretera 
General Valencia-Andalucía.
Iniesta. Tef. 967/49 04 69

Kmano. 3 ■ 7 ' (KdiRao Capiloll
* 21 04 29 AUIACETE

• ALQUILO chalet en Agua
sol por meses o para todo 
el año. Tef: 22 21 45

GRACIAS 
ESPIRITU

• CHALET se alquila par
que universidad de 9‘30-T30

SANTO
y 5'00-8‘00. Tef; 22 93 88 D.M.F.

• NECESITO aprendiza. 
Pleuquería Pilar. José Isbert, 
s/n

• SE VENDE vitrina frigo
rífica nueva, buen precio. 
Teis: 22 28 09 - 22 00 56

• SE OFRECE pensión 
completa centro. Teis: 
22 28 09 - 22 00 56

•ALQUILO piso amuetía-

.ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas lodos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en lodos los instantes de mi 
vida eslás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por 
todo y contirmar. una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia pata con
migo y los mios.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias 
alcanzadas lLg.G.

•VENDO parcelas a 2 Km. 
de Albacete. Tef. 22 24 29

• SE VENDE local comer
cial totalmente equiparado, 
sin ningún problema de 
aparcamiento. C./Cristóbal 
Colón, 21. Tef: 22 21 45

GRACIAS 
SAN 

JUDAS 
TADEO

A.M.C.

APROVECHA EL VERANO
APRENDE CONTABILIDAD

CURSO DE 20 HORAS 
PLAN NUEVO 

CENTRO DE ESTUDIOS M.B. 
C/ FERIA, 49 

TELEFONO 23 25 31

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
L

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

ASEGURAMOS TU PREPARACION EN UN SOLO MES!
C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno. 23 31 11 - ALBACETE

1

ENO 
Hill*

*

NUEVOS GRUPOS PARA EL MES DE AGOSTO

m
' 

Ó
 

LL¡ F.P.

CL 
O

 
m

’

Ó
 

ó

SELECTIVIDAD

IDIOMAS - CONTABILIDAD - DIBUJO TECNICO

INGENIEROS - E. POLITECNICA - FACULTADES 
CC.EE. - EMPRESARIALES Y DERECHO.

n^estaurante

iaiWM®z
CERRADO POR VACACIONES

DESDE EL 27 DE JULIO.
AL 1 DE SEPTIEMBRE

AMBOS INCLUSIVE

2^

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

• si) 
un í

Jel

5

La Tribuna
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PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- PROGRAMA 

INFORMATIVO
08,10.CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- LOS YANGA- 

DORES
10.00.- AUSENCIAS 

Y RETORNOS I (VE
NEZUELA)

“ANOCHE SOÑE 
QUE REGRESABA A 
LAS ISLAS”

DIRECCION DE LA 
SERIE:LUIS CONDE

Un canario emigrado 
a Venezuela, evoca su 
salida de las islas y el 
largo éxodo de los cana
rios, en los años 40 y 
50.

10,55.- ACANCE 
TELEDIARIO

11.00.- EN LA COCI
NA DE ELENA

11.30.- DE CARNE Y 
HUESO

12,05.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10.- GENERACIO
NES

12.55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

13,30.- TELENOVE
LA

- YO COMPROMO 
ESA MUJER

13,55.- INFORMATI
VOS CENTROS 
TERRITORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRA
MACION NACIONAL 

14,30.- CHEERS 
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- NUESTRAS 

SERIES
17,25.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,30.- AVENTURA 

92
17.55.- LA VUELTA 

AL MUNDO DE 
WILLY FOGG

18,30.- 
MANO 

19,00.- 
RA

20.05.- 
CERO

LLAVE EN

LA PALME-

EL HECHI-

21,00.- TELEDIARIO 
2

21,35.- DEVORAME 
OTRA VEZ

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS

“PASO DE NIÑOS: 
1990

00,05.- DIARIO 
NOCHE

00,35.- UNA SOLA 
TIERRA

01,35.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

...........  Ul .....*1

Miembros de la familia ‘‘Simpson”.

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA
09,00.- BARRIO 

SESAMO
09.30.- DIBUJA-2 '
09.55.- NOTICIAS
10.00.- CINE PARA 

TODOS
“LA MASCARA DE 

KRIMINALL” (1967)
11.35.- UNIVERSI

DAD DE VERANO
12.30.NOTICIAS
13,35.- LA HORA 

DE...
14,30.- NOTICIAS
14,35.- BABILONIA
15,30.- DIBIJA - 2
16,00.- WEBSTER
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
18,10.- NOTICIAS
18,15.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
- EL REY DE LOS 

JUEGOS OLIMPICOS: 
“EPISODIO 1” (NUE
VA SERIE)

19.05.- AL FILO DE 
LO IMPOSIBLE

19.30.- DEPORTES
- TENIS
- TORNEO FEME- 

MINO
FINAL. EN DIREC

TO DESDE EL CLUB 
DE TENIS DE MAR- 
BELLA

21,00.- CIFRAS Y 
LETRAS

21,30.- NOTICIAS 
EN LA 2

“Generaciones”.La telenovela “Yo compro esa mujer”.

I

LOS SIMP-21,45.- 
SONS

22,10.- JUEVES
CINE 

“EL RECUPERA
DOR” (1984)

23.45.- METROPO
LIS

00,15.- ULTIMA 
SESION DE CINE.-

- FILMOTECA TV: 
“LA ISLA DE MIS 

SUEÑOS” (1948)
01,30.DESPEDIDA Y 

CIERRE.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- LA GUAR
DERIA

10,00.- NOTICIAS 
10.03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA 
11,00.- VIVA LA 

VIDA
12,00.- NOTICIAS 
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- BONANZA 
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,OO.NOTICIAS
15,30.- TAN CON

TENTOS
16,30.- TELECINE 
“Hawkins, la muerte y 

la doncella”
19,00.- LA MERIEN

DA
20,00.- CHICAS CON 

CLASE
20,30.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL EQUIPO 

A
22,30.- CINTURON 

NEGRO
“El samurai negro” 
00,30.- NOTICIAS 
00,45.- LOU GRANT 
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA 
03,00 - CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

09,55.- ?HABLANDO 
SE ENTIENDE LA 
BASCA? (rep.)

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “MARIA, 
MARIA”

11,00.- CINE CORA
ZON:

“El gran carnaval”
12,50.- VACACIO

NES EN EL MAR
13,40.- DIBUJOS 

ANIMADOS
14,05.- ARNOLD
14,35.- TELERRO-

MANCE: INES
DUARTE, SECRETA
RIA”

15,25.- CINE VACA
CIONES

te
 ^

el trampero solita
rio”

17,10.- 
IMPOSIBLE 

18,00.-

MISION

SUPER
GUAY

19,30.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA 
BASCA?

20,00.- APARTA
MENTO PARA TRES 

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

20,55.- HOY 
21,00.- TELECUPON 
21,15.- TELERRO-

“TOPACIOMANCE:
22,00.- PANTALLA

DE VERANO:
Colombo
23,40.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,30.- LA COMPA

ÑIA
01,45.- ARCO IRIS
02,10.- CIERRE DE 

EMISION
PROGRAMACION

CANAL+

07,45.- REDAC
CION. NOTICIAS

08,00.- REDAC
CION. NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: DEJA LA SAN
GRE CORRER

10,00.- CINE:
Cielo líquido (cod.)

11,45.- CINE:
Budy system (cod.)
13,30.- LOS 40 PRl

CIPALES
14,00.- REDACCIO

NOTICIAS
14,10.- DIBUJ( 

ANIMADOS 1 
14,35.- DIBUJO 

ANIMADOS: PIC 
BURG PIGS (cod.) 

15,00.- CINE:
Sister, sister (cod.) 
16,18.- SESIC 

ESPECIAL V.O.: 
judou, semilla de í 

santemo (cod.)
17,59.- DOCUME 

TAL: PLANETA S^ 
VAJE (cod.)

18,29.- SESION F 
TARDE:

Juicio a un mei 
(cod.)

20,00.- AVANC
REDACCION

20,05.- TELECOA 
DIA: LOS PRIMER 
DE LA CLASE 

20,32.- LOS 40 PRl 
CIPALES

21,02.- TELEC0^ 1 
DIA: PRIMOS LE
NOS

21,30.- REDACCK
NOTICIAS

22,00.- ESTRE
CANAL”:

Ginger y Fred (cc 
00,05.- SEGUN! 

SESION:
Homer y Eddie (c( 
01,41.- CINE: 
Escalera c (cod.)
03,20.- CIERI 

(cod.).

( 

( 
i I

CANAL 9 _

08,30.- CARTA I
AJUSTE 

08,40.- AVANCE |
PROGRAMACION É 

08,45.- VICTOR 
09,00.- DOCUME

TAL
09,30.- DIBIJJ

ANIMADOS
10,00.-

ABAJO
11,00.- 

LEJOS 
11,45.-

ROSA

ARRIBA r

CAPIW
CITY 

12,35.- ALLO, A 
13,00.- ROSEA 
13,30.- DIBOJ

ANIMADOS i 
14,30.- NOTICIA ? 
15,00.- CINE

VERANO 
16,30.- DIBEL 

ANIMADOS Al las

17,00.- MISTER J 
17,30.- MAONCE' ’ 
18,15.- ENTREN 

19,15.- TU O NAÍ^^; 

20,00.- EL SHO^tro 
JOAN MONLEON^ ’ 

21,00.- NOTICIADO, 
21,30.- EL TIB^ . 
21,45.- SUPER 9 parí 
21,45.- VIVA . 

RISA ®B] 
00,40.- CINEMA b • 
02,15.- FIN DE -

SION

M.C.D.2022
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Se trata de una biografía de Avery Brundage, el atleta que presidió el COI durante 20 años

David Selby protagoniza la nueva serie 
^‘El rey de los Juegos Olímpicos”

La banda americana de rock and roll R.E.M. será hoy la protagonista del espacio “Metrópolis

David Selby, el, popular 
Richard Channing de 
“Falcon Crest”, protagoni
za la serie que se estrena 
boy en “Historias de cada 
día”,“El rey de los juegos 
olímpicos”, una biografía 
de Avery Brundage, el atle
ta que presidió el COI 
durante 20 años.

MADRID. (Efe).- En cua
tro capítulos de 50 minutos, 
la nueva serie, escrita por 
William Wood y dirigida por 
Lee Philips, recrea la vida de 
Aveiy desde su adolescencia 
hasta su muerte, ocurrida en 
1975 en Garmisch Partenkir- 
chen (Alemania).

Brandage, nacido en 
Detroit (Michigan) el 21 de 
abril de 1887, tuvo desde su 
más tierna infancia un gran 
interés por el atletismo y el 
deporte en general.

Sin embargo, la miseria 
familiar y el abandono de un 
padre alcohólico pusieron bas
tantes trabas a su “lujosa” afi
ción. Gracias a la ayuda de 
uno de sus tíos, Avery pudo 
estudiar y dedicarse al depor
te.

Según sus biógrafos, a este 
familiar se le debe la pasión 
que Avery tuvo desde sus 
comienzos como atleta por 
defender la ”pureza” del olim- 
pismo, que en su opinión 
debía estar consagrado única
mente a los “amateurs”.

En 1909 obtuvo el título de

El popular “Richard Chaning” encarna el papel de Avery Brundage.

I

ingeniero civil y tres años más 
tarde participó con el equipo 
de los Estados Unidos en las 
Olimpiadas de Estocolmo.

Aunque en esa convocato
ria no consiguió un buen 
resultado, su capacidad como 
atleta quedó demostrada a 
partir de entonces, sobre todo 
en la especialidad de decath- 
lon, con la que logró ser cam
peón de su país en 1914.

Fue durante 25 años pre
sidente de la Unión Atlética 
Amateur de los Estados Uni
dos; presidió los Juegos Pana-

mericanos y fue miembro del 
Comité Olímpico Internacio
nal (COI) desde 1936.

Aquel año forzó una entre
vista personal con Hitler para 
que el canciller alemán le con
firmara por escrito que no iba 
a haber discriminación racial 
en los Juegos Olímpicos de 
Berlín.

Pero las cuatro medallas de 
oro que consiguió el atleta 
negro norteamericano Jesse 
Owens irritaron tanto a Hitler 
que éste abandonó el palco 
para no tener que felicitarle.

^H Citas

Owens tampoco salió 
indemne de la “ira” de Brun
dage, que le criticó duramente 
por sus “ansias monetarias” 
cuando accedió a competir 
contra un caballo.

Otra de sus .célebres cam
pañas fue la que organizó en 
1940 junto al aviador Charles 
Lindberg para impedir la 
entrada de Estados Unidos en 
la Segunda Guerra Mundial.

Cinco años más tarde fue 
elegido vicepresidente del 
COI, para ocupar la presiden
cia en 1952, en la que se man
tuvo durante 20 años, hasta 
que fue sustituido por lord 
Killanin, el antecesor de Juan 
Antonio Samaranch.

Mijail Gorbachov.

‘Metrópolis

La banda americana de 
rock and roil más importante 
de 1989 según la prensa musi
cal de Estados Unidos, 
R.E.M., será hoy la protago
nista del espacio “Metrópo
lis”, que hará un recorrido 
monográfico por su carrera, 
entrevistará a sus cuatro com
ponentes, y emitirá varios 
vídeos y documentos inéditos 
en España.

R.E.M., compuesto por 
Michael Stipe (voz), Peter 
Buck (guitarra), Mike Mills 
(bajo) y Bill Berry (batería), 
ha publicado recientemente 
un nuevo “LP”, “Out of time”, 
y un vídeo de su gira ame
ricana “Tour Film”, que les 
ha vuelto a poner en cande
lero.

- MUAIL GORBACHOV; 
presidente de la Unión Sovié
tica: “Bush y yo nos necesita
mos mutuamente”.

- JOSE MIGUEL ECHE
VARRI; director del grupo 
deportivo Banesto: “Miguel 
Induráin, como Unamuno, es 
un humanista”.

- GEORGE BUSH, presiden
te de Estados Unidos: “EE.UU. 
no constituye una amenaza para 
Cuba”.

- MIGUEL INDURAIN, 
ciclista: “Tengo un cuerpo pri
vilegiado”.

- “MARTIRIO”, cantante: 
“Me siento la Edit Piaf de 
Andalucía”.

- JEANNE MOREAU, actriz: 
“Una lectura es algo más pobre 
que un espectáculo”.

- KEITH RICHARDS, gui
tarrista de los Rolling Stones: 
“Creé mi estilo al comprobar 
que no podía tocar la guitarra 
como Chupk Berry”.

- CARMEN CERVERA, baro
nesa Thyssen: “Por la noche soy 
muy marchosa”.
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parlamentaria, 34.

El concierto del tenor italiano conmemoraba sus treinta años en el mundo de la ópera

Casi 125.000 personas escucharon a 
Pavarotti en Londres a pesar de la lluvia
1 LONDRES. (Efe).- El tenor 

italiano Luciano Pavarotti con
siguió emocionar, a pesar de 
la fuerte lluvia, a las casi 125.000 
personas que se congregaron en 
el Hyde Park londinense la 
noche del martes para escuchar
lo en el concierto conmemo
rativo de sus 30 años en la 
ópera.

Desde los príncipes de Gales, 
. Carlos y Diana, y el primer 

ministro, John Major, hasta los 
desconocidos, permanecieron 
cubiertos con grandes sábanas 
de plástico para protegerse de 
las lluvias torrenciales, las más 

í fuertes del verano.
i El chocar de la fuerte lluvia 

contra los paraguas era acallado 
! al final de cada intervención de 

Pavarotti por los atronadores 
”bravos” y aplausos que le tri
butaban los pacientes espec
tadores.

• A pesar de que el número 
de espectadores fue menos de 
la mitad de lo previsto debido 
a la lluvia, tanto los organiza
dores como los espectadores 
coincidían ayer en calificar el 
concierto como ”todo un éxito” 
y se encontraban satisfechos de

haber podido escuchar en vivo 
a Pavarotti.

Incluso los personajes que se 
encontraban próximos al esce
nario sufrieron las consecuen
cias de la lluvia, ya que los pro
motores les pidieron que cerra
sen los paraguas para que la 
actuación pudiera ser seguida 
por el mayor número posible 
de personas.

Los organizadores indicaron 
haber cubierto los gastos ori
ginados por el concierto gracias 
a los derechos de transmisión 
por televisión a una treintena 
de países, así como a los ingre
sos que conseguirán con la ven
ta de vídeos y discos del 
concierto.

Otros que se encontraban 
más que satisfechos del concier
to y del tiempo fueron los pro
pietarios de las tiendas de las 
calles comerciales cercanas a 
Hyde Park, que vendieron todos 
los paraguas e impermeables 
que tenían.

Tras el concierto, el grupo 
de personas -menos de 500- que 
habían pagado entre 150 y 400 
libras (240 y 640 dólares), des
tinados a una institución cari-

Luciano Pavarotti.

*

tativa presidida por el príncipe 
Carlos, tuvieron la oportunidad 
de secarse en un hotel cercano, 
para cenar junto con el tenor 
y los príncipes de Gales.

La lluvia consiguió que las 
previsiones de caos circulatorio, 
pronosticadas por la policía lon
dinense no se produjesen ya que 
el recinto del parque fue aban

donado gradualmente por los 
miles de personas empapadas 
que no aguantaron hasta el final 
del concierto. A pesar de ello, 
el comentario unánime de la 
mayoría de los asistentes podría 
resumirse en lo manifestado por 
una de las espectadoras: “Pa
varotti es mi héroe, no hay otro 
cantante en el mundo como él”.



Dos jóvenes 
detenidos por 
tentativa de robo 
y resistencia a la 
Autoridad

Según fuentes del Gobierno 
Civil, el martes, fueron dete
nidos en Almansa dos jóvenes 
de 20 y 25 años de edad, ambos 
vecinos de la citada localidad, 
como presuntos autores de un 
delito de tentativa de robo, 
desobedencia y resistencia a 
agentes de la autoridad. El 
hecho delictivo se llevó a cabo 
en la madrugada, y la detención 
tuvo lugar a las 13,30.

También fue detenido en 
Elche de la Sierra, un joven 
de 18 años y vecino de Albaida 
(Valencia), por sustracción de 
vehículo a motor, que se recu
peró, y del que se hizo entrega 
a su propietario, vecino de la 
citada localidad valenciana.

Asimismo, pasó a disposición 
el presunto autor de un robo 
con intimidación, que empleó 
un arma de fuego (escopeta 
recortada). También pasaron a 
disposición tres menores por 
tentativa de robo en un res
taurante, y en La Roda se detu
vo al supuesto autor de un robo 
con violencia.

Para el PP, las 
cárceles son “el 
rostro lacerante 
de la democracia 
española’’

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del Grupo Popular Roge
lio Baon manifestó ayer en el 
Congreso de los Diputados que 
“las cárceles son hoy día el ros
tro lacerante de la democracia 
española”, al describir la situa
ción de los establecimientos 
penitenciarios.

El Grupo Popular, que en el 
mes de abril constituyó un gru
po de trabajo para estudiar la 
realidad de las prisiones cons
tituido por los diputados Roge
lio Baón, Teófila Martínez y 
Gonzalo Robles, señaló ayer, en 
una rueda de prensa, que “tras 
nueve años en el poder el 
Gobierno socialista ha 
totalmente el tren en 
penitenciaria”.

Agregaron que por 

perdido 
materia

desidia,
interes en ocultar el problema 
y por falta de inversiones las 
cárceles son hoy “un polvorín 
a punto de estallar”.

Los diputados citados mani
festaron que el estudio que 
están realizando no ha finali
zado todavía, pero que tras visi
tar y recabar datos sobre los 
establecimientos de Caraban
chel, Alcalá, Ocaña y Puerto de 
Santa María, es un hecho 
incuestionable que las cárceles 
no cumplen con la misión de 
reeducar al interno, sino que 
son “escuelas de reincidencia 
delictiva”.
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Empieza el espectáculo. Mañana empieza el gran espectáculo. Después del ascenso 
merecido a la Primera División, los hombres de Benito Floro se presentan ante su afición.
Una vez que se ha reforzado

los hombres de Benito Floro se presentan ante su afición.
el equipo, los aficionados albacetenses esperan lo mejor 

de su equipo. La .permanencia debe ser un sueño hecho realidad y hay que conseguir 
que el primer año entre los grandes sea histórico. La afición, como siempre, estará con
el equipo.

1^

■ No es culpa nuestra pero 
lo del alcalde de Villarro
bledo se está convirtiendo en 
un culebrón de verano.

■ Sagaces son los ediles 
socialistas que se adelantan 
a las decisiones informativas 
de un periódico.

■ Y es que desde el pasa
do sábado teníamos las foto
grafías y la información del 
incidente con la Policía 
Local. Pero no lo publica
mos.

* * *
■ LA TRIBUNA sin prue

bas, como la de sus millo
narios sueldos, no se tira a 
la piscina. Y de ahí que no 
publicáramos la información.

* * *
■ Pero se ve que Francisco 

Segovia quiso adelantarse y 
volvió a meter la pata.

* * *
■ Debe ser que en el fonfo 

nos tiene mucho cariño y le 
produce un inmenso placer 
leer nuestro periódico.

■ Muy 
Segovia.

* * * 
agradecido señor

■ Los que si que están
agradecidos son los aficiona
dos del Albacete.

* * *
■ Mañana es la presenta

ción del Albacete y los afi
cionados no quieren perder
se el espectáculo.

* * *
■ Seguro que no faltará de 

nada y el espectáculo será 
inolvidable.

Todos con el Alba.

* * *
■ Los podólogos de Cas

tilla-La Mancha, y en espe
cial los de Albacete, andan 
un poco mosquedaos con la 
visita que los jugadores del 
Alba hicieron a un colega 
suyo de Castellón.

***
■ No le.s falta razón pero 

seguramente habrá alguna 
razón especial.

■ Al presidente no le 
importará explicarlo.***

■ El Instituto Municipal 
de Deportes prepara las fies
tas nocturas en la piscina.

■ Comenzarán el viernes, 
■ con actuaciones, baños y 
actividades recreativas.

Los empleados de RTVE desean 
explicar su huelga por TVE

MADRID. (Efe).- Los traba
jadores de RTVE han pedido 
a la dirección que les permita 
emitir en TVE los días de huel
ga, los próximos 7 y 14 de agos
to, un programa “en defensa 
de la radiotelevisión pública y 
de explicación de las moviliza
ciones”, dijo ayer el presidente 
del Comité General Intercen- 
tros, Manuel Nolla.

La dirección y los trabajado
res no llegaron el martes a un 
acuerdo sobre los servicios 
mínimos que deben establecerse

Dictamen positivo de la CE 
para la adhesión de Austria
BRUSELAS. (Efe).- La 

Comisión Europea emitió ayer 
miércoles un dictamen positivo 
sobre la adhesión de Austria 
a la Comunidad Europea (CE).

Los dos problemas que plan
tea la candidatura de Austria 
a la CE son la neutralidad del 
país, que sería contraria al pro
yecto de política común de 
defensa de los “Doce” y el trán
sito por carretera.

En otro orden de cosas, los 
países de la Comunidad Euro-
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El hombre más 
antiguo de 
Europa habitó 
en el Sureste 
español

MURCIA. (Efe).- El paleen, 
tólogo catalán y descubridor de 
denominado “hombre de 
Orce”, Josep Gibert, dijo ayer 
que los nuevos hallazgos en Id 
Cueva Victoria, próxima a 1» 
localidad murciana de Llano de 
Beal, reafirman que el hombrf 
más antiguo de Europa habite 
el sureste español.

Gibert, que imparte cursos de 
doctorado en la Universidad de i 
Barcelona y pertenece al Ins 
tituto Paleontológico de Saba 
dell, efectúa desde 1987 pros j 
pecciones sistemáticas en ese | 
cueva, financiadas por la Dipu 
tación de Barcelona y la Comu 
nidad murciana. En su equipe 
formado por unas seis o siete 
personas, han trabajado exper 
tos de Holanda, Canadá, Fran 
cia y Estados Unidos, ademá 
de otros españoles, dijo Gibert^ 
que a la vez lamentó la fallí 
de especialistas en España. 1 

para las jornadas de huelga di 
los días 7 y 14 de agosto con 
vocadas por los sindicatos ei 
protesta por el cierre dt 
Radio-4 y 24 emisoras locale: 
de RNE, además de otras medí 
das de ajuste como la no reno 
vación de 1.800 contratados.

La propuesta de la dirección 
explicó Nolla, ha sido ”concul 
car el derecho de huelga impo 
niendo servicios máximos. Esü 
es un atentado gravísimo a li 
libertad que no ha pasado « 
ninguna otra radiotelevisión
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pea (CE) no podrán armoniza 
sus reglamentos de exportado 
nes de armas antes del Mercadí 
Unico de 1993 si no dan o' 
nuevo impulso político al asun 
to, según un informe belgi 

. divulgado ayer. El estudia 
encargado por las autoridad^ 
belgas a un grupo independizo 
te, señala que los países de 1 
CE tienen grandes diferendo 
en sus respectivas legislacioaí 
sobre ventas de armas al exlT 
rior.
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